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I porti italiani di fronte al cambiamento: quali opportunità?

VERONA Lo stand di Assoporti a LetExpo in questi giorni è punto di

riferimento per i tanti presidenti di AdSp che arrivano a Verona insieme ai loro

collaboratori.Protagonisti di diversi panel organizzati alla fiera di Alis, i porti

italiani sono oggi in attesa di cambiamenti.Ne abbiamo parlato con il

presidente dell'associazione che li riunisce tutti sotto un'unica bandiera,

Rodolfo Giampieri.Come Assoporti ringrazio il lavoro dei presidenti fatto fin

qui, in un momento molto delicato con l'arrivo del PNRR e di tanta liquidità da

mettere a terra.In questa direzione deve andare anche la nuova riforma per la

quale l'associazione ha sottolineato come alcuni concetti vengano

rispettati.Siamo consapevoli che la strategia unica italiana sia fondamentale

nel mondo globale e questo possa accrescere la competitività nel mondo

marittimo.Obiettivi chiari e poi una governance precisa sono le carte da

mettere sul tavolo per sfruttare le opportunità che i cambiamenti creano.È

necessario essere flessibili ma con regole che permettano di seguire questo

cambiamento.Un cambiamento di altro genere è anche quello relativo alla

parità di genere che Assoporti sostiene da tempo con iniziative di vario tipo.

L'ultima quella delle linee guida per la comunicazione all'interno delle AdSp.È importante non sottovalutare anche l'uso

delle parole e già dal 2021 stiamo monitorando quello che sta succedendo all'interno dei porti. Questo è un ulteriore

passo molto serio perché le parole spesso sono pietre e anche l'uso di termini precisi permette di avvicinare sempre

di più questo concetto di parità di genere che troppe volte è stato presentato come titolo ma che ha bisogno di

essere declinato in atti concreti.

Messaggero Marittimo

Primo Piano

https://www.messaggeromarittimo.it/i-porti-italiani-di-fronte-al-cambiamento-quali-opportunita/
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PRIMA VISITA AL PORTO DI TRIESTE DELL'AMBASCIATORE TEDESCO IN ITALIA HANS-
DIETER LUCAS

(AGENPARL) - gio 13 marzo 2025 COMUNICATO STAMPA PRIMA VISITA

AL PORTO DI TRIESTE DELL'AMBASCIATORE TEDESCO IN ITALIA

HANS-DIETER LUCAS COLLOQUIO ALLA TORRE DEL LLOYD SU

COLLABORAZIONI ISTITUZIONALI ED ECONOMICHE Trieste, 13 marzo

2025 - Il commissario straordinario dei porti di Trieste e Monfalcone, Vittorio

Torbianelli,  ha accolto questo pomeriggio alla Torre del Lloyd, sede

dell'Authority giuliana, l'ambasciatore tedesco in Italia, S.E. Hans-Dieter Lucas.

Un colloquio per parlare delle relazioni consolidate tra il porto di Trieste e la

Germania, primo partner commerciale, verso cui è diretto il 32% del traffico

ferroviario complessivo del porto. L'incontro è stato l'occasione per

presentare i piani di sviluppo dello scalo giuliano, con un focus sulla

Piattaforma logistica gestita da HHLA PLT Italy (controllata da Hamburger

Hafen und Logistik AG, principale operatore del porto tedesco di Amburgo),

facendo particolare riferimento al futuro molo VIII, oggetto di una proposta di

PPP da parte della società controllata dal porto di Amburgo e per la cui

realizzazione è previsto dal Governo Italiano un finanziamento pubblico per

207 milioni di Euro, con 109 milioni di Euro a carico del soggetto privato. Nel corso della visita è stato ribadito il

reciproco interesse a rafforzare la cooperazione e le relazioni commerciali fra il porto di Trieste e la Germania.

L'Autorità di Sistema parteciperà in giugno, insieme alla Regione Friuli Venezia Giulia, alla fiera Transport Logistic di

Monaco di Baviera, principale manifestazione di settore a livello mondiale, dove la comunità portuale e logistica

presenterà ai clienti tedeschi e partner internazionali le ultime novità ed investimenti del cluster. [foto1_DSC08036.jpg]

Vanna Coslovich Head of External Relations Port Network Authority of the Eastern Adriatic Sea Via K. Ludwig von

Bruck, 3 34144 Trieste - ITA porto.trieste.it Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai

commenti.

Agenparl

Trieste

https://agenparl.eu/2025/03/13/prima-visita-al-porto-di-trieste-dellambasciatore-tedesco-in-italia-hans-dieter-lucas/
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Logistica: Amirante, Fvg con Ministero per rilancio trasporto su ferro

(FERPRESS) Verona, 13 MAR La Regione coglie l'appello del Ministero a

lavorare assieme per creare un sistema di aiuti e incentivi tale da mantenere

un l ivello adeguato della domanda di trasporto ferroviario. Come

testimoniano i dati, c'è una riduzione dell'utilizzo della ferrovia per il trasporto

merci, dovuta alle tante interruzioni causate, in Italia come nel resto

dell'Europa, dall'esecuzione dei cantieri del Pnrr e dalle dinamiche

geopolitiche, in primis la crisi della Germania che ha influenzato tutto il

sistema economico.Sono i concetti espressi dall'assessore regionale a

Infrastrutture e territorio Cristina Amirante al seminario Interventi per

l'intermodalità e i territori che si è tenuto oggi pomeriggio a Verona nell'ambito

di LET Expo, la fiera dedicata a logistica e infrastrutture, promosso da Alis

Italia in movimento.Amirante ha colto le suggestioni lanciate da Francesca

Cesarale della Direzione generale per i porti, la logistica e l'intermodalità del

ministero delle Infrastrutture e dei trasporti a cui hanno fatto seguito anche gli

interventi di Carlo De Simone, subcommissario alla ricostruzione Ponte

Polcevera, Regione Liguria; Olga Simeon, esperta di aiuti di Stato nella

rappresentanza permanente d'Italia presso l'Unione europea; AldoMaietta, direttore Affari regolatori, antitrust e

programmi di contribuzione pubblica Mercitalia e Matteo Gasparato, presidente dell'Unione interporti riuniti.Quando

nel 2027 avremo una linea contemporanea e moderna capace di assorbire un carico di traffico pari a quello

precedente all'avvio dei lavori sulle infrastrutture ferroviarie, avremo bisogno di farci trovare pronti, avendo

salvaguardato gli operatori logistici del mondo del trasporto merci su ferro, accompagnandoli a superare questo

periodo di crisi ha ribadito Amirante. L'assessore ha poi sottolineato l'esigenza che la piattaforma logistica del Friuli

Venezia Giulia venga percepita, anche a livello nazionale, come unica e uniforme. In questa direzione va anche la

recente scelta della Regione di costituire la cabina di regia della logistica e del trasporto regionale per governare, con

una visione complessiva, le necessità di investimento sulle infrastrutture e gli incentivi ai servizi.Come ha ricordato

ancora Amirante il Friuli Venezia Giulia si caratterizza per essere una piattaforma logistica particolarmente intensa e

all'avanguardia. Da più parti oggi è stata evidenziata la nostra capacità di utilizzare il sistema degli incentivi e di

essere stati precursori nel lavoro congiunto con l'Unione europea per contenere l'impatto negativo dei limiti agli aiuti di

stato ma soprattutto ragionando con uniformità. Il nostro sistema portuale che include Trieste, Monfalcone e San

Giorgio di Nogaro, si completa con una serie di retroporti e di poli intermodali a supporto della logistica le cui

potenzialità vanno colte nel loro insieme.Vogliamo in particolare ha sottolineato Amirante che gli operatori logistici

privati ci diano lo stimolo per politiche condivise e cogliamo al contempo l'appello del ministero ad un confronto sul

Ferro Bonus nazionale

FerPress

Trieste

https://www.ferpress.it/logistica-amirante-fvg-con-ministero-per-rilancio-trasporto-su-ferro/
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e sulla mappatura dei sistemi di trasporto e dei poli logistici. Le tante progettualità in essere devono costituire

un'opportunità e non una criticità rispetto agli investimenti pubblici. Per garantire, pertanto, di agire sul sistema con

una visione unitaria, stiamo lavorando a una proposta di legge per poter gestire e pianificare gli investimenti privati,

all'interno di una piattaforma logistica pubblica già esistente, per ovviare a criticità che possano interagire

negativamente con il sistema logistico pubblico.Intermodalità e spazi di flusso continuo di traffico sono le esigenze

principali dello scambio commerciale. Le regole per rimuovere le barriere esistenti e prevenire la realizzazione di

nuove barriere, soprattutto normative, sono al centro delle politiche nazionali ed europee in tema di trasporto. In

questo settore sono allo studio nuovi pacchetti di regole, in vigore a partire dal 2026, per la semplificazione del

trasporto merci, per la digitalizzazione e per gli incentivi al trasporto sostenibile.Friuli Venezia Giulia, Emilia

Romagna, Trento e Bolzano sono gli unici territori attraversati da corridoi Tnt che hanno ricevuto l'approvazione di

progetti di intermodalità da parte della Commissione europea, dimostrando una capacità pionieristica in campo di

logistica e intermodalità. Come è stato rilevato nel corso del seminario, il Friuli Venezia Giulia è inoltre l'unica Regione

che accompagna gli incentivi sui servizi intermodali anche con incentivi alle infrastrutture e ha impresso un cambio di

paradigma al modello della logistica e del trasporto, in particolare quello via mare, con un sistema di retroporti basati

su una visione unitaria della piattaforma regionale.

FerPress

Trieste
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Accoglienza, vendita, animatori e grafici: Costa Crociere ne cerca 60

La Regione Friuli lancia bando da 15 posti per profilo. Prove tra il 15 e il 17

aprile. Chi passa seguirà un corso dedicato per poi essere eventualmente

assunto Addetti all'accoglienza, consulenti vendita crociere, animatori, grafici

editoriali: sono le figure professionali ricercate in Friuli Venezia Giulia da

Costa Crociere, compagnia di crociere italiana, per lavorare a bordo delle sue

navi. I posti disponibili sono 60 in tutto, 15 per ogni profilo ricercato. I

candidati idonei saranno selezionati con il supporto dei Centri per l'impiego

della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia e avviati a un periodo di

formazione gratuita per acquisire le competenze specifiche e i brevetti

necessari alla navigazione. Gli interessati possono candidarsi entro il 1° aprile

sul portale regionale . I curriculum vitae pervenuti saranno valutati dai

preselettori del Centro per l'Impiego e i candidati in possesso dei requisiti

richiesti potranno partecipare alle selezioni, che si articoleranno in tre differenti

fasi: l'8 aprile sono previste le prove linguistiche scritte, in modalità online, alle

quali seguiranno le prove linguistiche orali, sempre in modalità online; il 15, 16

e 17 aprile sono in programma i colloqui e le prove pratiche, in presenza, a

Trieste. I candidati che supereranno le selezioni saranno ammessi ai corsi di formazione gratuita organizzati dalla

Regione in collaborazione con Enaip Fvg. I corsi, di durata compresa tra le 438 e le 555 ore, forniranno le capacità e

competenze richieste dai diversi ruoli. Parte della formazione si svolgerà presso enti accreditati fuori regione per il

rilascio dei brevetti obbligatori per lavorare a bordo delle navi. Una volta conclusa la fase formativa, la compagnia

valuterà le assunzioni, che prevedono contratti a tempo determinato CNL marittimi di 4/6 mesi, rinnovabili. Tra i

requisiti richiesti ci sono, per tutti i profili ricercati, un titolo di studio pari almeno al diploma di scuola secondaria di II

grado o diploma professionale almeno quadriennale, e la conoscenza della lingua inglese a un livello almeno pari a A2

o B1 a seconda della posizione. Per gli addetti all'accoglienza, i consulenti vendita crociere è richiesta la conoscenza

di almeno una seconda lingua straniera tra francese, tedesco e spagnolo a un livello non inferiore a B1; per gli

animatori a livello non inferiore ad A2. Per candidarsi è inoltre necessario essere disoccupati e residenti o domiciliati

in Friuli Venezia Giulia. Gli addetti all'accoglienza (hospitality operator) si occupano dell'accoglienza e dell'assistenza

degli ospiti presso le reception delle navi Costa; i consulenti vendita crociere (future cruise consultant) forniscono

consulenza e supporto agli ospiti a bordo per l'acquisto di future crociere; gli animatori (Cruise Staff - Animator)

promuovono e organizzano tutte le attività di animazione con entusiasmo e creatività; i grafici editoriali (Graphic

Editor) sono responsabili dello stile e del layout di tutte le comunicazioni di bordo. L'Assessore al lavoro della

Regione autonoma Friuli Venezia Giulia Alessia Rosolen intervenendo a margine della

Informazioni Marittime

Trieste

https://www.informazionimarittime.com/post/accoglienza-vendita-animatori-e-grafici-costa-crociere-ne-cerca-60
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conferenza stampa, ha affermato che "il 97 per cento delle persone che completano il percorso di selezione e

quello formativo vengono assunte da Costa Crociere. Questo dato è il migliore biglietto da visita per introdurre il

prossimo Recruiting day finalizzato a inserire nelle navi della compagnia 60 persone che avranno, oltre all'opportunità

occupazionale, anche quella di acquisire una competenza attraverso un brevetto professionale". L'assessore ha poi

ricordato "come dal 2017 al 2024 la collaborazione con Costa Crociere abbia portato 390 persone a partecipare ai

percorsi formativi coprogettati con l'azienda, con una percentuale di assunzione molto alta. Un'attività - ha rimarcato

Rosolen - che nei numeri dimostra l'efficacia di un'iniziativa che si sta replicando con frequenza sempre più costante

sul territorio, registrando una più che significativa partecipazione del mondo produttivo". Daniela Cimone,

Responsabile della Formazione Pre-Boarding per il personale di Fleet Hotel di Costa Crociere, ha dichiarato: "Costa

Crociere offre esperienze di viaggio straordinarie grazie all'impegno e alla passione dei propri team, sia di bordo che

di terra. I quattro nuovi corsi lanciati oggi si aggiungono ai cinque avviati lo scorso novembre, portando a 135 i posti

disponibili in Friuli Venezia Giulia per lavorare a bordo delle navi Costa. Questi corsi ci permettono di offrire una

formazione specifica ai nuovi talenti prima del loro imbarco, raggiungendo percentuali di assunzione molto vicine al

100%: un risultato eccellente ottenuto grazie alla stretta collaborazione con la Regione Friuli Venezia Giulia".

Condividi Tag costa crociere lavoro Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste
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Costa Crociere, assunzioni per 60 figure professionali in Friuli Venezia Giulia

Trieste - Addetti all'accoglienza consulenti vendita crociere animatori grafici

editoriali : sono le figure professionali ricercate in Friuli Venezia Giulia da

Costa Crociere , compagnia di crociere italiana, per lavorare a bordo delle sue

navi. I posti disponibili sono in tutto, 15 per ogni profilo ricercato. I candidati

idonei saranno selezionati con il supporto dei Centri per l'impiego della

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia e avviati a un periodo di formazione

gratuita per acquisire le competenze specifiche e i brevetti necessari alla

navigazione. Gli interessati possono candidarsi entro il 1° aprile sul portale

regionale https://offertelavoro.regione.fvg.it/ . I curriculum vitae pervenuti

saranno valutati dai preselettori del Centro per l'Impiego e i candidati in

possesso dei requisiti richiesti potranno partecipare alle selezioni, che si

articoleranno in tre differenti fasi: l'8 aprile sono previste le prove linguistiche

scritte, in modalità online, alle quali seguiranno le prove linguistiche orali,

sempre in modalità online; il 15, 16 e 17 aprile sono in programma i colloqui e

le prove pratiche, in presenza, a Trieste. I candidati che supereranno le

selezioni saranno ammessi ai corsi di formazione gratuita organizzati dalla

Regione in collaborazione con Enaip Fvg. I corsi, di durata compresa tra le 438 e le 555 ore, forniranno le capacità e

competenze richieste dai diversi ruoli. Parte della formazione si svolgerà presso enti accreditati fuori regione per il

rilascio dei brevetti obbligatori per lavorare a bordo delle navi. Una volta conclusa la fase formativa, la compagnia

valuterà le assunzioni, che prevedono contratti a tempo determinato CNL marittimi di 4/6 mesi, rinnovabili. Tra i

requisiti richiesti ci sono, per tutti i profili ricercati, un titolo di studio pari almeno al diploma di scuola secondaria di II

grado o diploma professionale almeno quadriennale, e la conoscenza della lingua inglese a un livello almeno pari a A2

o B1 a seconda della posizione. Per gli addetti all'accoglienza, i consulenti vendita crociere è richiesta la conoscenza

di almeno una seconda lingua straniera tra francese, tedesco e spagnolo a un livello non inferiore a B1; per gli

animatori a livello non inferiore ad A2. Per candidarsi è inoltre necessario essere disoccupati e residenti o domiciliati

in Friuli Venezia Giulia. Gli addetti all'accoglienza (hospitality operator) si occupano dell'accoglienza e dell'assistenza

degli ospiti presso le reception delle navi Costa; i consulenti vendita crociere (future cruise consultant) forniscono

consulenza e supporto agli ospiti a bordo per l'acquisto di future crociere; gli animatori (Cruise Staff - Animator)

promuovono e organizzano tutte le attività di animazione con entusiasmo e creatività; i grafici editoriali (Graphic

Editor) sono responsabili dello stile e del layout di tutte le comunicazioni di bordo. L'Assessore al lavoro della

Regione autonoma Friuli Venezia Giulia

Sea Reporter

Trieste

https://www.seareporter.it/costa-crociere-assunzioni-per-60-figure-professionali-in-friuli-venezia-giulia/
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Alessia Rosolen intervenendo a margine della conferenza stampa, ha affermato che "il 97 per cento delle persone

che completano il percorso di selezione e quello formativo vengono assunte da Costa Crociere. Questo dato è il

migliore biglietto da visita per introdurre il prossimo Recruiting day finalizzato a inserire nelle navi della compagnia 60

persone che avranno, oltre all'opportunità occupazionale, anche quella di acquisire una competenza attraverso un

brevetto professionale". L'assessore ha poi ricordato "come dal 2017 al 2024 la collaborazione con Costa Crociere

abbia portato 390 persone a partecipare ai percorsi formativi coprogettati con l'azienda, con una percentuale di

assunzione molto alta. Un'attività - ha rimarcato Rosolen - che nei numeri dimostra l'efficacia di un'iniziativa che si sta

replicando con frequenza sempre più costante sul territorio, registrando una più che significativa partecipazione del

mondo produttivo". Daniela Cimone, Responsabile della Formazione Pre-Boarding per il personale di Fleet Hotel di

Costa Crociere, ha dichiarato: "Costa Crociere offre esperienze di viaggio straordinarie grazie all'impegno e alla

passione dei propri team, sia di bordo che di terra. I quattro nuovi corsi lanciati oggi si aggiungono ai cinque avviati lo

scorso novembre, portando a 135 i posti disponibili in Friuli Venezia Giulia per lavorare a bordo delle navi Costa.

Questi corsi ci permettono di offrire una formazione specifica ai nuovi talenti prima del loro imbarco, raggiungendo

percentuali di assunzione molto vicine al 100%: un risultato eccellente ottenuto grazie alla stretta collaborazione con

la Regione Friuli Venezia Giulia". Per informazioni sulle candidature e per maggiori dettagli sui requisiti è possibile

contattare la struttura "Servizi alle imprese" della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia ai numeri 040-3772864

oppure 334-1089047 o scrivere a: servizi.imprese@regione.fvg.it.

Sea Reporter

Trieste
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A Marghera Fincantieri consegna "Norwegian Aqua"

Prima grande nave (156,300 tonnellate di stazza) classe Prima Plus per

Norwegian Cruise Line Fincantieri e Norwegian Cruise Line (NCL) hanno

celebrato oggi, presso il cantiere di Marghera, la consegna di Norwegian Aqua

, la prima nave della classe ampliata Prima Plus che Fincantieri ha costruito

per l'armatore statunitense. Con 156.300 tonnellate di stazza lorda e una

lunghezza di circa 322 metri, Norwegian Aqua è più grande del 10% rispetto

alle prime due navi della classe Prima, Norwegian Prima e Norwegian Viva,

anch'esse costruite da Fincantieri. Offre agli ospiti ampi spazi aperti, un design

curato nei minimi dettagli e nuove esperienze uniche, tra cui l'Aqua

Slidecoaster, la prima montagna russa ibrida al mondo con scivolo d'acqua, il

Glow Court, un innovativo complesso sportivo digitale con pavimento

interatt ivo a LED e l 'Aqua Game Zone, un'area di intrattenimento

multifunzionale con giochi immersivi e realtà virtuale. Inoltre, Norwegian Aqua

vanta la più estesa promenade all'aperto a 360 gradi mai realizzata, la Ocean

Boulevard. Oltre alla consegna di Norwegian Aqua, a cui negli ultimi mesi

hanno lavorato a bordo nave oltre 4.000 persone tra dipendenti Fincantieri e

società partner, il cantiere di Marghera si prepara a un altro importante traguardo con la cerimonia di varo, prevista

per domani, di Norwegian Luna, la nave gemella di Norwegian Aqua, che prenderà il mare nella primavera del 2026.

Un doppio evento che conferma il forte legame tra Fincantieri e Norwegian Cruise Line Holdings, a poche settimane

dall'annuncio dell'ordine storico per quattro navi da crociera da 226.000 tonnellate circa - le più grandi mai costruite

per NCL dal Gruppo. Alla cerimonia erano presenti il Presidente di Fincantieri, Biagio Mazzotta, l'Amministratore

Delegato e Direttore Generale, Pierroberto Folgiero e il Direttore Generale della Divisione Navi Mercantili, Luigi

Matarazzo. Per la società armatrice hanno partecipato il Presidente e CEO di Norwegian Cruise Line Holdings Ltd,

Harry Sommer e il Brand President di Norwegian Cruise Line, David J. Herrera. Condividi Tag fincantieri crociere

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/a-marghera-fincantieri-consegna-norwegian-aqua
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Nomine presidenti porti italiani, Falteri: "Serve competenza e capacità e siano loro a
scegliere il segretario generale"

Il presidente di Federlogistica dà due suggerimenti per migliorare uno dei

problemi principali «Tempo scaduto per la nomina dei presidenti dei porti

italiani, in una situazione internazionale e dei mercati che richiede per queste

posizioni strategiche grande spessore professionale e che, questa volta NO,

non possono essere il frutto di una consultazione affrettata del Manuale

Cencelli al quale in troppe regioni e città portuali torna la voglia di fare

riferimento» A scendere in campo è il presidente di Federlogistica, Davide

Falteri , secondo il quale «è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi

presidenti dei porti, ma è altrettanto determinante la competenza e la capacità

che questi presidenti dovranno avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella

definizione e realizzazione di un disegno industriale complessivo che muova

certo dai porti  ma che traguardi sistemi logistici complessi e quel

coordinamento con il mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è

esistito». «I tempi lunghi che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi

presidenti aggiunge Falteri dovrebbero almeno consentire di bypassare un

problema che si è posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza:

mi riferisco alla contrapposizione fra il presidente e il segretario generale, spesso espressione quest'ultimo di scelte

politiche in contrasto con il ruolo di "braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe svolgere». Nel pieno

di quello che dovrebbe essere un conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di

Sistema Portuale italiano, Federlogistica scende quindi in campo con due proposte innovative. Da un lato, la

definizione e il perseguimento di un disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione

costante delle interazioni fra porto, logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno

diritto di scegliere il segretario generale , scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle

contrapposizioni istituzionali che tanti danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese". «La storia dei porti -

ricorda Falteri - è costellata di casi in cui i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei

presidenti. Oggi come non mai in passato, con mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su

team coesi in grado di compiere scelte che non possono più attendere».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2025/03/13/nomine-presidenti-porti-italiani-falteri-serve-competenza-e-capacita-e-siano-loro-a-scegliere-il-segretario-generale/
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Falteri (Federlogistica): non più rinviabile la nomina dei presidenti delle autorità portuali

E - ha precisato - non possono essere il frutto di una consultazione affrettata

del Manuale Cencelli Genova 13 marzo 2025 Non può più essere rinviata la

nomina dei presidenti delle Autorità di Sistema Portuale. Lo ha sottolineato il

presidente di Federlogistica, Davide Falteri, evidenziando che il tempo è

scaduto e che la situazione internazionale e dei mercati richiede per queste

posizioni strategiche grande spessore professionale: «questa volta - ha

affermato - no, non possono essere il frutto di una consultazione affrettata del

Manuale Cencelli al quale in troppe regioni e città portuali torna la voglia di fare

riferimento». Se «è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi

presidenti dei porti», Falteri - ha specificato che «è altrettanto determinante la

competenza e la capacità che questi presidenti dovranno avere (e dovrà

essere loro riconosciuta) nella definizione e realizzazione di un disegno

industriale complessivo che muova certo dai porti ma che traguardi sistemi

logistici complessi e quel coordinamento con il mondo industriale e produttivo

che sino a oggi non è esistito». «I tempi lunghi che sta richiedendo il processo

di selezione dei nuovi presidenti - ha proseguito il presidente di Federlogistica

- dovrebbero almeno consentire di bypassare un problema che si è posto in più di un porto, generando conflitti e

inefficienza: mi riferisco alla contrapposizione fra il presidente e il segretario generale, spesso espressione

quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di "braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe

svolgere». «La storia dei porti - ha concluso Falteri - è costellata di casi in cui i segretari imposti dalla politica sono

diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non mai in passato, con mercati in rapidissima trasformazione, i

porti devono poter contare su team coesi in grado di compiere scelte che non possono più attendere».

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250384-Federlogistica-non-piu-rinviabile-nomina-presidenti-AdSP.asp
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L'Unione Marittimi convocata da AdI Servizi Marittimi in AS per un confronto sul tema
dello stato di inattività della flotta ex ILVA

Pur contestandone il contenuto, Adl Servizi Marittimi S.r.l. in Amministrazione

Straordinaria, nella persona del direttore generale Maurizio Saitta, si è

dichiarata disponibile ad un incontro chiarificatore con l'Unione Marittimi da

tenersi prossimamente presso la sede di Taranto, dopo che la stessa, con una

nota ufficiale inviata il 7 marzo anche a Ministero del Made in Italy, Ministero

delle Infrastrutture, Comando Generale del Corpo delle Capitanerie,

Capitanerie di Porto di Taranto e di Genova, aveva denunciato lo stato di

inattività della flotta ex ILVA (navi "Corona Boreale" e "Corona Australe",

Barge "Vega I", "Sirio I", "Ceti" e "Tauri" ormeggiate nel porto di Taranto), A

spingere il presidente dell'Unione Marittimi, CLC Vincenzo Bellomo, a scrivere

nuovamente alle parti interessate, è stata la crescente preoccupazione circa la

possibile perdita del posto di lavoro, dei quasi 200 lavoratori impiegati sulle

navi appartenenti alla flotta ex Ilva, dopo che alcuni dirigenti/responsabili/

consulenti di AdI Servizi Marittimi e di Acciaierie d'Italia, ancora una volta,

avrebbero esternato il loro intendimento di dismetterne una parte. Già in una

precedente nota, inviata il 24 febbraio, l'Unione Marittimi aveva denunciato lo

stato di totale abbandono della flotta a seguito della sospensione di tutte le necessarie attività manutentive. Bellomo

ha inoltre colto l'occasione per esprimere non poche perplessità per aver appreso che nell'ultimo periodo alcuni

dirigenti/rappresentanti/ consulenti delle sunnominate Società avrebbero deciso di abbandonare e lasciare inutilizzate

in banchina alcune navi dell'Ilva, preferendo affidare il trasporto delle merci prodotte dagli stabilimenti dell'Ilva nel

territorio nazionale a delle navi appartenenti ad alcune Compagnie di navigazione, che spesso utilizzerebbero

personale marittimo extracomunitario. Il presidente dell'Unione Marittimi chiude la sua nota dubitando che sia più

conveniente sostenere gli elevati costi per il noleggio di navi appartenenti a Compagnie terze, anche perché ciò

favorirebbe il depauperamento e la svalutazione del patrimonio navale dell'ex Ilva.

Informatore Navale

Genova, Voltri

https://www.informatorenavale.it/news/l%E2%80%99unione-marittimi-convocata-da-adi-servizi-marittimi-in-as-per-un-confronto-sul-tema-dello-stato-di-inattivita-della-flotta-ex-ilva/
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L'Amerigo Vespucci sarà a Genova il 10 giugno 2025

Sotto la Lanterna la tappa finale del tour mondiale durato quasi due anni

toccando cinque continenti Dopo il successo del tour mondiale che in 20 mesi

di navigazione l'ha portata a raggiungere 35 porti nei 5 continenti percorrendo

oltre 46.000 miglia , l'Amerigo Vespucci toccherà Venezia, nell'ambito del Tour

Mediterraneo in 17 tappe. La conclusione a Genova, il prossimo 10 giugno

2025 Il Vespucci sosterà a Venezia, in Riva San Biasio, da giovedì 27 a lunedì

31 marzo, per la seconda tappa del Tour Mediterraneo. A Venezia la Nave

Scuola della Marina Militare sarà affiancata dal "Villaggio IN Italia", un luogo di

racconto e condivisione dell'esperienza del Tour Mondiale e del Villaggio Italia,

iniziativa voluta dal ministro della Difesa Guido Crosetto a cui hanno aderito

12 Ministeri, con l'obiettivo di promuovere le eccellenze del Made in Italy. La

nave e il Villaggio "IN Italia" saranno visitabili dal 28 al 30 marzo. Sarà

possibile riservare gratuitamente la propria visita solamente sul sito ufficiale

www.tourvespucci.it. Le prenotazioni per Venezia saranno disponibili a partire

da lunedì 17 marzo. Ogni persona potrà prenotare un massimo di quattro

ingressi; sarà inviato un QR code unico per tutti coloro che sono stati prenotati

dallo stesso utente, che dovrà essere esibito all'ingresso nella fascia oraria riservata.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2025/03/lamerigo-vespucci-sara-a-genova-il-10-giugno-2025-fbbbe52a-426e-45ab-bf6f-a652098a6ca7.html
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Continua la discesa dei noli container Shanghai - Genova (-11%)

Spedizioni Nell'ultima settimana le tariffe per spedizioni di box da 40 piedi

hanno subito in media un calo del 7% a 2.368 dollari di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Il declino dei noli per il trasporto via mare di container

dall'Asia, che si osserva dalla fine dello scorso anno, è proseguito con un

nuovo tonfo questa settimana. L'ultima rilevazione di Drewry indica infatti una

flessione media del 7% per le spedizioni di box da 40 piedi, a un valore di

2.368 dollari. A perdere quota, negli ultimi sette giorni, sono state in particolare

le tariffe per invii da Shanghai verso Genova, rotta sulla quale la società di

analisi ha riscontrato un calo dei prezzi dell'11% - il più consistente di questa

tornata - a 3.333 dollari, un valore anche inferiore del 21% a quello di un anno

fa. Un calo, seppur di minore intensità, ha interessato anche la tratta Shanghai

- Rotterdam, dove i costi sono scesi (-5%) a 2.512 dollari (-28% rispetto allo

stesso periodo del 2024). Decrementi maggiori si sono osservati sui corridoi

dalla Cina agli Usa, con la tratta Shanghai - Los Angeles che ha perso l'8% a

2.906 dollari (-29% rispetto allo stesso periodo del 2024) e quella che dallo

scalo asiatico approda a New York dove il calo è del 7% a 4.038 dollari (-25%

rispetto a un anno fa). Fanno ancora storia a sé le spedizioni transatlantiche, su cui si registra un lieve rialzo (+1%)

sia per la tratta Rotterdam - New York (a 2.373 dollari) e l'inversa (854 dollari). Da rilevare anche che, delle otto tratte

considerate nell'aggiornamento settimanale del Drewry Container Index, queste ultime sono le uniche le cui tariffe

risultino ora in rialzo rispetto al 2024 (rispettivamente del 6% e del 33% rispetto alla stessa settimana). Quanto ai

fattori che stanno spingendo al ribasso i costi del trasporto container via mare, gli analisti nelle passate settimane

avevano indicato in particolare l'incremento della capacità disponibile. Questo, hanno aggiunto oggi, condizionerà

anche i prossimi sette giorni, continuando a trascinare i noli verso il basso. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Benvenuti: "Sui picchi è emergenza: occorre aumentare l'organico Culmv"

Porti Il caso Psa rimanda alla possibilità dell'articolo 17 di Genova d i

fronteggiare l'aumento di domanda: il console avverte sul rischio d'un'estate

calda, anche per crociere e traghetti, e chiama l'Adsp di Andrea Moizo

Genova - "Nel 2024 a Genova i teu sono aumentati di poco, mentre rotabili e

passeggeri sono addirittura calati. Eppure i nostri avviamenti sono cresciuti di

oltre il 6%". Usa questi numeri Antonio Benvenuti, console della Culmv, il

fornitore di manodopera temporanea del primo porto d'Italia, per evidenziare

come quello che sta succedendo nel primo terminal del porto (e primo

container gateway del paese), Psa Pra', dove le disfunzioni operative legate al

repentino crescere dei movimenti medi per toccata hanno portato a ritardi

negli sbarchi e obbligato a una revisione dell'organizzazione interna , sia la

punta di un iceberg ben più largo. "L'aumento dei picchi, anche a parità di

volumi, richiede un aumento di flessibilità. Non succede solo nei container.

Anche su ro-ro, crociere e traghetti l'aumento delle dimensioni delle navi

costringe a lavorare su più turni per nave. E nei mesi caldi questo aumenterà.

Per questo il problema va affrontato subito e auspichiamo che l'Autorità di

sistema portuale risponda almeno alla nostra ultima istanza al riguardo, inviata meno di un mese fa. Il rischio, se non

ci verrà consentito di ampliare l'organico, è che restino scoperti migliaia di avviamenti, il danno è per il porto prima

che per la Culmv" dice Benvenuti, che rivendica come la Compagnia unica avesse avvertito per tempo. "Per

aumentare la pianta organica dobbiamo passare da Ministero e Adsp. La prima nostra istanza risale al 2022.

Uscivamo dalla pandemia e cominciavamo ad accorgerci come, sebbene gli avviamenti non fossero quelli del record

del 2019 (oltre 232mila), si facesse fatica a coprirli. Nel 2024 siamo saliti a 194mila. È un problema che ha a che fare

con il gigantismo (sempre più frequenti le portacontainer che richiedono 6-7.000 movimenti) e in parallelo, come per

Psa, con l'età media dell'organico. Coprire i picchi vuol dire aumentare i quarti turni: quanti ne può fare di fila un

ultracinquantenne? Noi abbiamo più di 451 persone oltre i 51 anni fra gli operativi. Il cui numero complessivo è

inferiore a quello del 2019 e gravato da una sessantina di inabili, così come è inferiore il numero degli interinali: non

c'è da girarci intorno, occorre un'iniezione di forze fresche, un centinaio di giovani, anche in più step eventualmente,

ma occorre alla svelta" sottolinea il console. La questione non è economica per il numero uno della Culmv: "Psa (che

ha confermato, nda ) ci ha fatto presente la necessità di ampliare il numero dei lavoratori da dedicare allo scalo di

Pra' e di aumentare le specializzazioni dei nostri soci, in modo da corrispondere alle loro richieste che prevedono in

sostenuto sviluppo. Noi siamo ben disponibili, ma ci serve poter assumere, il nostro organico è insufficiente alla

copertura delle richieste dei terminalisti, che ne sono ben consapevoli come sono consapevoli del risanamento

effettuato con successo
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da Culmv in questi ultimi anni. Anche al sindacato abbiamo spiegato dettagliatamente queste dinamiche e so che a

breve le segreterie confederali incontreranno i vertici dell'Adsp: è da Palazzo San Giorgio, da cui peraltro si aspetta il

nuovo Piano organico porto, che serve e che ci attendiamo un segnale urgente, ne va della funzionalità dell'intero

scalo, la gestione commissariale non può essere un pretesto" conclude Benvenuti. Non resta che attendere il

riscontro all'istanza di Culmv da parte di Adsp, che deve interpolare le suddette complesse dinamiche con l'ipotesi,

avanzata per prima dalla stessa Psa, di rivoluzionare la materia, nel medio-lungo periodo, con ricorso all'automazione

e relativi, non chiariti, effetti sull'organizzazione interna del lavoro. Da registrare, però, a proposito di sindacati, come

l'accordo firmato a Pra' dalle Rsu, sia invece stato definito da Usb "discriminatorio, divisivo e pericoloso, dato che

cancella o limita drasticamente tutele ottenute con anni di lotte. Da una parte, l'azienda investe miliardi per aumentare i

propri profitti, dall'altra, taglia, riduce e restringe diritti, perché incapace di gestirli. E tutto questo con il consenso di

chi, invece, dovrebbe difenderli con ogni mezzo". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

giovedì 13 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 42

[ § 2 5 7 2 8 0 6 2 § ]

Nuova Diga di Genova, i subappalti finiscono nel mirino

Prima grossa vertenza sindacale per i lavoratori della nuova Diga foranea del

porto di Genova, con un confronto tra la Fillea Cgil e il consorzio che sta

costruendo l'opera, PerGenova Breakwater Genova - Prima grossa vertenza

sindacale per i lavoratori della nuova Diga foranea del porto di Genova, con un

confronto tra la Fillea Cgil e il consorzio che sta costruendo l'opera,

PerGenova Breakwater: «L'oggetto della discussione - spiegano dal sindacato

- sono stati i diritti degli edili impiegati nella costruzione di questa grande

infrastruttura realizzata con le risorse del Pnrr. In particolare si è posta la

questione del subappalto alla ditta Menard, azienda francese che lavora in

subappalto e che occupa circa 80 dipendenti e che non applica il contratto di

lavoro integrativo». «Nel subappalto Menard lo straordinario è selvaggio, ci

sono problemi di sicurezza e l'Azienda ha denunciato solo metà delle proprie

maestranze alla Cassa edile mentre gli altri sfuggono ad ogni controllo e

contributo nel nostro Paese, e questo nonostante i dipendenti lavorino in un

appalto pubblico di rilevanza assoluta - dichiara Federico Pezzoli segretario

Generale Fillea Cgil Genova -. Abbiamo chiesto al Consorzio di indagare e

risolvere la questione che, in mancanza di risposte concrete, sarà al centro di una serrata mobilitazione sindacale

anche perché con questo comportamento di fatto viene violato il protocollo di legalità firmato in Prefettura sui flussi di

manodopera».

The Medi Telegraph
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Ferrovie, il governo cerca fondi. Avanti coi privati nell'Alta velocità, anche per il Terzo
valico

ll ministero dei Trasporti si mette al vento rispetto alla necessità di pagare la

costruzione delle infrastrutture ferroviarie dopo il 2026, anno in cui terminerà il

Piano nazionale di Ripresa e resilienza: si tratta di progetti per oltre 200

miliardi - ha spiegato ieri il viceministro Edoardo Rixi Genova - Il ministero dei

Trasporti si mette al vento rispetto alla necessità di pagare la costruzione delle

infrastrutture ferroviarie dopo il 2026, anno in cui terminerà il Piano nazionale

di Ripresa e resilienza: si tratta di progetti per oltre 200 miliardi - ha spiegato

ieri il viceministro Edoardo Rixi al question time in commissione Trasporti alla

Camera - rispondendo ai quesiti posti da Pd e M5s, di cui 64 nei cinque anni

successivi al '26. Il Pnrr in questo settore sta finanziando opere per 24 miliardi.

Il Terzo valico Il tema potrebbe valere anche per opere liguri. È il caso del

Terzo valico: a novembre 2026 dovrebbe funzionare almeno una canna del

maxi-tunnel ferroviario verso il Piemonte. Rixi ha fatto riferimento a «possibili

azioni atte a garantire il massimo finanziamento possibile dal Pnrr all'opera,

nel rispetto dei vincoli fissati dal cronoprogramma». In pratica, dovranno

essere sfruttate tutte le risorse disponibil i al 2026 per garantire la

prosecuzione dei lavori anche nell'eventualità di ritardi. Negli ultimi quattro anni, ha spiegato Rixi, gli scavi sono

passati da 36 a 79 chilometri sugli 88 totali da realizzare, con nove fronti di lavorazione attivi su 13. I quattro fronti

chiusi sono nella galleria di Valico dell'opera. Da Nord verso Sud, due sono chiusi per via delle due talpe bloccate (il

cui smontaggio delle teste incastrate nella roccia deve essere terminato, creando intorno un scavo extra per tirarle

fuori): fermi da metà 2022, dovrebbero ripartire il mese prossimo (prima canna) e ad agosto (seconda canna). Da

Sud verso Nord c'è invece il problema del gas grisù, emerso la scorsa estate e su cui adesso si sta lavorando per

mettere in sicurezza il cantiere: ripresa degli scavi previsti su una canna a maggio e sull'altra a giugno. Ma a 20 mesi

dalla fine dei lavori, mettere in conto ulteriori possibili ritardi diventa professione di realismo. Alta velocità, l'ipotesi

della SpA È anche per far fronte a queste situazioni o ad altre importanti opere che dovranno essere finanziate in

futuro, come ad esempio il quadruplicamento della tratta Pavia-Voghera, di cui oggi non c'è il progetto, ma che è

importante per garantire l'intero percorso alta velocità-alta capacità tra Genova e Milano, che Rixi conferma «la

necessità di soluzioni idonee a promuovere, al termine del Pnrr, la continuità degli investimenti sulla rete ferroviaria,

garantendo un costante apporto» anche «da capitali privati» per la «realizzazione degli investimenti di settore». Rixi

ha precisato che «non c'è intenzione di privatizzare le Fs . La privatizzazione vuol dire o vendere parte del gruppo sul

mercato o fare entrare soci privati. La proprietà continuerà a rimanere pubblica». Ma si sta analizzando «la possibilità

sull'Alta velocità

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/road-rail-air-transport/2025/03/14/news/ferrovie_governo_fondi_privati_alta_velocita-15051366/


 

venerdì 14 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 5 7 2 8 0 5 9 § ]

di avere degli investimenti remunerati, facendo ricorso a capitali privati. Il fabbisogno di Rete ferroviaria italiana

(Rfi) per essere competitiva a livello europeo è di investimenti per oltre 200 miliardi di euro». Il modello allo studio

delle Ferrovie, emerso alla presentazione dell'ultimo Piano strategico, prevede lo scorporo di quella parte di Rfi (la

società Fs che gestisce la rete ferroviaria e le stazioni) che si occupa dell'Alta velocità, valore stimato 8 miliardi,

aprendola a partecipazioni di minoranza di capitali terzi, non necessariamente privati, ma certo pazienti : fondi

pensione o infrastrutturali, disposti a investire sul modello Regulated Asset Base (teorizzato da Mario Draghi),

ottenendo cioè una parte dei profitti nel momento in cui l'infrastruttura è operativa, tramite un tasso di remunerazione

regolato - modello è applicato in Terna. Il Ponte sullo Stretto In effetti, non è pensabile che un'opera come il Ponte

sullo Stretto (15 miliardi) possa essere pagata tutta dallo Stato. Proprio sul Ponte ieri è intervenuto Rixi, smentendo

che l'opera «dovrà chiudere diverse volte l'anno» ma solo «in caso di eventi eccezionali e infrequenti condizioni

meterologiche particolarmente avverse. Nelle more del completamento dell'opera sono in corso di esecuzione le

iniziative volte al rinnovo della flotta Blujet (compagnia di navigazione controllata da Rfi) tra cui l'ibridizzazione delle

navi Iginia e Messina e l'acquisto di un'ulteriore nave veloce passeggeri. Da qui al Ponte dobbiamo migliorare i servizi

e capire se nei casi eccezionali in cui il Ponte è chiuso ci sarà la possibilità di gestire il traffico per le condizioni

meteo-marine». Trenitalia per ora nessuna proroga, Tpl con i soldi del decreto Accise «La scadenza del contratto di

servizi di media e lunga percorrenza passeggeri stipulato tra Mit, Mef e Trenitalia è fissata al 31 dicembre 2026. In

data 28 febbraio 2025 è stata pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea il preavviso di gara» e

«pertanto non è allo stato prevista alcuna proroga del servizio attualmente affidato a Trenitalia» ha detto Rixi. Ieri in

Consiglio dei ministri è andato il decreto Accise, dove, ha spiegato Rixi, è stato deciso che una parte delle entrate

viene destinata al rinnovo del contratto del Trasporto pubblico locale : «Ci auguriamo che nelle prossime settimane si

riesca a chiudere il rinnovo del contratto con soddisfazione da parte di aziende e parti sociali. La situazione

ovviamente è molto complessa perché ci vuole una responsabilizzazione dei territori, perché il Tpl è un tema che

gestiscono Regioni e Comuni e buona parte di queste aziende sono di partecipazione di Regione e Comuni. Quindi

anche sull'indicazione dell'utilizzo delle risorse abbiamo bisogno che i territori diano il loro assenso e facciano la loro

parte. Il governo ha fatto di tutto per recuperare le risorse in questo momento»: Le risorse sono «molte», e «bisogna

capire che se si investe nel Tpl bisogna anche gestire le politiche tariffarie in un'ottica di garantire gli aggiornamenti

dei contratti dei lavoratori e la valorizzazione di quello. Perché se a livello territoriale si pensa che se ne debbano fare

carico altri il sistema non riesce a stare insieme». Il decreto accise, ha aggiunto Rixi, «viene fuori anche da

un'indicazione europea che prevede l'allineamento di benzina e gasolio. Si è deciso di trovare una via mediana, quindi

nel decreto si vede la diminuzione del costo della benzina e l'aumento del costo del gasolio di un centesimo». Tav, il

prezzo è 14,7 miliardi Il consiglio di amministrazione
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della Telt, la società di sviluppo e gestione dell'Alta velocità ferroviaria fra Torino e Lione, nella seduta di luglio 2024

"ha preso atto della nuova programmazione dei lavori, aggiornando il cronoprogramma dell'opera che prevede la

messa in servizio commerciale della linea il 31 dicembre 2033, e ha aggiornato il costo a vita intera della sezione

transfrontaliera all'importo di 11,1 miliardi di euro a valuta del 2012, pari a 14,7 miliardi di euro a valuta corrente ". Lo

ha precisato Rixi. Il viceministro ha anche risposto a una domanda sulla realizzazione della tratta italiana spiegando

che "il progetto definitivo della bretella Avigliana-Orbassano ultimato, è stato trasmesso al Consiglio superiore dei

lavori pubblici, che ha espresso parere positivo con osservazioni il 12 marzo 2025 per la successiva trasmissione a

Rfì. Il costo di realizzazione a vita intera dell'opera è diventato di 2,9 miliardi, rispetto alla stima precedente di 1,7

miliardi, ed è finanziato per circa 827,4 milioni di euro e sarà interamente finanziato quando verrà fatto l'appalta. I

costi - ha copncluso Rixi - sono cresciuti per la complessità di scavare sotto alla collina morenica che non ha solidità

sufficiente per consentire di avanzare con mezzi tradizionali". Il tracciato della tratta italiana Avigliana-Orbassano in

variante, ha ricostruito il viceministro, si sviluppa per 24 chilometri di cui otto chilometri in galleria sotto una collina

morenica.
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Al via la gara europea per elettrificare il porto della Spezia

Investimento da 37 milioni per una potenza di 110 megawatt È iniziata la gara

europea da 37 milioni per affidare il primo lotto dei lavori di realizzazione della

nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica ad alta tensione nel porto

mercantile della Spezia. Lo comunica il commissario straordinario dell'Autorità

di sistema portuale del Mar Ligure Orientale Federica Montaresi definendolo

"uno dei progetti più importanti e significativi, necessari per lo sviluppo del

porto spezzino e per i futuri investimenti". L'opera è progettata per soddisfare

un fabbisogno di 110 megawatt necessari per consentire l'elettrificazione delle

banchine e la realizzazione delle nuove grandi infrastrutture previste dal Piano

regolatore portuale. "La realizzazione di una nuova rete elettrica di

alimentazione del porto rappresenta perfettamente il connubio infrastrutture-

servizi che abbiamo posto alla base del nostro concetto di sviluppo del

sistema portuale e che intendiamo perseguire anche sulle altre opere

strategiche - spiega Montaresi - al fine di valorizzarne l'efficacia e la

sostenibilità economica e ambientale". I lavori prevedono la costruzione in

località Stagnoni di una stazione elettrica per la connessione alla rete di

trasmissione nazionale gestita da Terna SpA, la posa in sotterraneo di cavi elettrici per la distribuzione dell'energia in

alta tensione all'interno del porto mercantile e la realizzazione di tre stazioni di trasformazione per la successiva

alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il termine contrattuale per ultimare tutte le opere è di

455 giorni consecutivi dalla consegna dei lavori. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli impianti di

cold ironing a servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi, quest'ultimo

alimentato in maniera indipendente con attivazione prevista già nel 2025.

Ansa.it

La Spezia
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Parte la gara europea per il 1° lotto della rete di distribuzione dell'energia elettrica in alta
tensione nel porto della Spezia

Il commissario straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orentale, Federica Montaresi , ha firmato il decreto di approvazione degli atti

di gara per l 'affidamento del primo lotto di lavori di realizzazione della nuova

rete di distribuzione dell'energia elettrica in alta tensione nel porto mercantile

della Spezia. Si tratta di una gara europea del valore di 36.867.214,24 euro

che verrà aggiudicata valutando sia le offerte tecniche sia quelle economiche

dei concorrenti, con la finalità di selezionare la proposta che si distinguerà per

il miglior rapporto fra qualità e prezzo. L'opera è progettata per soddisfare un

fabbisogno di 110 MW necessari per consentire l'elettrificazione delle

banchine e la realizzazione delle nuove opere di grande infrastrutturazione

previste dal Piano regolatore portuale. I l costo complessivo derivante dal

quadro economico è pari a 41 milioni di euro , di cui 13.288.500 euro finanziati

dal bando Green Ports. I lavori prevedono la costruzione, in località Stagnoni,

di una stazione elettrica per la connessione alla Rete di Trasmissione

Nazionale gestita da Terna spa, la posa in sotterraneo di cavi elettrici per la

distribuzione dell'energia in alta tensione all'interno del porto mercantile e la

realizzazione di tre stazioni di trasformazione per la successiva alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree

operative). Il termine contrattuale per ultimare tutte le opere è di 455 giorni consecutivi dalla consegna dei lavori. Nel

corso del 2024 la Regione Liguria aveva autorizzato, ai sensi e per gli effetti del 2° comma dell'art. 33 del D.L.

n.36/2022, la costruzione e l'esercizio dell'intera infrastruttura energetica costituita dai raccordi alla Rete di

Trasmissione Nazionale, da realizzarsi a cura della soc. Terna, e dalla nuova cabina e relative linee elettriche per

l'elettrificazione delle banchine del porto della Spezia, a cura dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli impianti di cold ironing a servizio dei moli del

secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi, quest'ultimo alimentato in maniera indipendente con

attivazione prevista già nel 2025.

BizJournal Liguria

La Spezia
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Elettrificazione banchine portuali, via alla gara europea per il primo lotto di lavori di
realizzazione della nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica

Il Commissario Straordinario Federica Montaresi: "Viene sancito l'atto

concreto di questa amministrazione per l'avvio di uno dei progetti più

importanti e significativi, necessari per lo sviluppo del porto spezzino e per i

futuri investimenti". Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli

impianti di cold ironing a servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale

e a servizio del molo Garibaldi, quest'ultimo alimentato in maniera

indipendente con attivazione prevista già nel 2025. Firmato questa mattina il

decreto di approvazione degli atti della gara europea del valore di oltre 36,8

milioni di euro, per l'affidamento del primo lotto di lavori di realizzazione della

nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica in alta tensione nel porto

mercantile della Spezia. Verrà aggiudicata valutando sia le offerte tecniche sia

quelle economiche dei concorrenti, con la finalità di selezionare la proposta

che si distinguerà per il miglior rapporto fra qualità e prezzo. L'opera è

progettata per soddisfare un fabbisogno di 110 MW necessari per consentire

l'elettrificazione delle banchine e la realizzazione delle nuove opere di grande

infrastrutturazione previste dal Prp. Il costo complessivo derivante dal quadro

economico è pari a 41 milioni di euro, di cui 13.288.500 euro finanziati dal bando Green Ports. "La pubblicazione del

bando di gara sancisce l'atto concreto di questa amministrazione per l'avvio di uno dei progetti più importanti e

significativi, necessari per lo sviluppo del porto spezzino e per i futuri investimenti sia nella parte del porto

commerciale che in quella crocieristica. La realizzazione di una nuova rete elettrica di alimentazione del porto

rappresenta perfettamente quel connubio "infrastrutture e servizi" che abbiamo posto alla base del nostro concetto di

sviluppo del sistema portuale e che intendiamo perseguire anche sulle altre opere strategiche al fine di valorizzarne

l'efficacia e la sostenibilità economica e ambientale" - ha detto il Commissario Straordinario, Federica Montaresi,

dopo la firma. Come noto i lavori prevedono la costruzione, agli Stagnoni, di una stazione elettrica per la

connessione alla Rete di Trasmissione Nazionale gestita da Terna SpA, la posa in sotterraneo di cavi elettrici per la

distribuzione dell'energia in alta tensione all'interno del porto mercantile e la realizzazione di tre stazioni di

trasformazione per la successiva alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il termine

contrattuale per ultimare tutte le opere è di 455 giorni consecutivi dalla consegna dei lavori. Si ricorda che nel corso

del 2024 la Regione Liguria aveva autorizzato la costruzione e l'esercizio dell'intera infrastruttura energetica costituita

dai raccordi alla Rete di Trasmissione Nazionale, da realizzarsi a cura della soc. Terna, e dalla nuova cabina e

relative linee elettriche per l'elettrificazione delle banchine del porto della Spezia, a cura dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/03/13/elettrificazione-banchine-portuali-via-alla-gara-europea-per-il-primo-lotto-di-lavori-di-realizzazione-della-nuova-rete-di-distribuzione-dellenergia-elettrica-588831/
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degli impianti di cold ironing a servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi,

quest'ultimo alimentato in maniera indipendente con attivazione prevista già nel 2025.

Citta della Spezia

La Spezia
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Falteri: "Tempo scaduto per i porti. Subito presidenti che possano scegliere la loro
squadra"

" Tempo scaduto per la nomina dei presidenti dei porti italiani, in una

situazione internazionale e dei mercati che richiede per queste posizioni

strategiche grande spessore professionale e che, questa volta no, non

possono essere il frutto di una consultazione affrettata del Manuale Cencelli al

quale in troppe regioni e città portuali torna la voglia di fare riferimento". A

scendere in campo con queste parole è il presidente di Federlogistica, Davide

Falteri, secondo il quale "è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi

presidenti dei porti, ma è altrettanto determinante la competenza e la capacità

che questi presidenti dovranno avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella

definizione e realizzazione di un disegno industriale complessivo che muova

certo dai porti  ma che traguardi sistemi logistici complessi e quel

coordinamento con il mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è

esistito". " I tempi lunghi che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi

presidenti - aggiunge Falteri - dovrebbero almeno consentire di bypassare un

problema che si è posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza:

mi riferisco alla contrapposizione fra il presidente e il segretario generale,

spesso espressione quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di "braccio destro" che proprio il

segretario generale dovrebbe svolgere". Nel pieno di quello che dovrebbe essere un conto alla rovescia per la scelta

e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di sistema portuale italiane, Federlogistica scende quindi in campo

con due proposte innovative. Da un lato, la definizione e il perseguimento di un disegno industriale che impone la

competenza dei presidenti nella valutazione costante delle interazioni fra porto, logistica e industria; dall'altro, una

norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il segretario generale, scongiurando in partenza

all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle contrapposizioni istituzionali che tanti danni hanno prodotto in molti

scali marittimi del Paese". " La storia dei porti - conclude Falteri - è costellata di casi in cui i segretari imposti dalla

politica sono diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non mai in passato, con mercati in rapidissima

trasformazione, i porti devono poter contare su team coesi in grado di compiere scelte che non possono più

attendere". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/03/13/falteri-tempo-scaduto-per-i-porti-subito-presidenti-che-possano-scegliere-la-loro-squadra-588885/
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AdSP Mar Ligure Orientale: parte gara europea per nuova rete distribuzione energia
elettrica

Si tratta di una gara europea del valore di Euro 36.867.214,24 che verrà

aggiudicata valutando sia le offerte tecniche sia quelle economiche dei

concorrenti, con la finalità di selezionare la proposta che si distinguerà per il

miglior rapporto fra qualità e prezzo. L'opera è progettata per soddisfare un

fabbisogno di 110 MW necessari per consentire l'elettrificazione delle

banchine e la realizzazione delle nuove opere di grande infrastrutturazione

previste dal Piano Regolatore Portuale. Il costo complessivo derivante dal

quadro economico è pari a 41 milioni di euro, di cui 13.288.500 euro finanziati

dal bando Green Ports. "La pubblicazione del bando di gara sancisce l'atto

concreto di questa Amministrazione per l'avvio di uno dei progetti più

importanti e significativi, necessari per lo sviluppo del porto spezzino e per i

futuri investimenti sia nella parte del porto commerciale che in quella

crocieristica. La realizzazione di una nuova rete elettrica di alimentazione del

porto rappresenta perfettamente quel connubio "infrastrutture e servizi" che

abbiamo posto alla base del nostro concetto di sviluppo del sistema portuale e

che intendiamo perseguire anche sulle altre opere strategiche al fine di

valorizzarne l'efficacia e la sostenibilità economica e ambientale - ha detto il Commissario Straordinario, Federica

Montaresi. I lavori prevedono la costruzione, in località Stagnoni, di una stazione elettrica per la connessione alla

Rete di Trasmissione Nazionale gestita da Terna SpA, la posa in sotterraneo di cavi elettrici per la distribuzione

dell'energia in alta tensione all'interno del porto mercantile e la realizzazione di tre stazioni di trasformazione per la

successiva alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il termine contrattuale per ultimare tutte le

opere è di 455 giorni consecutivi dalla consegna dei lavori. Si ricorda che nel corso del 2024 la Regione Liguria

aveva autorizzato, ai sensi e per gli effetti del 2° comma dell'art. 33 del D.L. n.36/2022, la costruzione e l'esercizio

dell'intera infrastruttura energetica costituita dai raccordi alla Rete di Trasmissione Nazionale, da realizzarsi a cura

della soc. Terna, e dalla nuova cabina e relative linee elettriche per l'elettrificazione delle banchine del porto della

Spezia, a cura dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. Nel frattempo proseguono i lavori di

realizzazione degli impianti di cold ironing a servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del

molo Garibaldi, quest'ultimo alimentato in maniera indipendente con attivazione prevista già nel 2025.

FerPress

La Spezia

https://www.ferpress.it/adsp-mar-ligure-orientale-parte-gara-europea-per-nuova-rete-distribuzione-energia-elettrica/
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Parte la gara per il primo lotto della nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica nel
porto della Spezia

Il commissario straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale, Federica Montaresi, ha firmato il decreto di approvazione degli atti

di gara per l'affidamento del primo lotto di lavori di realizzazione della nuova

rete di distribuzione dell'energia elettrica in alta tensione nel porto della Spezia.

Si tratta di una gara europea del valore di 36,9 milioni di euro per realizzare

un'opera progettata per soddisfare un fabbisogno di 110 MW necessari per

consentire l'elettrificazione delle banchine e la realizzazione delle nuove opere

di grande infrastrutturazione previste dal Piano Regolatore Portuale. Il costo

complessivo derivante dal quadro economico è pari a 41 milioni di euro, di cui

13,3 milioni finanziati dal bando Green Ports. I lavori prevedono la

costruzione, in località Stagnoni, di una stazione elettrica per la connessione

alla rete di trasmissione nazionale gestita da Terna Spa, la posa in sotterraneo

di cavi elettrici per la distribuzione dell'energia in alta tensione all'interno del

porto mercantile e la realizzazione di tre stazioni di trasformazione per la

successiva alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il

termine contrattuale per ultimare tutte le opere è di 455 giorni consecutivi dalla

consegna dei lavori. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli impianti di cold ironing a servizio dei

moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi, quest'ultimo alimentato in maniera

indipendente con attivazione prevista già nel 2025.

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250382-gara-lotto-distribuzione-energia-elettrica-porto-Spezia.asp
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La Spezia, Adsp avvia elettrificazione del porto

Montaresi firma il decreto del primo lotto per la realizzazione di una rete

energetica da 100 MW, utile al cold ironing e ad altre infrastrutture Il

Commissario straordinario dell'Autorità di sistema portuale di La Spezia e

Marina di Carrara, Federica Montaresi, ha firmato il decreto di approvazione

degli atti di gara per l'affidamento del primo lotto di lavori di realizzazione della

nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica in alta tensione nel porto

mercantile della Spezia. Si tratta di una gara europea del valore di 36,86

milioni di euro per creare una rete di distribuzione di energia da 110 MW,

necessari per consentire l'elettrificazione delle banchine e la realizzazione delle

nuove opere di grande infrastrutturazione previste dal Piano Regolatore

Portuale. Il costo complessivo derivante dal quadro economico è di 41 milioni,

di cui 13,28 milioni finanziati dal bando europeo Green Ports. I lavori

prevedono la costruzione, in località Stagnoni, di una stazione elettrica per la

connessione alla Rete di Trasmissione Nazionale gestita da Terna, la posa in

sotterraneo di cavi elettrici per la distribuzione dell'energia in alta tensione

all'interno del porto mercant i le e la real izzazione di  t re stazioni di

trasformazione per la successiva alimentazione delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il termine

contrattuale per ultimare tutte le opere è di 455 giorni consecutivi dalla consegna dei lavori. In una nota l'autorità di

sistema portuale spezzina ricorda che nel corso del 2024 la Regione Liguria aveva autorizzato, ai sensi e per gli

effetti del 2° comma dell'art. 33 del D.L. n.36/2022, la costruzione e l'esercizio dell'intera infrastruttura energetica

costituita dai raccordi alla Rete di Trasmissione Nazionale, da realizzarsi a cura della soc. Terna, e dalla nuova cabina

e relative linee elettriche per l'elettrificazione delle banchine del porto della Spezia, a cura dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli impianti di cold ironing a

servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi, quest'ultimo alimentato in

maniera indipendente con attivazione prevista già nel 2025. "La pubblicazione del bando di gara - commenta

Montaresi - sancisce l'atto concreto di questa Amministrazione per l'avvio di uno dei progetti più importanti e

significativi, necessari per lo sviluppo del porto spezzino e per i futuri investimenti sia nella parte del porto

commerciale che in quella crocieristica. La realizzazione di una nuova rete elettrica di alimentazione del porto

rappresenta perfettamente quel connubio tra infrastrutture e servizi che abbiamo posto alla base del nostro concetto

di sviluppo del sistema portuale e che intendiamo perseguire anche sulle altre opere strategiche al fine di valorizzarne

l'efficacia e la sostenibilità economica e ambientale". Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/la-spezia-adsp-avvia-elettrificazione-del-porto
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Porto della Spezia: al via la gara per la nuova rete elettrica in alta tensione

Andrea Puccini

LA SPEZIA Sostenibilità e autonomia energetica al centro del futuro del porto

spezzino. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha

ufficialmente avviato la gara europea per l'affidamento del primo lotto dei

lavori di realizzazione della nuova rete di distribuzione dell'energia elettrica in

alta tensione. Un progetto dal valore di 36,8 milioni di euro, destinato a

potenziare l'infrastruttura energetica del porto mercantile della Spezia e a

favorire l'elettrificazione delle banchine. Il Commissario Straordinario

Federica Montaresi ha firmato il decreto di approvazione degli atti di gara,

sottolineando l'importanza strategica dell'intervento: La pubblicazione del

bando di gara sancisce l'atto concreto di questa Amministrazione per l'avvio

di uno dei progetti più importanti e significativi, necessari per lo sviluppo del

porto spezzino e per i futuri investimenti, sia nella parte commerciale che in

quella crocieristica. montaresi Un'infrastruttura chiave per il futuro del porto

L'opera è progettata per soddisfare un fabbisogno di 110 MW, necessari per

l'elettrificazione delle banchine e per supportare le nuove opere infrastrutturali

previste dal Piano Regolatore Portuale. Il costo complessivo del progetto

ammonta a 41 milioni di euro, di cui 13,2 milioni finanziati dal bando Green Ports, confermando l'attenzione alla

sostenibilità e all'innovazione. Il bando prevede l'assegnazione dell'appalto in base al criterio del miglior rapporto

qualità-prezzo, con una valutazione sia delle offerte tecniche che economiche. I dettagli dell'intervento Il progetto

prevede la costruzione di: Una nuova stazione elettrica in località Stagnoni, per la connessione alla Rete di

Trasmissione Nazionale gestita da Terna S.p.A.; Un sistema di cavi interrati in alta tensione, per la distribuzione

dell'energia all'interno del porto mercantile; Tre stazioni di trasformazione, per l'alimentazione delle utenze finali, tra

cui gli impianti di cold ironing e le aree operative. Il termine previsto per l'ultimazione dei lavori è di 455 giorni dalla

consegna dell'appalto. Verso un porto più sostenibile Nel 2024, la Regione Liguria aveva già autorizzato la

costruzione dell'intera infrastruttura energetica, con il raccordo alla Rete di Trasmissione Nazionale affidato a Terna e

la realizzazione della cabina e delle linee elettriche a cura dell'Autorità di Sistema Portuale. Parallelamente,

proseguono i lavori per l'installazione degli impianti di cold ironing, che permetteranno alle navi di spegnere i motori in

porto e utilizzare energia elettrica da terra, riducendo le emissioni. In particolare, il sistema a servizio del molo

Garibaldi sarà indipendente e verrà attivato già nel 2025. L'avvio della gara segna un passo decisivo per il

potenziamento infrastrutturale del porto della Spezia, rafforzandone il ruolo nel panorama logistico e crocieristico

internazionale, con un occhio sempre più attento alla sostenibilità.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/porto-della-spezia-al-via-la-gara-per-la-nuova-rete-elettrica-in-alta-tensione/
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Porto di La Spezia verso l'autonomia energetica

di Redazione

Il Commissario Straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale, Federica

Montaresi, ha firmato il decreto di approvazione degli atti di gara per

l'affidamento del primo lotto di lavori di realizzazione della nuova rete di

distribuzione dell'energia elettrica in alta tensione nel porto mercantile della

Spezia. Si tratta di una gara europea del valore di Euro 36.867.214,24 che

verrà aggiudicata valutando sia le offerte tecniche sia quelle economiche dei

concorrenti, con la finalità di selezionare la proposta che si distinguerà per il

miglior rapporto fra qualità e prezzo. L'opera è progettata per soddisfare un

fabbisogno di 110 MW necessari per consentire l'elettrificazione delle

banchine e la realizzazione delle nuove opere di grande infrastrutturazione

previste dal Piano Regolatore Portuale. Il costo complessivo derivante dal

quadro economico è pari a 41 milioni di euro, di cui 13.288.500 euro

finanziati dal bando Green Ports. 'La pubblicazione del bando di gara

sancisce l'atto concreto di questa Amministrazione per l'avvio di uno dei

progetti più importanti e significativi, necessari per lo sviluppo del porto

spezzino e per i futuri investimenti sia nella parte del porto commerciale che

in quella crocieristica ha detto il Commissario Straordinario, Federica Montaresi, aggiungendo che la realizzazione di

una nuova rete elettrica di alimentazione del porto rappresenta perfettamente quel connubio 'infrastrutture e servizi'

che abbiamo posto alla base del nostro concetto di sviluppo del sistema portuale e che intendiamo perseguire anche

sulle altre opere strategiche al fine di valorizzarne l'efficacia e la sostenibilità economica e ambientale. I lavori

prevedono la costruzione, in località Stagnoni, di una stazione elettrica per la connessione alla Rete di Trasmissione

Nazionale gestita da Terna SpA, la posa in sotterraneo di cavi elettrici per la distribuzione dell'energia in alta tensione

all'interno del porto mercantile e la realizzazione di tre stazioni di trasformazione per la successiva alimentazione

delle utenze finali (cold ironing e aree operative). Il termine contrattuale per ultimare tutte le opere è di 455 giorni

consecutivi dalla consegna dei lavori. In una nota, l'AdSP ricorda che nel corso del 2024 la Regione Liguria aveva

autorizzato, ai sensi e per gli effetti del 2° comma dell'art. 33 del D.L. n.36/2022, la costruzione e l'esercizio dell'intera

infrastruttura energetica costituita dai raccordi alla Rete di Trasmissione Nazionale, da realizzarsi a cura della soc.

Terna, e dalla nuova cabina e relative linee elettriche per l'elettrificazione delle banchine del porto della Spezia, a cura

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. Nel frattempo proseguono i lavori di realizzazione degli

impianti di cold ironing a servizio dei moli del secondo e terzo bacino portuale e a servizio del molo Garibaldi,

quest'ultimo alimentato in maniera indipendente con attivazione prevista già nel 2025.

Port News

La Spezia

https://www.portnews.it/porto-di-la-spezia-verso-lautonomia-energetica/
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Ocean Viking arrivata a Marina di Carrara con 15 migranti

Per scalo toscano 15/o sbarco dal 2023 E' arrivata stamani al porto di Marina

di Carrara (Massa Carrara) la nave Ocean Viking della ong Sos Mediterranee

con a bordo 15 migranti. Inizialmente sulla nave c'erano 25 migranti, compresi

minori non accompagnati, ma una decina di persone sono state sbarcate nelle

scorse ore a Trapani. La Ocean Viking, entrata in porto alle 10, ha raggiunto le

coste toscane dopo aver soccorso i migranti alcuni giorni fa nel Mediterraneo

meridionale. Per lo scalo toscnao si tratta complessivamente del quindicesimo

sbarco dal 2023, il primo del 2025. Per la Ocean Viking si tratta invece della

quarta volta al porto di Marina di Carrara. Le operazioni di accoglienza in

banchina e le procedure di sbarco sono coordinate dalla Prefettura di Massa

Carrara: imoegnati volontari, sanitari e le forze dell'ordine, oltre al personale

dell'Autorità portuale e della Capitaneria di porto. I migranti riceveranno i primi

controlli a bordo, per poi essere accompagnati con i pullman nel vicino

complesso fieristico di Imm-CarraraFiere per le procedure di identificazione e

controlli medici. Dopo essere stati rifocillati, i migranti partiranno infine per le

strutture di accoglienza selezionate.

Ansa.it

Marina di Carrara

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2025/03/13/ocean-viking-arrivata-a-marina-di-carrara-con-15-migranti_ce469a70-5870-4f20-9a34-73de52c9d0a2.html
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Formazione nella nautica, Fondo nuove competenze 2025, incentivi per l'apprendistato e
per i PCTO - Al centro del Tavolo del Patto Locale per la formazione del Comune di
Livorno

(AGENPARL) - gio 13 marzo 2025 Formazione nella nautica, Fondo nuove

competenze 2025, incentivi per l'apprendistato e per i PCTO Al centro del

Tavolo del Patto Locale per la formazione del Comune di Livorno Livorno, 13

marzo 2025 - Lunedì 10 marzo 2025 si è tenuto un nuovo tavolo del Patto

Locale per la Formazione del Comune di Livorno convocato su iniziativa

dell'Assessore alla Formazione e all'Innovazione Michele Magnani. Sono stati

presentati i risultati delle prime interviste del progetto Livorno formYachting, il

Fondo Nuove Competenze 2025, il bando di Regione Toscana per la

concessione di incentivi all'apprendistato e quello della Camera di Commercio

della Maremma e del Tirreno per la concessione di incentivi per percorsi di

PCTO. Sono intervenuti al tavolo rappresentanti di Sviluppo Lavoro Italia, di

Regione Toscana e della Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno.

Al tavolo hanno preso parte trenta rappresentanti dei sindacati, delle

associazioni di categoria, delle scuole superiori, dell'Autorità d i  Sistema

Portuale e della Provincia di Livorno. La formazione di figure professionali

nell'ambito della nautica da diporto è al centro dell'attenzione dei lavori del

Patto Locale per la Formazione. Al settore della nautica il Patto ha dedicato il progetto Livorno formYaching,

avvalendosi della preziosa collaborazione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale e di Navigo,

soggetti promotori e attuatori l'Osservatorio regionale sulla nautica, uno strumento essenziale per avere dalle imprese

dati sempre aggiornati in merito alle figure professionali da formare. Su questi temi è molto attiva anche Provincia di

Livorno Sviluppo con vari progetti formativi portati a finanziamento su GOL e Interreg. Dalla discussione del tavolo di

lunedì 10 marzo e dalle interviste condotte da Sviluppo Lavoro Italia è emerso che per costruire un'offerta formativa

sempre più adeguata occorre sviluppare meglio la comunicazione delle opportunità lavorative del settore della

nautica. Il Fondo Nuove Competenze 2025, con prossima scadenza il 10 aprile e con una dotazione finanziaria di 730

milioni di Euro, ha come obiettivo quello di riconoscere incentivi economici ai datori di lavoro che abbiano stipulato

accordi collettivi di rimodulazione dell'orario di lavoro mirati ad attivare percorsi di sviluppo delle competenze dei

lavoratori, soprattutto in risposta alla transizione ecologica e digitale. L'apprendistato è un contratto su cui la Regione

Toscana punta molto sia come misura di lotta alla dispersione scolastica, sia per favorire l'incontro domanda-offerta

di lavoro. La Regione per il 2025 ha messo a disposizione dei contratti di apprendistato 1 milione di Euro di incentivi.

Per tutto il 2025 sono disponibili anche 30.000 Euro di contributi della Camera di Commercio della Maremma e del

Tirreno a favore di scuole secondarie superiori, percorsi IeFP e IFTS, e Fondazioni ITS Academy per l'attivazione di

contratti di apprendistato. I PCTO - percorsi per le competenze trasversali e per
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l'orientamento - sono progetti di carattere curricolare, che permettono agli studenti di integrare la tradizionale

formazione d'aula con periodi formativi presso imprese o enti privati o pubblici convenzionati, ma anche nei laboratori

della scuola o in ambienti di simulazione. A conclusione del tavolo del 10 marzo l'assessore Michele Magnani ha

sottolineato la rilevanza di questi incontri di condivisione di informazioni e di opportunità di finanziamento, ponendo

l'accento su quanto sia importante ampliare il lavoro di analisi dell'Osservatorio della Nautica dell'ADSP MTS a livello

regionale, andando quindi oltre ai soli dati delle province di Grossetto e di Livorno oggi resi disponibili. E' tornato

anche sulla riflessione di Sviluppo Lavoro Italia: per combattere il mismatch occorre immaginare percorsi di

promozione e comunicazione da porre in essere assieme all'analisi sistematica delle figure professionali mancanti,

serve raccontare in maniera efficace certi lavori, illustrando ai ragazzi e alle famiglie le opportunità di un settore,

come quello della nautica, all'interno del quale esistono margini di crescita professionale davvero significativi. - Save

my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo

spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai commenti.
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BLU LIVORNO: BIENNALE DEL MARE E DELL'ACQUA

Il Nautilus

Livorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 59

Livorno - Blu Livorno. Biennale del mare e dell'acqua - da mercoledì 14 a

sabato 17 maggio 2025 - è l'evento promosso dal Comune di Livorno,

affiancato da importanti stakeholder pubblici e privati, che mette al centro la

vocazione marittima della città e di chi vive il mare in tutte le sue declinazioni.

Obiettivo, affrontare temi e prospettive di attualità capaci di influire sulla vita di

intere comunità costiere. Il sottotitolo della prima edizione, "La sottile linea

blu", focalizza l'attenzione su quel confine indefinito lungo il quale la terra tocca

il mare: al tempo stesso soglia d'accesso e frontiera, luogo di continuo

cambiamento, affascinante ma fragile punto di contatto tra due mondi, è

questo lo spazio ideale e fisico dove deflagrano le contraddizioni della società

contemporanea. È guardando ad essa che la Biennale del mare e dell'acqua

aspira ad affrontare in modo efficace le criticità comuni a tante aree costiere,

aiutando a rendere più sostenibile il rapporto fra uomo, mare e acqua. Al

centro di Blu Livorno ci saranno l'ambiente e la sostenibilità ambientale, ma

troveranno spazi fisici e di riflessione anche l'economia, l'innovazione e le

tecnologie del mare. A seconda dei contesti, il taglio sarà di volta in volta

scientifico, tecnico o promozionale. Ma Blu Livorno è da subito pronta ad accogliere anche il grande pubblico. È stata

per questo prevista un'importante attività culturale, divulgativa e di intrattenimento sul tema che si espliciterà

attraverso mostre, iniziative di spettacolo, proposte food, attività sportive e di scoperta del territorio in chiave

turistica con la visite alla scoperta di bellezze storico-architettoniche legate al mare e all'acqua ed agli asset tecnici

presenti in alcune di esse. Blu Livorno si svolgerà all'interno di un ideale villaggio di un chilometro e mezzo sul

lungomare della città, uno dei più belli ed estesi d'Italia. Esso andrà dai Cantieri Benetti e Lusben a nord,

all'Accademia Navale a sud, passando da molte altre location: dal Faro allo Scoglio della regina, sede di importanti

centri di ricerca; dagli stabilimenti balneari Tirreno e Nettuno, allo splendido affaccio a mare della Terrazza Mascagni

che ospiterà cultura, food e intrattenimento; dall'Acquario, ai Bagni Pancaldi, all'Hotel Palazzo con le loro sale

conferenza, fino all'area di Piazza San Jacopo ed a quelle espositive degli Hangar Creativi e dei Musei di Villa

Mimbelli. Quella offerta dalla Biennale del mare, un'iniziativa plastic free, vuole essere un'occasione per attivare la

discussione fra le amministrazioni che vivono lungo la costa per individuare best practice, soluzioni comuni,

applicazioni da condividere, conoscenze da riportare localmente, tutte illustrate al grande pubblico in una conclusiva

restituzione dei lavori. Attraverso questa pratica si punta a creare o rafforzare canali di comunicazione per migliorare

le politiche del mare e delle coste, coinvolgendo la Regione Toscana e l'ANCI nel confronto con altre Regioni e Paesi

del Mediterraneo ed entrando in dialogo con il Governo e l'Unione Europea.

https://www.ilnautilus.it/cultura/2025-03-13/blu-livorno-biennale-del-mare-e-dellacqua_158259/
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Blu Livorno nasce da subito come evento di respiro nazionale ed internazionale con il coinvolgimento del

Parlamento, della Commissione e della Conferenza delle Regioni Periferiche e Marittime dell'Unione Europea. A

livello nazionale esso vedrà la partecipazione di Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero della

Protezione civile e delle Politiche del mare, ANCI, CONI, Utilitalia, AMBI nazionale, ARERA; a livello regionale

coinvolgerà Regione Toscana, Camera di Commercio Maremma e Tirreno, Fondazione Livorno, Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Interporto Toscano Amerigo Vespucci, Autorità Idrica e CISPEL, Autorità di

bacino Appennino Settentrionale, Prefettura e Provincia di Livorno, Capitaneria di Porto, Amministrazioni Comunali

costiere toscane, Enti Parco, Accademia Navale, ASA, e gli enti scientifici CNR, ISPRA, ARPAT, LAMMA, CIBM,

l'Istituto Idrografico della Marina, l'Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica Sperimentale, il Consorzio

nazionale interuniversitario per le telecomunicazioni, l'Università di Pisa e la Scuola Superiore S. Anna. La Biennale

del mare è curata dal Comune di Livorno con il supporto della Fondazione Goldoni per la parte organizzativa, della

Fondazione LEM - Livorno Euro Mediterranea per la parte promozione e comunicazione, con l'importante supporto

organizzativo di ASA, Gestore del Servizio Idrico Integrato della costa Centrale Toscana e del Centro

Interuniversitario di Biologia Marina, e il contributo di Fondazione Livorno con il Festival sull'Umorismo. Si tratta di un

evento interamente accessibile ai portatori di handicap. La manifestazione è suddivisa in sei macroaree tematiche.

La SEZIONE DIBATTITI DI INTERESSE SCIENTIFICO-ISTITUZIONALE si svolgerà nella sale convegni di Bagni

Pancaldi, Acquario, Accademia Navale e Hotel Palazzo. Temi di riferimento saranno l'erosione costiera, l'ingressione

salina nelle falde acquifere, le azioni di monitoraggio sui nuovi inquinanti emergenti, la balneabilità e gli impatti

antropici, la protezione della Posidonia, il futuro dei servizi potabili e depurativi costieri, l'agricoltura e l'irrigazione

lungo le coste, aspetto, quest'ultimo, trattato in un convegno nazionale previsto all'Hotel Palazzo. Tutti gli incontri

avranno come sfondo le più recenti Direttive europee. La SEZIONE ESPOSITIVA/BLUE ECONOMY avrà come

location gli Hangar Creativi, il rigenerato spazio urbano posto sulla direttrice che dal mare porta al Museo Fattori. Qui

sarà ospitato un Expo dedicato alle nuove tecnologie applicate al mare e convegni che affronteranno le sfide della

sostenibilità, fra logistica, turismo, pesca, sviluppo costiero, nuove tecnologie e l'uso di Energie rinnovabili lungo la

costa: dall'eolico, al solare offshore, fino all'importante sviluppo dell'idrogeno verde, che potrebbe vedere Livorno

come Hub di importanza primaria. Gli Hangar ospiteranno anche spettacoli a tema, area stampa e spazi per incontri

BtoB a disposizione degli espositori. Il tema dei combustibili per la transizione energetica e ambientale sarà invece

affrontato da OLT Offshore LNG Toscana in un'iniziativa che si terrà in parallelo presso la sede dei Pancaldi. La

SEZIONE INTRATTENIMENTO E FOOD avrà come riferimento la Terrazza Mascagni. Al centro del suggestivo

affaccio a mare ci sarà il Teatro della Terrazza che ospiterà le proposte del Festival sull'Umorismo: Antani. Comicità

e satira come se fosse, prodotto da Fondazione Livorno, oltre ad una serie di conferenze a tema sociale. Previste

anche un'area ristorazione
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per promuovere specificità culinarie curate da Slow Food, un'area istituzioni, fra cui Capitaneria, Carabinieri e

Polizia di Stato, e un'area associazioni, con un importante richiamo alla Livorno delle Nazioni e al tema

dell'accessibilità al mare. Le eccellenze enogastronomiche all'epoca della Livorno Liberty saranno il tema dell'iniziativa

"La Belle Époque del gusto" curata da Enoturistica all'Hotel Palazzo. Saranno presenti alla Biennale anche Fisar e

Scuola Europea Sommelier per raccontare le eccellenze della Costa Toscana. Infine, sempre alla Terrazza Mascagni

sono state previste attività che andranno dal disegno dal vivo grazie alla Fondazione Trossi Uberti, all'osservazione

astronomica con l'associazione ALSA e molto altro ancora. La SEZIONE DIVULGATIVA sarà dislocata tra Acquario,

Scoglio della Regina e Accademia Navale. Qui sono previsti momenti di formazione e informazione per il grande

pubblico: dalla didattica esperienziale per i più piccoli, all'apertura dei centri di ricerca dello Scoglio della Regina in

collaborazione con la Capitaneria di Porto, per arrivare alle visite all'Accademia Navale ed alla scoperta della grande

macchina organizzativa della Protezione civile. In programma anche attività di scoperta delle creature, degli habitat e

dei fondali marini con gli esperti dell'Acquario di Livorno, oltre a laboratori, momenti divulgativi ed esperienze dirette

con il Centro di Biologia Marina e gli istituti di ricerca del polo didattico, di ISPRA e del Polo Universitario. Sarà

anche possibile fare snorkeling con l'associazione Sottosopra. SEZIONE TURISTICO-CULTURALE , rivolta alla

scoperta di Livorno attraverso escursioni, visite a monumenti e musei, mostre temporanee, attività sportive e di

intrattenimento. I Granai di Villa Mimbelli, adiacenti al Museo Fattori, ospiteranno dal 14 al 22 maggio una selezione di

opere dedicata a Corto Maltese: uno spin-off artistico della mostra monografica di Hugo Pratt aperta a Siena, al

Palazzo delle Papesse, dal 10 aprile. Il Museo Giovanni Fattori sarà aperto alle visite guidate in attesa delle

celebrazioni per i duecento anni dalla nascita dell'artista che si terranno a settembre. Dal Circolo Nautico Nazario

Sauro salperanno i tour in battello organizzati dalle cooperative Itinera e Pescatori Azimut diretti ai Fossi e alle

Fortezze Medicei, al Porto e alle Secche della Meloria. Dall'Acquario partiranno bus navetta per visitare "i monumenti

dell'Acqua": dalla Gran Conserva del Cisternone, alle terme del Corallo, fino all'Acquedotto Leopoldino; ma anche tour

a piedi, con guide che racconteranno dei luoghi della biennale del suo legame con l'acqua grazie a Greencity Treks e

Itinera. In chiusura di Biennale, spazio alla celebrazione dell'apertura della Via Francigena del Mare dalle Sorgenti

Leopoldine a San Jacopo, evento in collaborazione con le associazioni del territorio. Saranno coinvolti, con un

viaggio inaugurale via mare fino al confine Italia Francia, Gruppo archeologico paleontologico Livornese,

Confraternita di Santa Giulia, Cammino di San Jacopo, Proloco Livorno, Cammini d'Etruria, Cammino dei Tirreni,

Costiera Calafuria, CAI, OSC WWF, Associazione Giro Cacciucco bikers. Nell'area di accesso meridionale a Blu

Livorno, sono stati previsti tour guidati alla Cripta di San Jacopo e all'Accademia Navale e un ledwall sulla storia del

Lazzeretto di San Jacopo presso la Baracchina Bianca. In prossimità della porta nord si apriranno alle visite i Cantieri

Benetti e Lusben, il Faro di Livorno e le navi dalla Marina Militare attraccate presso lo Scalo Morosini. Infine, la

SEZIONE
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SPORT DEL MARE . Le aree marine prospicienti gli stabilimenti balneari Tirreno e bagni Nettuno e il moletto

Nazario Sauro ospiteranno attività e competizioni sportive aperte anche ai disabili coordinate da CONI provinciale e

associazioni. Il relativo programma è in corso di definizione insieme con Accademia Navale, Capitaneria,

Sportinsieme Livorno Federazione Parasailing Accademy, Moletto Ardenza, Wind Surf Gabriellini Surf Tre Ponti, Ass.

Canoa, Polizia Di Stato Sezione Nautica, Federazione Italiana Vela, Canottaggio, Vvff, Comitato Palio, Comitato

Barontini. La manifestazione è sostenuta da un nutrito numero di stakeholder economici nazionali e territoriali, ma

molte altre adesioni sono in corso. Hanno deciso di affiancare la Biennale grandi aziende come OLT Offshore LNG

Toscana, Azimut|Benetti Group, Solvay, Suez, Ineos, Iren, Alfasolution (Gruppo Iren), Almaviva, Aquanexa, Gas and

Heat, Erre2, Laviosa, Porto 2000, Interporto Toscano, Banco BPM, Lorenzini Terminal, Almaviva, Grudfos, Sares

Srl, D-Marin, Gemis, Spedimar, Kaiser, 3d Next Tech, Caffè Toscano, Frangerini, Ies Solare, Navigo, Artes,

Crossover, Mercedes, Mps. Revet. Alla manifestazione parteciperanno con eventi e presenza anche Rotary Livorno

e Propeller Livorno.
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AdSp Mar Tirreno Settentrionale e Interporto Vespucci protagonisti a LetExpo

Andrea Puccini

VERONA Innovazione, servizi e formazione per una logistica sempre più

efficiente e sostenibile. L'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno

Settentrionale e l'Interporto Vespucci hanno presentato a LetExpo di Verona,

la fiera della logistica organizzata da Alis Service, le loro principali novità per

il settore. Tra i progetti di punta dell'Interporto Amerigo Vespucci come ci ha

raccontato in un' intervista video (SI VEDE QUI) l'amministatore delegato

dell'hub di Guasticce Raffaello Cioni spicca il nuovo Truck Village, un'area di

sosta avanzata per mezzi pesanti situata lungo la SGC Firenze-Pisa-Livorno,

nei pressi dello svincolo Interporto Ovest. La struttura, realizzata con fondi

CEF-Transport, non è un semplice parcheggio da 200 stalli, ma un hub di

servizi progettato per garantire sicurezza e comfort agli autotrasportatori. Il

Truck Vi l lage è la r isposta concreta al la necessità di  offr i re agl i

autotrasportatori un'area sicura e ben attrezzata per la sosta, ha dichiarato

Cioni. L'area è dotata di un sistema di videosorveglianza con 70 telecamere

attive 24/7, oltre a servizi dedicati ai camionisti come docce, lavanderia, aree

relax con Wi-Fi gratuito, ristorazione e pernottamento presso il Motel

dell'Interporto. Sono inoltre disponibili una stazione di rifornimento multi-carburante (benzina, GPL e LNG), un'officina

per riparazioni meccaniche e una pesa certificata. L'obiettivo è quello di ridurre il congestionamento dei terminal

portuali e delle vie urbane limitrofe, canalizzando il traffico dei mezzi pesanti in un'area attrezzata e regolamentata,

nel rispetto delle normative sui tempi di guida e di riposo. Formazione e nuove competenze per la logistica Oltre alle

infrastrutture, AdSp ha colto l'occasione di LetExpo per consolidare il proprio impegno nella formazione

professionale. Il focus è stato sul progetto TecLOG3 (Tecnico superiore della logistica e dell'intermodalità per la

movimentazione di merci e persone), attualmente in fase di approvazione da parte della Regione Toscana. TecLOG3

partirà a ottobre e avrà il compito di sviluppare competenze specifiche per la logistica delle merci e dei passeggeri,

ha spiegato Claudio Capuano, dirigente della Formazione dell'AdSP. L'iniziativa segue il successo di TecLOG1, che

ha già offerto concrete opportunità lavorative ai 27 studenti selezionati tra gli istituti superiori del territorio. La fiera ci

ha permesso di confrontarci con gli stakeholder e di verificare l'elevata domanda di percorsi formativi mirati a creare

reali opportunità di impiego. Il nostro obiettivo è rendere le competenze dei giovani più aderenti alle esigenze del

settore, anche alla luce della transizione digitale ed ecologica, ha aggiunto Capuano.
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Blu Livorno, Biennale del mare e dell'acqua

- Blu Livorno. Biennale del mare e dell'acqua - da mercoledì 14 a sabato 17

maggio 2025 - è l'evento promosso dal Comune di Livorno , affiancato da

importanti stakeholder pubblici e privati, che mette al centro la vocazione

marittima della città e di chi vive il mare in tutte le sue declinazioni. Obiettivo,

affrontare temi e prospettive di attualità capaci di influire sulla vita di intere

comunità costiere. Il sottotitolo della prima edizione, " La sottile linea blu"

focalizza l'attenzione su quel confine indefinito lungo il quale la terra tocca il

mare : al tempo stesso soglia d'accesso e frontiera, luogo di continuo

cambiamento, affascinante ma fragile punto di contatto tra due mondi , è

questo lo spazio ideale e fisico dove deflagrano le contraddizioni della società

contemporanea. È guardando ad essa che la Biennale del mare e dell'acqua

aspira ad affrontare in modo efficace le criticità comuni a tante aree costiere,

aiutando a rendere più sostenibile il rapporto fra uomo, mare e acqua. Al

centro di Blu Livorno ci saranno l' ambiente e la sostenibilità ambientale , ma

troveranno spazi fisici e di riflessione anche l' economia , l' innovazione e le

tecnologie del mare . A seconda dei contesti, il taglio sarà di volta in volta

scientifico, tecnico o promozionale. Ma Blu Livorno è da subito pronta ad accogliere anche il grande pubblico. È stata

per questo prevista un'importante attività culturale, divulgativa e di intrattenimento sul tema che si espliciterà

attraverso mostre iniziative di spettacolo proposte food attività sportive e di scoperta del territorio in chiave turistica

con la visite alla scoperta di bellezze storico-architettoniche legate al mare e all'acqua ed agli asset tecnici presenti in

alcune di esse. Blu Livorno si svolgerà all'interno di un ideale villaggio di un chilometro e mezzo sul lungomare della

città, uno dei più belli ed estesi d'Italia. Esso andrà dai Cantieri Benetti e Lusben a nord, all'Accademia Navale a sud,

passando da molte altre location: dal Faro allo Scoglio della regina, sede di importanti centri di ricerca; dagli

stabilimenti balneari Tirreno e Nettuno, allo splendido affaccio a mare della Terrazza Mascagni che ospiterà cultura,

food e intrattenimento; dall'Acquario, ai Bagni Pancaldi, all'Hotel Palazzo con le loro sale conferenza, fino all'area di

Piazza San Jacopo ed a quelle espositive degli Hangar Creativi e dei Musei di Villa Mimbelli. Quella offerta dalla

Biennale del mare, un'iniziativa plastic free , vuole essere un'occasione per attivare la discussione fra le

amministrazioni che vivono lungo la costa per individuare best practice soluzioni comuni applicazioni da condividere

conoscenze da riportare localmente , tutte illustrate al grande pubblico in una conclusiva restituzione dei lavori.

Attraverso questa pratica si punta a creare o rafforzare canali di comunicazione per migliorare le politiche del mare e

delle coste, coinvolgendo la Regione Toscana e l'ANCI nel confronto con altre Regioni e Paesi del Mediterraneo ed

entrando in dialogo con il Governo e l'Unione Europea.
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Blu Livorno nasce da subito come evento di respiro nazionale ed internazionale con il coinvolgimento del

Parlamento , della Commissione e della Conferenza delle Regioni Periferiche e Marittime dell'Unione Europea . A

livello nazionale esso vedrà la partecipazione di Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica Ministero della

Protezione civile e delle Politiche del mare ANCI, CONI, Utilitalia, AMBI nazionale, ARERA ; a livello regionale

coinvolgerà Regione Toscana Camera di Commercio Maremma e Tirreno Fondazione Livorno, Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale Interporto Toscano Amerigo Vespucci Autorità Idrica e CISPEL Autorità di

bacino Appennino Settentrionale , Prefettura e Provincia di Livorno, Capitaneria di Porto Amministrazioni Comunali

costiere toscane, Enti Parco Accademia Navale ASA, e gli enti scientifici CNR ISPRA ARPAT LAMMA CIBM , l'

Istituto Idrografico della Marina , l' Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica Sperimentale , il Consorzio

nazionale interuniversitario per le telecomunicazioni , l' Università di Pisa e la Scuola Superiore S. Anna La Biennale

del mare è curata dal Comune di Livorno con il supporto della Fondazione Goldoni per la parte organizzativa, della

Fondazione LEM - Livorno Euro Mediterranea per la parte promozione e comunicazione, con l'importante supporto

organizzativo di ASA , Gestore del Servizio Idrico Integrato della costa Centrale Toscana e del Centro

Interuniversitario di Biologia Marina e il contributo di Fondazione Livorno con il Festival sull'Umorismo . Si tratta di un

evento interamente accessibile ai portatori di handicap La manifestazione è suddivisa in sei macroaree tematiche La

SEZIONE DIBATTITI DI INTERESSE SCIENTIFICO-ISTITUZIONALE si svolgerà nella sale convegni di Bagni

Pancaldi, Acquario, Accademia Navale e Hotel Palazzo . Temi di riferimento saranno l'erosione costiera, l'ingressione

salina nelle falde acquifere, le azioni di monitoraggio sui nuovi inquinanti emergenti, la balneabilità e gli impatti

antropici, la protezione della Posidonia, il futuro dei servizi potabili e depurativi costieri, l'agricoltura e l'irrigazione

lungo le coste, aspetto, quest'ultimo, trattato in un convegno nazionale previsto all'Hotel Palazzo. Tutti gli incontri

avranno come sfondo le più recenti Direttive europee. La SEZIONE ESPOSITIVA/BLUE ECONOMY avrà come

location gli Hangar Creativi , il rigenerato spazio urbano posto sulla direttrice che dal mare porta al Museo Fattori. Qui

sarà ospitato un Expo dedicato alle nuove tecnologie applicate al mare e convegni che affronteranno le sfide della

sostenibilità, fra logistica, turismo, pesca, sviluppo costiero, nuove tecnologie e l'uso di Energie rinnovabili lungo la

costa: dall'eolico, al solare offshore, fino all'importante sviluppo dell'idrogeno verde, che potrebbe vedere Livorno

come Hub di importanza primaria. Gli Hangar ospiteranno anche spettacoli a tema, area stampa e spazi per incontri

BtoB a disposizione degli espositori. Il tema dei combustibili per la transizione energetica e ambientale sarà invece

affrontato da OLT Offshore LNG Toscana in un'iniziativa che si terrà in parallelo presso la sede dei Pancaldi. La

SEZIONE INTRATTENIMENTO E FOOD avrà come riferimento la Terrazza Mascagni . Al centro del suggestivo

affaccio a mare ci sarà il Teatro della Terrazza che ospiterà le proposte del Festival sull'Umorismo: Antani. Comicità

e satira come se fosse , prodotto da Fondazione Livorno , oltre ad una serie di conferenze a tema sociale. Previste

anche un'area ristorazione per promuovere specificità culinarie curate da Slow
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Food, un'area istituzioni , fra cui Capitaneria, Carabinieri e Polizia di Stato, e un'area associazioni , con un

importante richiamo alla Livorno delle Nazioni e al tema dell'accessibilità al mare. Le eccellenze enogastronomiche

all'epoca della Livorno Liberty saranno il tema dell'iniziativa "La Belle Époque del gusto" curata da Enoturistica

all'Hotel Palazzo. Saranno presenti alla Biennale anche Fisar e Scuola Europea Sommelier per raccontare le

eccellenze della Costa Toscana. Infine, sempre alla Terrazza Mascagni sono state previste attività che andranno dal

disegno dal vivo grazie alla Fondazione Trossi Uberti , all'osservazione astronomica con l'associazione ALSA e

molto altro ancora. La SEZIONE DIVULGATIVA sarà dislocata tra Acquario, Scoglio della Regina e Accademia

Navale . Qui sono previsti momenti di formazione e informazione per il grande pubblico: dalla didattica esperienziale

per i più piccoli, all'apertura dei centri di ricerca dello Scoglio della Regina in collaborazione con la Capitaneria di

Porto , per arrivare alle visite all'Accademia Navale ed alla scoperta della grande macchina organizzativa della

Protezione civile . In programma anche attività di scoperta delle creature, degli habitat e dei fondali marini con gli

esperti dell'Acquario di Livorno, oltre a laboratori, momenti divulgativi ed esperienze dirette con il Centro di Biologia

Marina e gli istituti di ricerca del polo didattico, di ISPRA e del Polo Universitario . Sarà anche possibile fare

snorkeling con l'associazione Sottosopra. SEZIONE TURISTICO-CULTURALE , rivolta alla scoperta di Livorno

attraverso escursioni, visite a monumenti e musei, mostre temporanee, attività sportive e di intrattenimento. I Granai

di Villa Mimbelli , adiacenti al Museo Fattori, ospiteranno dal 14 al 22 maggio una selezione di opere dedicata a Corto

Maltese: uno spin-off artistico della mostra monografica di Hugo Pratt aperta a Siena, al Palazzo delle Papesse, dal

10 aprile. Il Museo Giovanni Fattori sarà aperto alle visite guidate in attesa delle celebrazioni per i duecento anni dalla

nascita dell'artista che si terranno a settembre. Dal Circolo Nautico Nazario Sauro salperanno i tour in battello

organizzati dalle cooperative Itinera e Pescatori Azimut diretti ai Fossi e alle Fortezze Medicei, al Porto e alle Secche

della Meloria. Dall'Acquario partiranno bus navetta per visitare "i monumenti dell'Acqua": dalla Gran Conserva del

Cisternone, alle terme del Corallo, fino all'Acquedotto Leopoldino; ma anche tour a piedi , con guide che

racconteranno dei luoghi della biennale del suo legame con l'acqua grazie a Greencity Treks e Itinera . In chiusura di

Biennale, spazio alla celebrazione dell'apertura della Via Francigena del Mare dalle Sorgenti Leopoldine a San

Jacopo, evento in collaborazione con le associazioni del territorio. Saranno coinvolti, con un viaggio inaugurale via

mare fino al confine Italia Francia, Gruppo archeologico paleontologico Livornese Confraternita di Santa Giulia

Cammino di San Jacopo Proloco Livorno Cammini d'Etruria Cammino dei Tirreni Costiera Calafuria CAI OSC WWF

Associazione Giro Cacciucco bikers . Nell'area di accesso meridionale a Blu Livorno, sono stati previsti tour guidati

alla Cripta di San Jacopo e all' Accademia Navale e un ledwall sulla storia del Lazzeretto di San Jacopo presso la

Baracchina Bianca. In prossimità della porta nord si apriranno alle visite i Cantieri Benetti e Lusben il Faro di Livorno

e le navi dalla Marina Militare attraccate presso lo Scalo Morosini. Infine, la SEZIONE SPORT DEL MARE . Le aree

marine prospicienti gli stabilimenti
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balneari Tirreno e bagni Nettuno e il moletto Nazario Sauro ospiteranno attività e competizioni sportive aperte

anche ai disabili coordinate da CONI provinciale e associazioni. Il relativo programma è in corso di definizione

insieme con Accademia Navale, Capitaneria, Sportinsieme Livorno Federazione Parasailing Accademy, Moletto

Ardenza, Wind Surf Gabriellini Surf Tre Ponti, Ass. Canoa, Polizia Di Stato Sezione Nautica, Federazione Italiana

Vela, Canottaggio, Vvff, Comitato Palio, Comitato Barontini. La manifestazione è sostenuta da un nutrito numero di

stakeholder economici nazionali e territoriali, ma molte altre adesioni sono in corso. Hanno deciso di affiancare la

Biennale grandi aziende come OLT Offshore LNG Toscana Azimut|Benetti Group Solvay Suez Ineos Iren Alfasolution

(Gruppo Iren), Almaviva Aquanexa Gas and Heat Erre2 Laviosa Porto 2000 Interporto Toscano Banco BPM

Lorenzini Terminal Almaviva Grudfos Sares Srl D-Marin Gemis Spedimar Kaiser 3d Next Tech Caffè Toscano

Frangerini Ies Solare Navigo Artes Crossover Mercedes Mps. Revet . Alla manifestazione parteciperanno con eventi

e presenza anche Rotary Livorno e Propeller Livorno.
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Nella nautica la Toscana in prima linea: infrastrutture e sostenibilità le sfide del futuro

Politica&Associazioni Il Propeller Club di Livorno fa il punto sulle prospettive

del settore e sulle strategie per consolidare la leadership toscana di Cinzia

Garofoli Livorno - Il Propeller Club di Livorno, guidato dalla presidente Maria

Gloria Giani, ha recentemente ospitato un incontro incentrato sulla nautica da

diporto per discutere di tendenze, infrastrutture e strategie per la crescita di

questo settore, che già genera importanti ricadute economiche, e che

potrebbe acquisire un peso ancora maggiore se adeguatamente supportato.

Pietro Angelini, direttore di Navigo e del Consorzio Marine della Toscana, ha

aperto i lavori evidenziando i cambiamenti del settore nautico in questi ultimi

cinque anni di crescita, in particolare riguardo alla clientela, ora più giovane e

globale, prevalentemente americana, che predilige yacht dai 35 ai 65 metri,

tecnologicamente avanzati e con un design incentrato sulla poppa per favorire

un maggiore contatto con il mare. Nonostante la leadership della Toscana nella

produzione - ha detto Angelini - la mancanza di infrastrutture adeguate

rappresenta una sfida cruciale per la crescita di questo mercato e per questo,

dal 2019, il lavoro si è concentrato nella creazione di un network integrato in

grado di unire aziende (Navigo), ricerca e sviluppo (Distretto tecnologico), porti (Marine della Toscana) e formazione

(Isyl), così da offrire servizi condivisi (come un call center attivo 7 giorni su 7 e, a breve, una nuova piattaforma di

prenotazione posti barca) con l'obiettivo di attrarre quel 70% del traffico nautico del Mediterraneo che naviga nel

Tirreno. Importante inoltre, ha sottolineato Angelini, è favorire il dialogo tra produttori, comandanti e operatori portuali,

per soddisfare le esigenze del settore. Sul tema della necessità di un maggior numero di ormeggi in Toscana si è

concentrato in particolare il contributo di Matteo Italo Ratti, presidente del Consorzio Marine della Toscana e direttore

di Marina Cala dei Medici. "Non dovremmo pensare a quanti ormeggi abbiamo ma piuttosto alla qualità di quelli che

abbiamo" - ha detto Ratti. - "Questo perché un'infrastruttura è adeguata se è in grado di rigenerarsi". Ratti ha portato

l'esempio calzante del marina da lui diretto che venne ideato nel 1985, progettato nel 1987, autorizzato nel 1999, e

vide la fine dei lavori di costruzione nel 2007, con l'esito che dopo quarant'anni dalla progettazione le esigenze delle

banchine e dei servizi risultano completamente diverse da quelle del tempo perché i volumi delle barche sono

notevolmente aumentati e sono sorte nuove esigenze, tra le quali la distribuzione di energia in banchina, che presto si

estenderà anche a quella di carburanti alternativi. Ricordando che l'Italia nonostante i 7500 km di coste ha solo 182

infrastrutture portuali e che di queste solo il 10% è adeguato alla produzione attuale, Ratti ha aggiunto: "La nostra

competitività dipende dalla consapevolezza della politica su quanto sopra sia fondamentale velocizzare i processi

della concessione delle autorizzazioni
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per poter modificare le infrastrutture" e ha concluso che occorre sviluppare una pianificazione strategica a livello

nazionale e regionale, per definire le priorità e gli investimenti necessari per tali adeguamenti. La presidente del Club

Maria Gloria Giani ha evidenziato il potenziale di crescita della nautica, sottolineando come la Toscana, con le sue

eccellenze ed unicità, possa attrarre armatori e turisti con una efficace promozione del territorio. In linea con questa

visione, Simone Tempesti, vicepresidente del consorzio Marine della Toscana e direttore del marina Porto di Pisa, ha

annunciato di aver sollecitato l'assessore regionale alle infrastrutture trasporti e urbanistica, Stefano Baccelli - peraltro

invitato alla serata, ma impossibilitato a partecipare da impegni in Giunta - a promuovere la collaborazione tra nautica

e imprese locali, forte dei traguardi già raggiunti in tema di refit e sullo sviluppo dei servizi turistici. Tempesti ha inoltre

insistito sulla necessità di semplificare le normative e velocizzare i tempi amministrativi: il Porto di Pisa, situato nel

Parco Naturale di San Rossore, è infatti un esempio emblematico: nonostante un innovativo progetto interno di

mobilità elettrica alimentato da energie rinnovabili, attende da due anni le necessarie autorizzazioni per il suo utilizzo.

Dell'importanza del refit nell'offerta della portualità ha parlato Ferdinando Pilli, direttore generale di Lusben, partendo

dai 12 milioni di euro investiti dall'azienda per rendere l'attività più sostenibile, con impianti di trattamento delle acque

reflue e altri metodi per ridurre l'uso dei generatori di bordo; intento che comunque si scontra con limitazioni di

infrastrutture esistenti in quanto - ha detto il dirigente - specialmente per yacht di grandi dimensioni, c'è bisogno di

un'enorme potenza elettrica. L'azienda sta lavorando per rendere il refitting di superyacht non solo più sostenibile, ma

anche digitalizzato con la modernizzazione degli impianti di bordo, l'installazione di sistemi per ridurre le emissioni di

CO2 e l'introduzione di nuove tecnologie di navigazione e comunicazione. Non ultima - ha ricordato Pilli - è

l'attenzione di Lusben al benessere degli equipaggi: è infatti in corso un investimento per creare una crew lounge loro

dedicata. Fra le tante iniziative del cantiere, Pilli ha informato anche sull'implementazione di "scatole nere" per

monitorare gli impianti di bordo in tempo reale, sia dall'equipaggio che da remoto. E' stato incentrato sulla

sostenibilità a bordo e a terra l'intervento di Barbara Amerio, presidente del cantiere Permare. L'azienda collabora

attivamente con la Volvo per l'integrazione di sistemi avanzati che consentono interventi di manutenzione in remoto

grazie alla connettività wi-fi, e sistemi di ormeggio assistito con sensori per prevenire danni agli yacht. Sensori

intelligenti sono inoltre utilizzati per la raccolta e l'analisi dei dati, utili al miglioramento delle performance delle

imbarcazioni. Nonostante le dimensioni più contenute rispetto ai grandi gruppi cantieristici, Permare investe

nell'innovazione e nella sperimentazione delle nuove tecnologie; il cantiere è stato infatti tra i primi del settore ad

adottare soluzioni innovative come i motori Ips, materiali meno impattanti come il basalto e la stampa 3D per la

costruzione delle imbarcazioni; e tutto questo con un approccio collaborativo nei confronti degli altri cantieri:

"Crediamo nell'innovazione nella tecnologia in modalità open" ha detto Barbara Amerio - "crediamo molto nella

collaborazione, perché la sostenibilità è fatta di tante azioni, non
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sempre tutte giuste: ognuno percorre delle strade diverse; se invece operiamo in condivisione evitiamo di

sovrapporci nella ricerca, attività comunque costosa". Un esempio di questo approccio da parte di Permare è la

nuova piattaforma propulsiva S40, sviluppata in collaborazione con Volvo, che consente di utilizzare da uno a quattro

motori, anche in versione ibrida, a seconda della richiesta di energia, E che Permare desidera condividere con i

cantieri italiani per diffonderne la tecnologia a vantaggi di tutti. L'impegno del cantiere verso la sostenibilità si

concretizza anche nella ricerca di materiali alternativi alla vetroresina, come il basalto, abbinato a resine riciclabili e

con Pet riciclato. Permare, ha spiegato la Amerio, ha ottenuto le certificazioni necessarie per l'utilizzo di questi

materiali innovativi, e la loro diffusione potrebbe contribuire a ridurre i costi e favorire un'industria nautica più

sostenibile. L'azienda si distingue, oltre che per l'attenzione all'impatto ambientale delle proprie imbarcazioni, anche

per il contributo dei suoi diportisti che partecipano attivamente a progetti di ricerca marina portando un valido aiuto

alla mappatura dei cetacei nel Mediterraneo. Sul finale dell'incontro Carlo Tonarelli di Phiequipe ha presentato

l'alluminio riciclato come innovativo materiale per la costruzione di yacht, mentre Marco Rossato, imprenditore e

velista disabile, ha catturato l'attenzione dei presenti con un video che ha testimoniato la possibilità e l'importanza di

rendere il mare accessibile a tutti. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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LetExpo: il presidente Garofalo partecipa al confronto sulla portualità

13 marzo 2025 - Le prospettive per la portualità italiana. Si è svolto ieri il

confronto sulle tematiche d'attualità e sulle strategie per il settore nella giornata

dell'inaugurazione della fiera internazionale LetExpo di Verona a cui ha

partecipato il Vice Presidente del Consiglio dei Ministri, Antonio Tajani,

Ministro degli Affari esteri e della Cooperazione internazionale. Organizzato

da Alis Service in collaborazione con Veronafiere, la fiera è l'evento di

riferimento per i trasporti, la logistica ed i servizi alle imprese, con attenzione

alle attuali dinamiche geopolitiche e alla sostenibilità ambientale, economica e

sociale. Nell'incontro, tenuto a Casa Alis e moderato da Nicola Capuzzo,

Direttore di Shipping Italy, sono intervenuti il Presidente dell'Adsp del mare

Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo, il Presidente dell'Adsp del Tirreno

settentrionale, Luciano Guerrieri, il Commissario dell'Adsp del mare Adriatico

centro-settentrionale, Daniele Rossi, il Commissario dell'Adsp del mare

Tirreno centrale, Andrea Annunziata, e il Commissario dell'Adsp del mare

Tirreno Massimo Seno. Nell'attuale contesto internazionale, ha detto il

Presidente Garofalo, "il sistema Italia ha dimostrato di poter reggere perché

essenziale negli scambi internazionali. La storia, così come le crisi che abbiamo dovuto affrontare in questi anni, ci

hanno dimostrato che bisogna essere veloci nell'affrontare il cambiamento. Le stesse parole del Vicepremier Tajani,

nel suo intervento a LetExpo, e la strategia del Governo che ha preannunciato per affrontare questo nuovo ciclo

economico, ci spingono a cercare nuovi mercati per lo sviluppo del traffico marittimo. Un approccio che condivido e

che ci deve stimolare a guardare con ottimismo al futuro perché il mondo è alla ricerca di un equilibrio e il nostro

Paese, fra i più importanti per la blue economy, è in grado di cogliere le occasioni che nasceranno grazie al lavoro

che stiamo compiendo attraverso il Piano strategico nazionale della portualità e della logistica, con l'indispensabile

spirito proattivo che dobbiamo avere". Uno spirito di cambiamento che sta ispirando anche il percorso di definizione

della riforma portuale. "Lo stesso Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi - ha sottolineato

Garofalo -, ci spinge a guardare al mercato, ad affrontare la necessaria evoluzione per favorire la crescita dell'intero

sistema portuale nazionale in un'ottica di strategia e di coordinamento condivisa nelle azioni delle Autorità di sistema

portuali".
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LetExpo, Musolino: "Cogliere le opportunità che il settore marittimo ci sta offrendo"

13 marzo 2025 | 11.00 LETTURA: 1 minuti Il Commissario Straordinario

dell'AdSP Mtcs Pino Musolino ha partecipato al panel organizzato nell'ambito

della fiera Letexpo di Alis a Verona sulle tematiche della logistica, dei trasporti

e della sostenibilità, dove questa mattina sono intervenuti anche il ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini e il viceministro con delega ai

porti Edoardo Rixi "Partecipare ad un evento come quello organizzato da Alis

e da Guido Grimaldi - ha sottolineato il Commissario Musolino-  che è

diventato un punto di riferimento della logistica e della sostenibilità in Italia e

non solo, per parlare di tematiche della portualità e di un settore così

strategico per il nostro paese è sempre molto stimolante". "Bisogna ragionare-

ha concluso Pino Musolino - sui cambiamenti che oggi lo shipping sta

affrontando per essere pronti a cogliere le opportunità che il settore marittimo

ci sta offrendo, soprattutto nella transizione ecologica e nelle nuove

tecnologie, per essere competitivi non solo nei nostri scali italiani ma anche

nei porti europei e mondiali".

Adnkronos.com
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LetExpo, Musolino: "Cogliere le opportunità che il settore marittimo ci sta offrendo"

Roma,13 mar. (Adnkronos) - Il Commissario Straordinario dell'AdSP Mtcs

Pino Musolino ha partecipato al panel organizzato nell'ambito della fiera

Letexpo di Alis a Verona sulle tematiche della logistica, dei trasporti e della

sostenibilità, dove questa mattina sono intervenuti anche il ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini e il viceministro con delega ai porti

Edoardo Rixi."Partecipare ad un evento come quello organizzato da Alis e da

Guido Grimaldi - ha sottolineato il Commissario Musolino- che è diventato un

punto di riferimento della logistica e della sostenibilità in Italia e non solo, per

parlare di tematiche della portualità e di un settore così strategico per il nostro

paese è sempre molto stimolante"."Bisogna ragionare- ha concluso Pino

Musolino - sui cambiamenti che oggi lo shipping sta affrontando per essere

pronti a cogliere le opportunità che il settore marittimo ci sta offrendo,

soprattutto nella transizione ecologica e nelle nuove tecnologie, per essere

competitivi non solo nei nostri scali italiani ma anche nei porti europei e

mondiali".
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«Viterbo al Seatrade di Miami»

La sindaca incontra a palazzo dei Priori il general manager di Roma Cruise

Terminal, John Portelli La sindaca Chiara Frontini ha recentemente accolto a

Palazzo dei Priori il general manager di Roma Cruise Terminal John Portelli.

«Un incontro proficuo e costruttivo - spiega la sindaca - nell'ambito del quale si

è parlato non solo dello sviluppo turistico della città di Viterbo e della Tuscia,

ma anche e soprattutto di alcune possibili collaborazioni e sinergie da poter

avviare e consolidare con l'importante e strategico porto di Civitavecchia».

Durante l'incontro, avvenuto nell'ufficio della sindaca, si è parlato inoltre di una

grande opportunità legata alla concreta possibilità di partecipazione di Viterbo

al Seatrade di Miami. È la stessa prima cittadina a fornire i dettagli. «Il

direttore generale di Roma Cruise Terminal Portelli ha dato la disponibilità a

concordare gli aspetti organizzativi affinché la missione sia più proficua

possibile. Una grande opportunità per Viterbo, un'occasione importante in cui

poter raccontare il territorio in un contesto internazionale prestigioso, per la

quale ringraziamo il direttore Portelli. Per tale evento abbiamo intenzione di

proporre una serie di itinerari con durata media e medio-lunga, ma anche delle

escursioni giornaliere. Obiettivo di questa amministrazione, com'è noto, è quello di aumentare la permanenza media e

qualificare l'offerta turistica, e questo è possibile farlo anche aprendo al mondo dei crocieristi, in particolare in

considerazione dei flussi di chi arriva o si ferma le due settimane successive o antecedenti la crociera». «Desidero

ringraziare la sindaca di Viterbo Chiara Frontini per l'incontro e per il suo interesse nelle attività della Roma Cruise

Terminal - ha affermato il general manager Portelli -. Ho apprezzato molto la sua visione delle compagnie di crociera

come attori principali del turismo non solo per la città storica di Viterbo, ma anche per l'intero territorio. Attendo quindi

con molto piacere la sua partecipazione a Seatrade Global 2025 a Miami. Viterbo, la città dei papi, ha molto da

offrire ai crocieristi in cerca di storia, cultura e anche ecoturismo. Viterbo può anche essere un'alternativa attraente

per le mete tradizionali, per una sosta più lunga prima o dopo la crociera. Vorrei anche ringraziare Fabio Belli per il

suo continuo supporto», ha concluso Portelli al termine dell'incontro che ha visto presente lo stesso imprenditore

viterbese, che a sua volta ha aggiunto: "Sono molto soddisfatto di questo incontro organizzato dall'amministrazione

comunale, sia come imprenditore sia come ex delegato alla infrastrutture di Ance. Un appuntamento sollecitato in

modo particolare in questo ultimo periodo, visti i numeri record registrati dal porto di Civitavecchia nel 2024, con circa

3,5 milioni di crocieristi. Va evidenziato inoltre che da pochi mesi sono iniziati i lavori di un nuovo terminal

crocieristico, denominato "Bramante", la cui messa in esercizio è prevista per il prossimo autunno. Non da ultimo,

sono iniziate ad attraccare le nuove navi da crociera, denominate

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/economia-e-lavoro/viterbo-al-seatrade-di-miami-t71jhqj8
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"boutique", che rappresentano un importante e innovativo segmento di mercato a cui il territorio deve iniziare a

guardare per poter dare delle risposte a questa particolare tipologia di clientela". ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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LET expo: Musolino (AdSP Tirreno centro settentrionale), ragionare su cambiamenti che
lo shipping sta affrontando per coglierne opportunità

(FERPRESS) Roma, 13 MAR Il Commissario Straordinario dell'AdSP MTCS

Pino Musolino ha partecipato al panel organizzato nell'ambito della fiera Let

expo di Alis a Verona sulle tematiche della logistica, dei trasporti e della

sostenibilità, dove questa mattina sono intervenuti anche il ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini e il viceministro con delega ai

porti Edoardo Rixi.Partecipare ad un evento come quello organizzato da Alis

e da Guido Grimaldi- ha sottolineato il Commissario Musolino-  che è

diventato un punto di riferimento della logistica e della sostenibilità in Italia e

non solo, per parlare di tematiche della portualità e di un settore così

strategico per il nostro paese è sempre molto stimolante.Bisogna ragionare-

ha concluso Pino Musolino sui cambiamenti che oggi lo shipping sta

affrontando per essere pronti a cogliere le opportunità che il settore marittimo

ci sta offrendo, soprattutto nella transizione ecologica e nelle nuove

tecnologie, per essere competitivi non solo nei nostri scali italiani ma anche

nei porti europei e mondiali.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ferpress.it/let-expo-musolino-adsp-tirreno-centro-settentrionale-ragionare-su-cambiamenti-che-lo-shipping-sta-affrontando-per-coglierne-opportunita/


 

giovedì 13 marzo 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 77

[ § 2 5 7 2 8 0 7 6 § ]

«Viterbo al Seatrade di Miami»

La sindaca Chiara Frontini ha recentemente accolto a Palazzo dei Priori il

general manager di Roma Cruise Terminal John Portelli. «Un incontro proficuo

e costruttivo - spiega la sindaca - nell'ambito del quale si è parlato non solo

dello sviluppo turistico della città di Viterbo e della Tuscia, ma anche e

soprattutto di alcune possibili collaborazioni e sinergie da poter avviare e

consolidare con l'importante e strategico porto di Civitavecchia». Durante

l'incontro, avvenuto nell'ufficio della sindaca, si è parlato inoltre di una grande

opportunità legata alla concreta possibilità di partecipazione di Viterbo al

Seatrade di Miami. È la stessa prima cittadina a fornire i dettagli. «Il direttore

generale di Roma Cruise Terminal Portelli ha dato la disponibilità a concordare

gli aspetti organizzativi affinché la missione sia più proficua possibile. Una

grande opportunità per Viterbo, un'occasione importante in cui poter

raccontare il territorio in un contesto internazionale prestigioso, per la quale

ringraziamo il direttore Portelli. Per tale evento abbiamo intenzione di proporre

una serie di itinerari con durata media e medio-lunga, ma anche delle

escursioni giornaliere. Obiettivo di questa amministrazione, com'è noto, è

quello di aumentare la permanenza media e qualificare l'offerta turistica, e questo è possibile farlo anche aprendo al

mondo dei crocieristi, in particolare in considerazione dei flussi di chi arriva o si ferma le due settimane successive o

antecedenti la crociera». «Desidero ringraziare la sindaca di Viterbo Chiara Frontini per l'incontro e per il suo

interesse nelle attività della Roma Cruise Terminal - ha affermato il general manager Portelli -. Ho apprezzato molto la

sua visione delle compagnie di crociera come attori principali del turismo non solo per la città storica di Viterbo, ma

anche per l'intero territorio. Attendo quindi con molto piacere la sua partecipazione a Seatrade Global 2025 a Miami.

Viterbo, la città dei papi, ha molto da offrire ai crocieristi in cerca di storia, cultura e anche ecoturismo. Viterbo può

anche essere un'alternativa attraente per le mete tradizionali, per una sosta più lunga prima o dopo la crociera. Vorrei

anche ringraziare Fabio Belli per il suo continuo supporto», ha concluso Portelli al termine dell'incontro che ha visto

presente lo stesso imprenditore viterbese, che a sua volta ha aggiunto: "Sono molto soddisfatto di questo incontro

organizzato dall'amministrazione comunale, sia come imprenditore sia come ex delegato alla infrastrutture di Ance.

Un appuntamento sollecitato in modo particolare in questo ultimo periodo, visti i numeri record registrati dal porto di

Civitavecchia nel 2024, con circa 3,5 milioni di crocieristi. Va evidenziato inoltre che da pochi mesi sono iniziati i

lavori di un nuovo terminal crocieristico, denominato "Bramante", la cui messa in esercizio è prevista per il prossimo

autunno. Non da ultimo, sono iniziate ad attraccare le nuove navi da crociera, denominate "boutique", che

rappresentano un importante e innovativo segmento di mercato a cui il territorio deve

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/economia-e-lavoro/589111/viterbo-al-seatrade-di-miami.html
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iniziare a guardare per poter dare delle risposte a questa particolare tipologia di clientela". ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Musolino (AdSp mTcs) a LetExpo '25

Andrea Puccini

VERONA Il Commissario Straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino, ha preso parte al panel

organizzato nell'ambito della fiera Let Expo, promossa da Alis, a Verona.

L'evento ha rappresentato un'importante occasione di confronto sui temi della

logistica, dei trasporti e della sostenibilità, alla presenza di figure istituzionali

di rilievo come il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini e il

Viceministro con delega ai porti Edoardo Rixi. Musolino ha evidenziato

l'importanza dell'iniziativa organizzata da Alis e dal presidente Guido

Grimaldi, definendola un punto di riferimento per la logistica e la sostenibilità

in Italia e oltre i confini nazionali. Nel suo intervento ha sottolineato la

centralità del settore portuale, strategico per il Paese, e ha ribadito

l'importanza di affrontare con consapevolezza i cambiamenti in atto nello

shipping. Dobbiamo ragionare sui profondi mutamenti che il settore sta

attraversando ha dichiarato Musolino per essere pronti a cogliere le

opportunità offerte dalla transizione ecologica e dalle nuove tecnologie. Solo

così potremo garantire la competitività non solo dei nostri scali italiani, ma

anche nel panorama portuale europeo e mondiale. L'evento ha ribadito il ruolo centrale della logistica e della portualità

per il sistema economico nazionale, con un'attenzione particolare alla sostenibilità e all'innovazione tecnologica come

leve di sviluppo per il futuro.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.messaggeromarittimo.it/musolino-adsp-mtcs-a-letexpo-25/
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Msc Crociere rafforza presenza al Sud, record scali a Napoli

Crescita in Sicilia e Puglia. Massa, Meridione ha ruolo centrale L'Italia si

conferma protagonista nelle strategie di Msc Crociere, con un focus sempre

più marcato sui porti del Sud. In occasione della Borsa Mediterranea del

Turismo (BMT) la Compagnia ha, infatti, annunciato un incremento

significativo delle operazioni nei principali scali del Mezzogiorno, con Napoli,

Messina, Palermo, Bari e Brindisi in prima linea. Leonardo Massa, vice

president Southern Europe di Msc Crociere, in un incontro alla BMT, ha detto:

"Anche quest'anno siamo presenti alla BMT, appuntamento imprescindibile per

il settore e per MSC Crociere. Il Sud Italia continua a occupare un ruolo

centrale nei nostri piani di crescita con Napoli, che con la sua posizione

strategica e il suo ruolo di hub crocieristico in espansione, sarà protagonista

per la prima volta con ben quattro navi operative nella stagione estiva. Inoltre,

il nostro rafforzamento in Sicilia e Puglia, che ospitano porti chiave del

Mezzogiorno come Messina, Palermo, Bari e Brindisi, conferma la grande

fiducia nel potenziale turistico di queste regioni e nell'enorme valore

economico che sanno generare. Un percorso di crescita che non solo

consolida il legame tra MSC Crociere e il territorio, ma contribuisce anche allo sviluppo dell'intero comparto turistico,

creando nuove opportunità per il settore e per le economie locali". Il porto di Napoli ospiterà per la prima volta nella

stagione estiva quattro navi MSC Crociere: World Europa, Magnifica, Divina e Seaside che effettueranno crociere

settimanali con tappe a Genova, Messina, Palermo, La Spezia, Livorno, la Valletta (Malta), Barcellona (Spagna),

Marsiglia (Francia), Mykonos e Santorini (Grecia), Kusadasi (Turchia) e La Goullette (Tunisia). Il traffico crocieristico

crescerà sensibilmente, passando da 109 scali e 550.000 passeggeri movimentati nel 2024, a 126 scali e 650.000

passeggeri quest'anno. Anche in Sicilia i numeri di MSC Crociere sono in crescita, è stato sottolineato, con Messina

che vede un incremento da 32 a 53 scali e un traffico passeggeri che passerà da 210.000 dell'anno scorso a 350.000

unità. MSC World Europa partirà ogni martedì da Messina per una crociera di 8 giorni verso Malta, Barcellona

(Spagna), Marsiglia (Francia), Genova e Napoli. Palermo passa da 85 a 105 scali, grazie alla presenza di MSC

Magnifica e MSC Seaside, che offriranno itinerari settimanali alla scoperta di Malta, Barcellona, Napoli, La Spezia,

Livorno, Marsiglia (Francia) e La Goulette (Tunisia). Continua anche la crescita della Puglia, regione in cui MSC

Crociere quest'inverno ha aperto la strada per la prima volta alle crociere invernali in partenza da Bari. "Grazie al

successo che sta registrando questo nuovo itinerario invernale di MSC Sinfonia - è stato evidenziato - la Compagnia

continua a investire in Puglia che vedrà la presenza di tre navi nella stagione estiva: MSC Opera con partenze da Bari

e scali a Venezia, Zadar e Dubrovnik (Croazia),

Ansa.it

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2025/03/13/msc-crociere-rafforza-presenza-al-sud-record-scali-a-napoli_007dc9a7-37b7-4b3b-ad72-bdc05a71e0a8.html
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Corfù (Grecia) e Kotor (Montenegro); ed MSC Armonia con partenze da Brindisi e tappe a Mykonos, Atene,

Spalato (Grecia) e Venezia, per viaggi di 8 giorni". Durante l'incontro è stato infine evidenziato che MSC Crociere

"rafforza il proprio impegno verso le agenzie di viaggio con un programma di roadshow che vedrà il team vendite

della compagnia impegnato in un tour di incontri con le agenzie di viaggio partner su tutto il territorio nazionale". Un

calendario di appuntamenti che porterà i 40 professionisti MSC a incontrare oltre 2500 agenzie in 30 giorni.

Ansa.it

Napoli
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Bagnoli, la cabina di regia: ci sono le coperture

Le risorse destinate alla bonifica e alla rigenerazione urbana dell'ex area

Italsider coprono completamente tutti gli interventi di bonifica terrestre e

marina, oltre a quelli infrastrutturali e alla realizzazione delle opere, tutte già

approvate a livello sia locale che centrale. Queste informazioni sono state

condivise dal sindaco di Napoli e commissario straordinario per Bagnoli,

Gaetano Manfredi, durante un incontro della cabina di regia a Roma, alla

presenza del ministro per gli Affari europei, Pnrr e le Politiche di coesione,

Tommaso Foti, insieme a tutti i soggetti coinvolti. In totale, le risorse allocate

sono di 499 milioni di euro per la programmazione 2014-2020 e 1,2 miliardi

per quella 2021-2027. Manfredi ha sottolineato che la bonifica dell'ex Eternit

dall'amianto è stata completata, mentre quella del Parco dello sport è prevista

entro la fine del 2025, con il resto delle bonifiche terrestri che dovrebbero

concludersi entro il 2027. Attualmente sono in corso i lavori di demolizione dei

res t i  d i  a rcheo log ia  i ndus t r i a le  che  non  ve r ranno  recupera t i .

Contemporaneamente, proseguono interventi infrastrutturali da parte di privati

relativi a sistemi fognari, idraulici ed elettrici. È stata inoltre individuata l'area

per il nuovo museo di Città della Scienza, distrutto nell'incendio del 2013, ed avviata una manifestazione d'interesse

per il porto turistico 'Marina di Nisida', il cui territorio è parzialmente compreso nell'area Sin, nel Comune e

nell'Autorità portuale. "Con la cabina di regia odierna, continuiamo il percorso istituzionale positivo iniziato col

Governo, formalizzando un step decisivo nel risanamento e nella riqualificazione dell'area di Bagnoli", ha affermato

Manfredi. "Dopo decenni di attesa, l'intera area sta cambiando aspetto grazie ai primi abbattimenti e alle bonifiche già

avviate. Gli usi temporanei permetteranno di rendere il sito già fruibile. L'obiettivo è restituire Bagnoli al territorio e ai

cittadini napoletani, offrendo loro lidi, un parco urbano, aree verdi e il Parco dello sport". A Bagnoli, la colmata sarà

rimossa parzialmente. La colmata a Bagnoli verrà rimossa solo in parte, decisione scaturita da uno studio approvato

dalla Via nazionale la settimana scorsa. Questa notizia è stata comunicata dal sindaco di Napoli e commissario

straordinario per Bagnoli, Gaetano Manfredi, durante l'incontro della cabina di regia avvenuto oggi a Roma, alla

presenza del ministro per il Sud, Tommaso Foti, e altri rappresentanti, per fare il punto sulla rigenerazione urbana

dell'ex area Italsider. Manfredi ha spiegato che l'impatto ambientale di una rimozione totale sarebbe superiore rispetto

a una parziale. La parte di colmata che rimarrà sarà sigillata a beneficio delle spiagge artificiali laterali e per creare

piattaforme per accedere al mare e praticare sport acquatici. Per quanto concerne il finanziamento delle bonifiche

marine, le risorse ammontano a 1,2 miliardi di euro della programmazione 2021-2027, con completamento previsto

tra il 2028 e il 2029. "Realizzeremo il più grande intervento di bonifica a mare mai visto in Europa",

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/notizie/bagnoli-la-cabina-di-regia-ci-sono-le-coperture/
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ha sottolineato Manfredi, evidenziando la mancanza di normative a livello europeo per operazioni simili. L'ultimo

decreto del ministero dell'Ambiente, con il supporto della Protezione civile e del ministero, ha introdotto nuove norme

per monitorare l'inquinamento marino sotto la supervisione di Ispra e dell'Istituto Superiore della Sanità, modello che

potrà essere esteso ad altre zone d'Italia. Un piano finanziato dal governo Meloni con uno stanziamento di oltre 1,2

miliardi di euro del Fondo sviluppo e coesione, nell'ambito dell'Accordo per la Coesione con la Regione Campania".

Lo ha detto il ministro per gli Affari europei, il Pnrr e le politiche di coesione, Tommaso Foti, che ha presieduto a

Palazzo Chigi la Cabina di regia per l'area di Bagnoli-Coroglio, mirata a definire gli indirizzi strategici per

l'elaborazione del Programma di Risanamento Ambientale e Rigenerazione Urbana. "Ritengo altresì importante - ha

aggiunto il ministro - l'individuazione di interventi chiave per la mitigazione del rischio sismico e bradisismico nell'area

dei Campi Flegrei, nel corso delle operazioni di rigenerazione urbana e risanamento ambientale".

Gazzetta di Napoli

Napoli
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GRIMALDI LINES - PER L'ESTATE 2025, VACANZE MEDITERRANEE CON VIAGGIO IN
NAVE

Grimaldi Lines presentissima alla fiera BMT di Napoli La BMT di Napoli, che

annuncia la fine del lungo inverno, è sempre il palcoscenico preferito da

Grimaldi Lines per presentare l'ampia proposta di viaggi in nave e le imperdibili

vacanze mediterranee dell'estate 2025 Napoli, 13 marzo 2025 - Protagoniste

le promozioni in corso che garantiscono alla Compagnia un'ottima

competitività, ma non solo. Presso lo stand Grimaldi Lines sarà infatti

disponibile il nuovo catalogo Grimaldi Lines Tour Operator, con proposte di

soggiorno sempre abbinate al rilassante viaggio via mare a bordo di navi

moderne, note per il comfort e l'accoglienza offerte agli ospiti. Il nuovo

catalogo è stato pensato e realizzato come uno strumento di consultazione

immediato, che faciliti il compito degli agenti di viaggio e degli operatori di

settore. E' infatti suddiviso per target di utenza: il viaggiatore diventa il punto di

partenza e le proposte sono già studiate per incontrare le esigenze diverse di

chi preferisce la vacanza in famiglia, di chi viaggia in coppia, di chi mette al

primo posto il proprio animale domestico. Al suo interno si trovano, inoltre,

interessanti esempi di pacchetti per autentiche esperienze enogastronomiche,

viaggi green nella natura, tour culturali più classici e naturalmente le convenienti proposte low cost. Grimaldi Lines

Tour Operator diventa un vero e proprio travel designer che sfrutta l'ampio network di collegamenti marittimi Grimaldi

Lines per combinarli con strutture di diversa tipologia ed offrire proprio quello che il cliente desidera. Completano

l'offerta gli intramontabili viaggi a tema, che quest'anno annoverano il festival della letteratura "Una Nave di Libri per

Barcellona" (dal 5 al 10 aprile), "Ballando verso Barcellona" con la direzione artistica dei ballerini Simone Di Pasquale

e Sara Di Varia (dal 31 maggio al 3 giugno) e "Grimaldi Dance Fit Cruise" con programma di fitness a cura dei più

famosi presenter (dal 14 al 17 giugno). Protagoniste del catalogo sono le destinazioni mediterranee: la Sardegna,

mondana e di tendenza tra la Costa Smeralda e l'arcipelago della Maddalena oppure più selvaggia nel sud dell'isola,

la Sicilia, con Sciacca che ancora conserva gli antichi quartieri arabo ed ebraico e Cefalù con il suo duomo famoso in

tutto il mondo, e la Grecia delle isole ionie, di cui Corfù è la regina. Nella programmazione non poteva infine mancare

la Spagna, con un tour di dieci giorni che inizia e finisce a Barcellona, toccando tutte le più importanti città, da Madrid

a Valencia attraverso Toledo, Avila e Segovia. La BMT sarà anche l'occasione per ricordare le offerte Advanced

Booking dedicata all'alta stagione e Viaggia Smart dedicata alla bassa stagione, e per presentare l'ampia offerta di

servizi a bordo delle navi che servono il network di collegamenti marittimi nel Mar Mediterraneo, regalando una

traversata comoda e un'esperienza che è già un anticipo della vacanza.

Informatore Navale

Napoli

https://www.informatorenavale.it/news/per-l%E2%80%99estate-2025-vacanze-mediterranee-con-viaggio-in-nave/
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2024 in crescita per i porti di Napoli e Salerno

Gli scali commerciali campani hanno movimentato insieme 32 milioni di

tonnellate. In leggero calo il ro-ro a Napoli Nel 2024 i porti di Napoli e Salerno

hanno movimentato quasi 32 milioni di tonnellate di merci, circa il 2,5 per cento

in più rispetto al 2023. Scendendo nel dettaglio delle varie tipologie

merceologiche trasportate, le rinfuse solide (dry bulk) hanno registrato una

movimentazione pari a 1.866.551 tonnellate, lo 0,2% in meno rispetto al 2023.

Le rinfuse liquide (liquid bulk) movimentate nello scalo napoletano hanno

raggiunto 6.119.559 tonnellate, il 5,3% in più rispetto all'anno precedente. Il

traffico container dei porti dell'AdSP del Mar Tirreno Centrale si attesta sui

1.004.725 TEU, i l  6 ,7% in p iù r ispet to a l  2023.  Dist inguendo la

movimentazione container tra i due porti di Napoli e Salerno, lo scalo

napoletano ha registrato un +8,5% (646.409 TEU) rispetto al 2023 mentre lo

scalo di Salerno ha registrato un aumento del 3,6% (358.316 TEU) rispetto al

2023. Il traffico Ro-Ro per il porto di Napoli ha registrato un -1,4% rispetto

all'anno precedente con 626.064 veicoli movimentati, mentre il porto d i

Salerno ha registrato un decremento del 17,1% rispetto al 2023 con 366.458

veicoli movimentati rispetto ai 441.846 del 2023. Complessivamente i due scali hanno movimentato quasi 12 milioni

di tonnellate di Ro-Ro con un complessivo 3,3% in meno rispetto al 2023. Il traffico passeggeri dei porti di Napoli,

Salerno e Castellammare di Stabia, con 9.046.396 passeggeri trasportati, registra un +8,1% rispetto all'anno

precedente. Il traffico passeggeri crocieristico vede 1.826.137 passeggeri trasportati contro 1.729.273 passeggeri nel

2023 (+5,6%). Condividi Tag napoli salerno Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/2024-in-crescita-per-i-porti-di-napoli-e-salerno
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Crescere con la blue economy: tavolo tecnico per il Salone nautico di Puglia 2025

L'iniziativa si svolgerà nel Marina di Brindisi dal 9 al 13 ottobre 2025. Presto

un programma dell'edizione per consentire a tutti i partner pubblici e privati di

proporre ulteriori iniziative BRINDISI - Presieduto dal prefetto di Brindisi Luigi

Carnevale, si è svolto in Prefettura un incontro del Comitato tecnico-scientifico

dello Snim, Salone nautico di Puglia, che si svolgerà nel Marina di Brindisi dal

9 al 13 ottobre 2025. Erano presenti, oltre al presidente dello Snim Giuseppe

Meo, alcuni rappresentanti del Comune di Brindisi, dell'Autorità di sistema

portuale, del consorzio Asi, del Distretto della nautica di Puglia, di Aeroporti di

Puglia, della Società trasporti pubblici, di Confindustria, di Confcommercio,

dell'Ufficio scolastico provinciale, della Lega Navale, del consorzio di Torre

Guaceto, del Ditne, della capitaneria di porto, della questura, dei carabinieri,

della Guardia di Finanza, della Marina Militare e dei vigili del fuoco. Il prefetto

Carnevale ha sottolineato l'importanza di sostenere un evento che consente

alla città di Brindisi di svolgere un ruolo di primo piano nel comparto della

nautica e di richiamare le attenzioni di decine di migliaia di visitatori. Il

presidente Meo, dal canto suo, ha ribadito l'importanza di poter disporre di un

partenariato pubblico di livello così elevato ed ha confermato che lo Snim è divenuto negli anni una fra le più

importanti manifestazioni di settore in Italia e certamente l'evento di riferimento su tutto il versante adriatico. In un

momento difficilissimo per l'economia regionale ed in particolare per la città di Brindisi, la nautica e più in generale la

blue economy, in linea con le indicazioni di tutti gli enti del territorio, è uno dei settori su cui costruire le basi per nuovi

modelli di sviluppo. In questo contesto, Snim rappresenta il principale contenitore nel quale discutere delle opportunità

e delle prospettive legate alla risorsa-Mare, facendo registrare una costante crescita in termini numerici, sia di

espositori che di visitatori. Meo, infine, ha annunciato che nelle prossime ore sarà presentata una manifestazione di

interesse al Ministero del made in Italy da parte del polo nautico "Brundisium" per la realizzazione di un investimento

nel settore della nautica nel porto di Brindisi, per un importo di circa 60 milioni di euro. Da tutti gli interventi è emersa

la volontà di utilizzare al meglio le potenzialità del Salone nautico di Puglia per far crescere il territorio brindisino,

concentrando gli sforzi su settori-chiave come quelli della formazione, della sostenibilità e di tutto ciò che ruota

intorno all'economia del mare. Al termine dei lavori, il presidente Meo ha reso noto che nei prossimi giorni sarà

elaborato un programma di massima della edizione 2025 dello Snim per consentire a tutti i partner pubblici e privati di

proporre ulteriori iniziative, utilizzando spazi ed aree di interesse che saranno presenti in quei giorni nel "Marina".

Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici

gratuitamente

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/salone-nautico-puglia-2025.html
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anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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Andrea Agostinelli: in dieci anni una nuova Gioia Tauro

Giulia Sarti

VERONA Andrea Agostinelli, oggi presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dei mari Tirreno meridionale e Ionio, è arrivato a Gioia Tauro dieci anni fa

quando la fisionomia del porto non era certo come quella di oggi. E neppure i

traffici. Prima presidente dell'Autorità portuale, poi commissario straordinario

e di nuovo presidente della AdSp, Agostinelli ha lavorato in prima persona

perchè si potessero raggiungere i livelli di oggi con il muro da sfondare dei 4

milioni di contenitori e 350.000 autoveicoli movimentati. C'è stata prima la

crisi nera del 2015 che si è prolungata fino al 2018, una crisi che sembrava

irreversibile. Ma poi è arrivato un miracolo fatto, lo sottolinea Agostinelli, di

persone che lo hanno voluto: Tutti: dagli operatori al nuovo terminalista fino

alla forza lavoro, non posso non riconoscere il valore dei portuali di Gioia

Tauro. Siamo orgogliosi di quello che abbiamo combinato in questo decennio

ma anche di quello che ci aspetta nel futuro. Progetti che sono stati presentati

durante la visita nei giorni scorsi del viceministro Edoardo Rixi, occasione

durante la quale si è parlato anche di sostegni per gli armatori ai danni causati

dall'Ets. Lo sapete, il problema dell'Ets penalizza particolarmente il nostro

porto, il primo di transhipment in Italia. Una direttiva che il presidente definisce sciagurata. È chiaro che ora il compito

del governo e del decisore politico, europeo e italiano, sarà quello di destinare una quota parte di queste tasse al

ristoro degli armatori che continuano a ormeggiare con le proprie navi nei porti nazionali.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/andrea-agostinelli-in-dieci-anni-una-nuova-gioia-tauro/
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Arbatax, oltre 100 posti barca per nautica da diporto

Pubblicato il bando di gara per la concessione in due lotti Oltre 100 posti barca

per le attività di noleggio e charter tra il molo di Levante e la ex darsena

cantieristica. Pubblicato il bando di gara per la concessione di due lotti per la

nautica da diporto commerciale ad Arbatax. Nel dettaglio, per quanto riguarda

il primo lotto, si tratta di uno specchio acqueo di 7.160 metri quadri, già dotato

di un sistema di ormeggio con pontile galleggiante. A questo va aggiunta

un'ulteriore area scoperta di ulteriori 30 metri quadri. Relativamente al secondo

lotto della ex Darsena Cantieristica, i beni demaniali oggetto di bando sono

uno specchio acqueo di 1.405 metri quadri (in questo caso non sono presenti

pontili galleggianti, corpi morti e catenaria) più un'area scoperta di altri 30 metri

quadri. Sei, in tutto, gli anni stabiliti per il possesso del titolo concessorio per

ciascun lotto. "Il bando pubblicato oggi ci consente di portare a termine, nella

massima trasparenza ed imparzialità, il lungo e faticoso percorso di creazione

di spazi idonei ed ordinati per il comparto dei noleggi e dei charter nautici nello

scalo di Arbatax - spiega Massimo Deiana, presidente dell'AdSP del Mare di

Sardegna - l'obiettivo è quello di garantire un avvio di stagione turistica

favorevole per gli operatori e di potenziare ulteriormente l'offerta, rendendo così ancora più appetibile il porto

ogliastrino per un mercato in costante espansione".

Ansa.it

Olbia Golfo Aranci

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2025/03/13/arbatax-oltre-100-posti-barca-per-nautica-da-diporto_4f02b9e5-7bdf-4db0-bb81-ba9bbfdad1d6.html
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Arbatax: pubblicato il bando di gara per la concessione di due lotti per il diportismo
commerciale

FERPRESS) Nuoro, 13 MAR Nuovi e più ordinati spazi per la nautica da

diporto commerciale e per i relativi servizi all'utenza nel porto di Arbatax. È di

questa mattina la pubblicazione, sulla piattaforma telematica dell'AdSP, del

bando di gara per l'affidamento, in concessione demaniale marittima, di due

lotti uno nel molo di Levante, l'altro nella ex Darsena cantieristica dello scalo

ogliastrino per la realizzazione e la gestione di due punti d'ormeggio per la

sosta di unità da diporto utilizzate a scopi commerciali (locazione e noleggio

professionali dinamici). In dettaglio, per quanto riguarda il primo lotto, si tratta

di uno specchio acqueo di 7.160 metri quadri, già dotato di un sistema di

ormeggio con pontile galleggiante, corpi morti e catenaria realizzato lo

scorso anno dall'AdSP per garantire il regolare svolgimento della stagione

turistica per le società di noleggio mezzi nautici.A questo va aggiunta

un'ulteriore area scoperta di ulteriori 30 metri quadri. Relativamente al

secondo lotto della ex Darsena Cantieristica, i beni demaniali oggetto di

bando sono uno specchio acqueo di 1.405 metri quadri (in questo caso non

sono presenti pontili galleggianti, corpi morti e catenaria) più un'area scoperta

di altri 30 mq. Sei, in tutto, gli anni stabiliti per il possesso del titolo concessorio per ciascun lotto. Differenti, invece gli

importi del canone a base d'asta sui quali effettuare l'offerta a rialzo: circa 9 mila 230 euro annui per il Molo di

Levante, poco più di 3 mila e 200 per la ex Darsena Cantieristica. Sempre per il primo lotto, inoltre, il concessionario,

oltre al canone offerto in sede di gara dovrà corrispondere la rata annuale (non soggetta a rialzo) del piano di

ammortamento della spesa, sostenuta dall'AdSP, per la recente realizzazione dell'ormeggio temporaneo utilizzabile

anche nell'ambito delle attività previste dalla nuova concessione.Tra i numerosi requisiti richiesti, oltre alla capacità

economica e finanziaria che dovrà essere almeno pari al doppio del valore delle concessioni, anche quella tecnico

professionale relativa alla disponibilità, al momento della presentazione dell'offerta, di un numero di mezzi nautici pari

ad almeno all'80% dei posti barca disponibili nei lotti: 53 mezzi nautici, su 66 posti barca totali, per il Molo di Levante

e 32 mezzi nautici, su 40, per la ex Darsena Cantieristica. Altro punto fermo del bando, la possibilità di concorrere per

entrambi i 2 lotti e, nel caso in cui un partecipante risulti in posizione utile in entrambe le graduatorie, verrà invitato

dalla commissione di gara ad una sola scelta. Tutte le offerte dovranno pervenire all'Ente entro e non oltre le 12.00

del 14 aprile prossimo.Il bando pubblicato oggi ci consente di portare a termine, nella massima trasparenza ed

imparzialità, il lungo e faticoso percorso di creazione di spazi idonei ed ordinati per il comparto dei noleggi e dei

charter nautici nello scalo di Arbatax spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna Obiettivo

dell'Ente è quello di garantire un avvio di stagione turistica

FerPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.ferpress.it/arbatax-pubblicato-il-bando-di-gara-per-la-concessione-di-due-lotti-per-il-diportismo-commerciale/
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favorevole per gli operatori e di potenziare ulteriormente l'offerta, rendendo così ancora più appetibile il porto

ogliastrino per un mercato in costante espansione.

FerPress

Olbia Golfo Aranci
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Pubblicato il bando di gara per la concessione di due lotti per per la nautica da diporto
commerciale

Mar 13, 2025 È di questa mattina la pubblicazione, sulla piattaforma

telematica dell'AdSP, del bando di gara per l'affidamento, in concessione

demaniale marittima, di due lotti - uno nel molo di Levante, l'altro nella ex

Darsena cantieristica dello scalo ogliastrino - per la realizzazione e la gestione

di due punti d'ormeggio per la sosta di unità da diporto utilizzate a scopi

commerciali (locazione e noleggio professionali dinamici). In dettaglio, per

quanto riguarda il primo lotto, si tratta di uno specchio acqueo di 7.160 metri

quadri, già dotato di un sistema di ormeggio con pontile galleggiante, corpi

morti e catenaria realizzato lo scorso anno dall'AdSP per garantire il regolare

svolgimento della stagione turistica per le società di noleggio mezzi nautici. A

questo va aggiunta un'ulteriore area scoperta di ulteriori 30 metri quadri.

Relativamente al secondo lotto della ex Darsena Cantieristica, i beni demaniali

oggetto di bando sono uno specchio acqueo di 1.405 metri quadri (in questo

caso non sono presenti pontili galleggianti, corpi morti e catenaria) più un'area

scoperta di altri 30 mq. Sei, in tutto, gli anni stabiliti per il possesso del titolo

concessorio per ciascun lotto. Differenti, invece gli importi del canone a base

d'asta sui quali effettuare l'offerta a rialzo: circa 9 mila 230 euro annui per il Molo di Levante, poco più di 3 mila e 200

per la ex Darsena Cantieristica. Sempre per il primo lotto, inoltre, il concessionario, oltre al canone offerto in sede di

gara dovrà corrispondere la rata annuale (non soggetta a rialzo) del piano di ammortamento della spesa, sostenuta

dall'AdSP, per la recente realizzazione dell'ormeggio temporaneo utilizzabile anche nell'ambito delle attività previste

dalla nuova concessione. Tra i numerosi requisiti richiesti, oltre alla capacità economica e finanziaria che dovrà

essere almeno pari al doppio del valore delle concessioni, anche quella tecnico professionale relativa alla

disponibilità, al momento della presentazione dell'offerta, di un numero di mezzi nautici pari ad almeno all'80% dei

posti barca disponibili nei lotti: 53 mezzi nautici, su 66 posti barca totali, per il Molo di Levante e 32 mezzi nautici, su

40, per la ex Darsena Cantieristica. Altro punto fermo del bando, la possibilità di concorrere per entrambi i 2 lotti e,

nel caso in cui un partecipante risulti in posizione utile in entrambe le graduatorie, verrà invitato dalla commissione di

gara ad una sola scelta. Tutte le offerte dovranno pervenire all'Ente entro e non oltre le 12.00 del 14 aprile prossimo. "

Il bando pubblicato oggi ci consente di portare a termine, nella massima trasparenza ed imparzialità, il lungo e

faticoso percorso di creazione di spazi idonei ed ordinati per il comparto dei noleggi e dei charter nautici nello scalo

di Arbatax - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Obiettivo dell'Ente è quello di

garantire un avvio di stagione turistica favorevole per gli operatori e di potenziare ulteriormente l'offerta, rendendo

così ancora

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci

https://www.seareporter.it/pubblicato-il-bando-di-gara-per-la-concessione-di-due-lotti-per-per-la-nautica-da-diporto-commerciale/
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più appetibile il porto ogliastrino per un mercato in costante espansione".

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Milazzo, il procuratore Verzera visita la Capitaneria di Porto. L'accoglienza del comandante
Sarro

Giuseppe Verzera, procuratore della Repubblica presso il Tribunale di

Barcellona Pozzo di Gotto, ha visitato la sede della Capitaneria di Porto -

Guardia Costiera di Milazzo. Ad accoglierlo il comandante capitano di fregata

Alessandro Sarro, insieme al personale in servizio. Durante l'incontro Verzera

ha avuto modo di salutare gli uomini e le donne della Capitaneria, esprimendo

parole di sincera gratitudine per l'impegno e la dedizione con cui operano

quotidianamente a tutela della sicurezza della navigazione, della salvaguardia

della vita umana in mare e della protezione dell 'ambiente marino.

Successivamente, accompagnato dal Comandante Sarro, il procuratore è

salito a bordo della nave "Ubaldo Diciotti", ormeggiata nel porto di Milazzo in

occasione dei festeggiamenti per il decennale dell'Istituto Nautico di Milazzo.

Qui è stato accolto dal Comandante della Nave, Capitano di Fregata Antonello

Fava e dal suo equipaggio. Nel corso della visita a bordo, Giuseppe Verzera

ha avuto modo di constatare da vicino le caratteristiche operative della nave

ammiraglia della Guardia Costiera, che svolge un ruolo strategico nelle attività

di ricerca e soccorso in mare, nonché nelle operazioni di tutela della sicurezza

marittima. L'evento ha rappresentato un'importante occasione istituzionale, anche di riconoscimento per il lavoro

svolto dalla Guardia Costiera, sempre in prima linea nella difesa della legalità e nella protezione della vita umana in

mare.

Oggi Milazzo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.oggimilazzo.it/2025/03/13/milazzo-il-procuratore-giuseppe-verzera-visita-la-capitaneria-di-porto-laccoglienza-del-comandante-sarro/
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Arghillà, Postorino (Forza Italia): "grande impegno di Cannizzaro, restituire dignità a una
realtà territoriale difficile"

Arghillà, Postorino (Forza Italia): "grande impegno di Cannizzaro, restituire

dignità a una realtà territoriale difficile, abbandonata a se stessa e sulla quale

nessuno scommette più da troppo tempo" "Vincere il degrado urbano e la

marginalità dei territori, rientra nei programmi politici di Forza Italia e si

concretizza per Reggio Calabria, con l'inserimento del quartiere periferico di

Arghillà nell'agenda di Governo e del Parlamento ". E' quanto scrive in una

nota l'Architetto Antonella Postorino , responsabile del Dipartimento

Urbanistica e Pianificazione del territorio di Forza Italia "L'obiettivo centrato

dal Deputato Francesco Cannizzaro, dopo le interlocuzioni con il Ministro

dell'Interno Matteo Piantedosi, è quello di restituire dignità a una realtà

territoriale difficile, abbandonata a se stessa e sulla quale nessuno scommette

più da troppo tempo ", rimarca la nota. "Arghillà fa parte di un programma più

esteso che pian piano prende forma" " Lo stanziamento complessivo previsto

ammonta a 5 milioni di euro, e sarà destinato all'avvio di un programma di

rigenerazione del quartiere al fine di rimuovere le condizioni di disagio sociale

e ambientale e i fenomeni di criminalità diffusa, rinnovando l'attenzione sulle

condizioni di inclusività,, sostenibilità e sicurezza. Questo ennesimo risultato portato a casa dal deputato reggino si

aggiunge alle azioni già avviate per la definizione di una strategia urbana di città polifunzionale e policentrica, nella

quale i bisogni del cittadino vengono messi al primo posto. Il quartiere di Arghillà fa parte di un programma più esteso

che pian piano prende forma mettendo a fuoco tutte le criticità urbane e infrastrutturali con l'intento di trasformarle in

forti attrattori. Basti pensare ai risultati raggiunti con la riqualificazione dell'Aeroporto dello Stretto "Tito Minniti",

destinato alla chiusura definitiva e rimesso in lizza con l'erogazione di 25 milioni di euro a valere sul Fondo di

Sviluppo e Coesione, all'impegno di 3 milioni di euro garantiti dall'emendamento Cannizzaro, per la riqualificazione

del Lido Comunale "Zerbi", allo stanziamento di 4 milioni di euro, approvato in Commissione Bilancio alla Camera dei

Deputati, da destinare alla realizzazione del "Campus Universitario del Mediterraneo" e al un nuovo emendamento

Cannizzaro per il Porto di Reggio Calabria, approvato con la Legge 178/2020, dove è previsto un contributo di 15

milioni di euro a favore dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto per interventi strutturali e di sviluppo ", evidenzia

la nota. "Il programma di rigenerazione di Arghillà partirà dal rinnovato rapporto tra urbs e civitas" "In questa nuova

visione di città che guarda al futuro, non potevano mancare le aree a rischio delle quali Arghillà rappresenta la sfida

più difficile ma anche quella che può dare risultati replicabili in contesti simili. Il programma di rigenerazione di Arghillà

partirà dal rinnovato rapporto tra urbs e civitas per condurre alla restituzione di un'identità territoriale, attuabile

attraverso l'inclusione sociale, il risanamento e la rifunzionalizzazione

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2025/03/arghilla-postorino-forza-italia-cannizzaro-restituire-dignita/1882941/
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ecosostenibile delle strutture edilizie e degli spazi collettivi, il cui valore aggiunto è dato da un approccio integrato e

innovativo. L'impegno e i risultati raggiunti da Francesco Cannizzaro sono conferma di un riconoscimento che va ben

oltre la conquista di aiuti finanziari, ponendo la nostra Città all'attenzione della Politica di Governo Nazionale in una

visione di valorizzazione delle sue peculiari risorse ", conclude la nota.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Capitaneria di porto di Messina, visita istituzionale del Sindaco di Furci Siculo

Il Sindaco della città di Furci Siculo dott. Matteo Francilia ha fatto visita alla

Capitaneria di porto di Messina, accolto dal Comandante Capitano di Vascello

Luciano Pischedda In data odierna, il Sindaco della città di Furci Siculo dott.

Matteo Francilia ha fatto visita alla Capitaneria di porto di Messina , accolto

dal Comandante Capitano di Vascello Luciano Pischedda. L'incontro si è

svolto in un clima di cordialità e rinnovato impegno di collaborazione tra le due

istituzioni. Sono state esaminate le peculiarità e caratteristiche della fascia

costiera del comune di Furci Siculo, sulle sue potenzialità e prospettive di

miglioramento. Particolare attenzione è stata posta ad alcuni temi strettamente

connessi alla prossima stagione balneare, condividendo l'impegno di

condivisione di quelli che sono i settori comuni di intervento e sulle iniziative

per migliorare la vivibilità e la sicurezza del territorio.
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Messina. Presunto ordigno in mare all'Annunziata, l'ordinanza della Capitaneria

Dopo la segnalazione del ritrovamento sono in corso ulteriori verifiche. Si

tratterebbe di una bomba d'aereo lunga quasi un metro MESSINA -  U n

presunto ordigno bellico lungo circa 90 cm. e con un diametro di circa 30 cm.

è stato individuato nel tratto di mare antistante il traverso di Viale Annunziata,

a circa 160 metri dalla costa. Si tratterebbe, secondo la segnalazione fornita

alla Capitaneria di Porto di Messina dalla società Sub Service Srl, di una

bomba d'aereo posata sul fondale sabbioso ad una quota batimetrica di 39.20

metri. Nelle more di accertamenti e consequenziale eventuale bonifica, il

comandante della Capitaneria, Luciano Pischedda, ha ordinato con effetto

immediato il divieto di "balneazione, navigazione e la sosta di natanti, nonché

la pesca e ogni attività subacquea e diportistica" per un raggio di 100 metri

dalla perpendicolare di giacenza del presunto ordigno bellico.

https://www.tempostretto.it/news/messina-presunto-ordigno-in-mare-allannunziata-lordinanza-della-capitaneria.html
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LetExpo: Zanetti (Confitarma), 'Opportunità per mettere al centro economia del mare'

"Essere qui oggi, oltre che un piacere, è un'opportunità per mettere al centro

ancora una volta le tematiche del mare, mettere l'accento sull'importanza di un

settore come quello dello shipping e ampliare la vista su tutta quella che è

l'economia del mare; una catena del valore che oggi in Italia vale 180 miliardi,

che rappresenta il 10% del Pil e che ha delle sfide di fronte molto importanti,

dalla transizione ecologica a quella digitale alla semplificazione di tutto ciò che

riguarda l'impalcatura normativa". E' quanto affermato da Mario Zanetti,

presidente Confitarma e amministratore delegato Costa Crociere,  i n

occasione della quarta edizione di LetExpo - Logistics Eco Transport, il

grande evento fieristico per i trasporti, la logistica e i servizi alle imprese, con

attenzione alle attuali dinamiche geopolitiche e alla sostenibilità ambientale,

economica e sociale, in svolgimento a Veronafiere dall'11 al 14 marzo 2025.
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LetExpo, Zanetti (Confitarma): "Investimenti, innovazione e formazione per futuro
shipping"

Alla quarta edizione fiera, 'Lavoro sinergico tra industria, governo e istituzioni

europee per competitività e sostenibilità flotta italiana' 13 marzo 2025 | 12.34

LETTURA: 3 minuti "Grazie alla delega del presidente Orsini alla Blue

Economy e all'opportunità che il governo ha offerto con la nomina di un

Ministro del Mare, in Confindustria abbiamo avviato un percorso sinergico che

mira a un nuovo approccio di politica industriale strutturato su tre driver

strategici: vettori e flotte, persone e competenze, infrastrutture e portualità.

Serve un piano di investimenti per l'ammodernamento delle flotte, favorire

l'adozione di tecnologie sostenibili e semplificazioni mirate per rendere la

nostra bandiera competitiva, nonché sostenere il sea modal shift, spostando

traff ico su gomma dal la strada al  mare".  Così i l  presidente del la

Confederazione italiana armatori (Confitarma), Mario Zanetti , intervenendo a

Verona, alla quarta edizione di LetExpo, la fiera di riferimento per trasporto,

logistica sostenibile e servizi alle imprese promossa da Alis, in collaborazione

con Veronafiere. "Occorrono specifiche politiche sulla formazione - sottolinea

- per soddisfare la nostra domanda di competenze e professionalità e così

incidere sull'aumento di occupazione nella blue economy. Inoltre, penso che la riforma della governance portuale sia

una grande opportunità per rilanciare il ruolo dell'Italia come hub logistico del Mediterraneo, migliorando la

competitività e l'attrattività dei nostri porti e di conseguenza, del nostro Paese". Il presidente di Confitarma ha aperto

il talk "Le prospettive per lo shipping e la portualità italiana" con uno speech che evidenzia la necessità, per l'Italia e

l'Europa di adottare "un approccio proattivo e integrato per affrontare le sfide del settore marittimo". "Solo attraverso

una collaborazione stretta tra industria, governo e istituzioni europee - puntualizza Zanetti - possiamo garantire la

competitività e la sostenibilità della nostra flotta. Il futuro dello shipping e della portualità italiana dipende dalla nostra

capacità di innovare, investire e adattarci ai cambiamenti globali". Un settore composito, quello dello shipping, che

"crea e porta valore". Un settore importante per l'economia italiana, lo confermano i numeri: "Parliamo di un

ecosistema che vale quasi 180 miliardi di euro di valore complessivo e rappresenta quasi il 10% del Pil nazionale,

oltre 230 mila imprese e più di un milione di occupati, che valgono circa 4 punti percentuali dell'occupazione nazionale

- enumera Zanetti - Oltre il 60% dell'interscambio commerciale italiano avviene via mare, dimostrando la strategicità

del settore marittimo", sottolinea. Zanetti si focalizza anche sulla necessità di "semplificare l'ordinamento marittimo

nazionale e intervenire concretamente sulle politiche europee, come Ets e Fuel Eu Maritime, bilanciando sostenibilità

e competitività" nell'ottica di "affrontare le sfide future ed evitare il flagging out verso registri navali più attrattivi e

sostenuti a livello europeo", dice. Poi un passaggio sullo scenario globale: "Restrizioni imposte
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dalla guerra nel Mar Nero, crisi migratorie e conflitti nel Mediterraneo, attacchi Houthi nel Mar Rosso, conflitto

Russo-Ucraino, e le recenti barriere commerciali imposte dagli Stati Uniti - ricorda - In questi scenari geopolitici,

considerando che il 95% delle navi mercantili mondiali viene costruito ormai da tempo fuori dall'Europa, è urgente un

ripensamento delle politiche industriali europee di sostegno alla competitività delle imprese marittime anche dal punto

di vista della costruzioni di navi, che includa anche un nuovo Green Deal - avverte - L'Europa e l'Italia possono

svolgere un ruolo di leadership, favorendo politiche che consentano alle imprese di accompagnare la transizione

energetica, ambientale e digitale in maniera efficace, così da sostenere anche la flotta esistente", le sue parole.

SEGUICI SUI SOCIAL.
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LetExpo, Zanetti (Confitarma): "Investimenti, innovazione e formazione per futuro
shipping"

Verona, 13 mar. (Adnkronos) - "Grazie alla delega del presidente Orsini alla

Blue Economy e all'opportunità che il governo ha offerto con la nomina di un

Ministro del Mare, in Confindustria abbiamo avviato un percorso sinergico che

mira a un nuovo approccio di politica industriale strutturato su tre driver

strategici: vettori e flotte, persone e competenze, infrastrutture e portualità.

Serve un piano di investimenti per l'ammodernamento delle flotte, favorire

l'adozione di tecnologie sostenibili e semplificazioni mirate per rendere la

nostra bandiera competitiva, nonché sostenere il sea modal shift, spostando

traff ico su gomma dal la strada al  mare".  Così i l  presidente del la

Confederazione italiana armatori (Confitarma), Mario Zanetti, intervenendo a

Verona, alla quarta edizione di LetExpo, la fiera di riferimento per trasporto,

logistica sostenibile e servizi alle imprese promossa da Alis, in collaborazione

con Veronafiere."Occorrono specifiche politiche sulla formazione - sottolinea -

per soddisfare la nostra domanda di competenze e professionalità e così

incidere sull'aumento di occupazione nella blue economy. Inoltre, penso che la

riforma della governance portuale sia una grande opportunità per rilanciare il

ruolo dell'Italia come hub logistico del Mediterraneo, migliorando la competitività e l'attrattività dei nostri porti e di

conseguenza, del nostro Paese". Il presidente di Confitarma ha aperto il talk "Le prospettive per lo shipping e la

portualità italiana" con uno speech che evidenzia la necessità, per l'Italia e l'Europa di adottare "un approccio

proattivo e integrato per affrontare le sfide del settore marittimo"."Solo attraverso una collaborazione stretta tra

industria, governo e istituzioni europee - puntualizza Zanetti - possiamo garantire la competitività e la sostenibilità

della nostra flotta. Il futuro dello shipping e della portualità italiana dipende dalla nostra capacità di innovare, investire

e adattarci ai cambiamenti globali". Un settore composito, quello dello shipping, che "crea e porta valore". Un settore

importante per l'economia italiana, lo confermano i numeri: "Parliamo di un ecosistema che vale quasi 180 miliardi di

euro di valore complessivo e rappresenta quasi il 10% del Pil nazionale, oltre 230 mila imprese e più di un milione di

occupati, che valgono circa 4 punti percentuali dell'occupazione nazionale - enumera Zanetti - Oltre il 60%

dell'interscambio commerciale italiano avviene via mare, dimostrando la strategicità del settore marittimo",

sottolinea.Zanetti si focalizza anche sulla necessità di "semplificare l'ordinamento marittimo nazionale e intervenire

concretamente sulle politiche europee, come Ets e Fuel Eu Maritime, bilanciando sostenibilità e competitività"

nell'ottica di "affrontare le sfide future ed evitare il flagging out verso registri navali più attrattivi e sostenuti a livello

europeo", dice.Poi un passaggio sullo scenario globale: "Restrizioni imposte dalla guerra nel Mar Nero, crisi

migratorie e conflitti nel Mediterraneo, attacchi Houthi nel Mar Rosso, conflitto Russo-Ucraino, e le recenti barriere

commerciali
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imposte dagli Stati Uniti - ricorda - In questi scenari geopolitici, considerando che il 95% delle navi mercantili

mondiali viene costruito ormai da tempo fuori dall'Europa, è urgente un ripensamento delle politiche industriali

europee di sostegno alla competitività delle imprese marittime anche dal punto di vista della costruzioni di navi, che

includa anche un nuovo Green Deal - avverte - L'Europa e l'Italia possono svolgere un ruolo di leadership, favorendo

politiche che consentano alle imprese di accompagnare la transizione energetica, ambientale e digitale in maniera

efficace, così da sostenere anche la flotta esistente", le sue parole.
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UE: COLDIRETTI, SOS INVASIONE DI GRANO CANADESE (+68%), CROLLANO I PREZZI
PAGATI AGLI AGRICOLTORI

(AGENPARL) - gio 13 marzo 2025 14 Marzo 2025 UE: COLDIRETTI, SOS

INVASIONE DI GRANO CANADESE (+68%), CROLLANO I PREZZI

PAGATI AGLI AGRICOLTORI Sos invasione di grano canadese nelle

campagne italiane, con gli arrivi aumentati del 68% e i prezzi pagati agli

agricoltori che crollano nonostante un'annata che ha visto un calo del 20% del

raccolto, mentre diminuiscono le scorte nella Ue. A lanciare l'allarme è la

Coldiretti sulla base di un'analisi su dati Dg Agri relativi alla campagna

commerciale 2024/2025 (da luglio a dicembre 2024). Dal Paese dell'acero

sono arrivate 392mila tonnellate di grano duro, con un incremento del 68%

rispetto allo stesso periodo della campagna 2023/2024 e stime di un ulteriore

incremento ad inizio anno. Grano che viene trattato in pre raccolta con il

glifosato, con una modalità vietata nel nostro Paese. Coldiretti è favorevole

agli scambi commerciali ma serve un'armonizzazione delle regole basate sul

principio di reciprocità e di trasparenza. Un obiettivo che ha portato la più

grande organizzazione agricola d'Italia e d'Europa a farsi capofila della

riunione a Ortigia delle associazioni agricole dei Paesi del G7. Una situazione

che rischia peraltro di peggiorare a causa dei dazi. Secondo il rapporto della Commissione per lo Sviluppo del Grano

del Saskatchewan la guerra commerciale tra Usa e Canada potrebbe far calare gli acquisti di cereali canadesi negli

States spingendo di fatto a indirizzarli verso altri mercati se non andranno ad incrementare le scorte. Il boom di arrivi

conferma un trend - rileva Coldiretti - che negli ultimi anni ha visto una serie di Paesi, dal Canada alla Turchia, fino alla

Russia, alternarsi di fatto nell'inondare il mercato italiano di prodotto, spesso in coincidenza con il periodo di raccolta,

con il risultato di far crollare le quotazioni del grano nazionale che nella prima settimana di marzo hanno visto un calo

del 12% dei prezzi pagati agli agricoltori, con 327,50 euro a tonnellate contro i 372,50 dello scorso anno, secondo

un'analisi Coldiretti su dati della borsa merci di Bologna. La concorrenza di prodotto straniero sta avendo un effetto

negativo anche sulle semine. Secondo le prime stime il quadro tendenziale è quello di un calo significativo delle

superfici a grano duro in media del 6-7% con punte del 10% fra la Puglia e la Sicilia dove di fatto di concentra la

produzione nazionale. Alla concorrenza sleale dall'estero si sono sommati, nelle aziende agricole italiane, gli effetti

dell'aumento dei costi di produzione legato alla difficile situazione internazionale e quelli dei cambiamenti climatici,

con la siccità che lo scorso anno ha tagliato la produzione nazionale di un quinto. Non è un caso che a livello globale

le stime per l'annata agraria 2024-25 prevedono una riduzione dal 6% al 4% per le scorte complessive di grano

nell'Unione Europea, mentre la quota delle scorte per gli Stati Uniti e la Cina è prevista in aumento, rispettivamente

all'8% e al 53%. La minor disponibilità di prodotto non ha però effetto sui prezzi pagati agli agricoltori, proprio a

causa delle
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importazioni sleali di cereali coltivati usando spesso prodotti da anni vietati in Europa. Nella coltivazione del grano

turco vengono usate, ad esempio, sostanze da anni vietate in Europa, dal Carbendazim, un fungicida sospettato di

avere effetti cancerogeni, al Malathion un altro fungicida tossico per le api, dal Cyflutrin, insetticida anch'esso

cancerogeno, al Glifosato, l'essiccante vietato in Italia in pre raccolta e usato anche sul grano canadese e su quello

russo, che viene prodotto utilizzando un'altra sostanza non permessa nella Ue, l'erbicida Fenoxaprop P ethyl. Il grano

ucraino viene, invece prodotto usando il Chlorothalonil, un fungicida sospetto cancerogeno. Uno scandalo contro il

quale Coldiretti si è mobilitata nei porti per verificare gli arrivi di grano straniero per chiedere più controlli alle frontiere

sulla qualità e sulla salubrità delle merci importate e il rispetto del principio di reciprocità, così da garantire che tutti i

prodotti agroalimentari che entrano nel nostro Paese rispettino gli stessi standard a livello ambientale, di sicurezza e

di rispetto dei diritti dei lavoratori, che sono garantiti dagli agricoltori italiani. Save my name, email, and website in this

browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati

i dati derivati dai commenti.
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Coldiretti Calabria: sos invasione grano canadese fa crollare i prezzi. Massima attenzione
agli arrivi nei porti calabresi

(AGENPARL) - gio 13 marzo 2025 Coldiretti Calabria: sos invasione grano

canadese fa crollare i prezzi. Massima attenzione agli arrivi nei porti calabresi

Sos invasione di grano canadese nelle campagne italiane, con gli arrivi

aumentati del 68% e i prezzi pagati agli agricoltori che crollano nonostante

un'annata che ha visto un calo di oltre il 20% del raccolto, mentre diminuiscono

le scorte nella Ue. A lanciare l'allarme è la Coldiretti sulla base di un'analisi su

dati Dg Agri relativi alla campagna commerciale 2024/2025 (da luglio a

dicembre 2024). Dal Paese dell'acero sono arrivate 392mila tonnellate di

grano duro, con un incremento del 68% rispetto allo stesso periodo della

campagna 2023/2024 e stime di un ulteriore incremento ad inizio anno. Grano

che viene trattato in pre raccolta con il glifosato, con una modalità vietata nel

nostro Paese. Coldiretti è favorevole agli scambi commerciali ma serve

un'armonizzazione delle regole basate sul principio di reciprocità e di

trasparenza. Un obiettivo che ha portato la più grande organizzazione agricola

d'Italia e d'Europa a farsi capofila della riunione a Ortigia delle associazioni

agricole dei Paesi del G7. Una situazione che rischia peraltro di peggiorare a

causa dei dazi. Secondo il rapporto della Commissione per lo Sviluppo del Grano del Saskatchewan la guerra

commerciale tra Usa e Canada potrebbe far calare gli acquisti di cereali canadesi negli States spingendo di fatto a

indirizzarli verso altri mercati se non andranno ad incrementare le scorte.Il boom di arrivi conferma un trend - rileva

Coldiretti - che negli ultimi anni ha visto una serie di Paesi, dal Canada alla Turchia, fino alla Russia, alternarsi di fatto

nell'inondare il mercato italiano di prodotto, spesso in coincidenza con il periodo di raccolta, con il risultato di far

crollare le quotazioni del grano nazionale che nella prima settimana di marzo hanno visto un calo del 12% dei prezzi

pagati agli agricoltori, con 327,50 euro a tonnellate contro i 372,50 dello scorso anno, secondo un'analisi Coldiretti su

dati della borsa merci di Bologna.La concorrenza di prodotto straniero sta avendo un effetto negativo anche sulle

semine. Secondo le prime stime il quadro tendenziale è quello di un calo significativo delle superfici a grano duro in

media del 6-7% con punte del 10% fra la Puglia e la Sicilia dove di fatto di concentra la produzione nazionale. Alla

concorrenza sleale dall'estero si sono sommati, nelle aziende agricole italiane, gli effetti dell'aumento dei costi di

produzione legato alla difficile situazione internazionale e quelli dei cambiamenti climatici, con la siccità che lo scorso

anno ha tagliato la produzione nazionale di un quinto. Non è un caso che a livello globale le stime per l'annata agraria

2024-25 prevedono una riduzione dal 6% al 4% per le scorte complessive di grano nell'Unione Europea, mentre la

quota delle scorte per gli Stati Uniti e la Cina è prevista in aumento, rispettivamente all'8% e al 53%.La
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minor disponibilità di prodotto non ha però effetto sui prezzi pagati agli agricoltori, proprio a causa delle

importazioni sleali di cereali coltivati usando spesso prodotti da anni vietati in Europa. Nella coltivazione del grano

turco vengono usate, ad esempio, sostanze da anni vietate in Europa, dal Carbendazim, un fungicida sospettato di

avere effetti cancerogeni, al Malathion un altro fungicida tossico per le api, dal Cyflutrin, insetticida anch'esso

cancerogeno, al Glifosato, l'essiccante vietato in Italia in pre raccolta e usato anche sul grano canadese e su quello

russo, che viene prodotto utilizzando un'altra sostanza non permessa nella Ue, l'erbicida Fenoxaprop P ethyl.Il grano

ucraino viene, invece prodotto usando il Chlorothalonil, un fungicida sospetto cancerogeno. Uno scandalo contro il

quale Coldiretti si è mobilitata nei porti per verificare gli arrivi di grano straniero per chiedere più controlli alle frontiere

sulla qualità e sulla salubrità delle merci importate e il rispetto del principio di reciprocità, così da garantire che tutti i

prodotti agroalimentari che entrano nel nostro Paese rispettino gli stessi standard a livello ambientale, di sicurezza e

di rispetto dei diritti dei lavoratori, che sono garantiti dagli agricoltori italiani. Save my name, email, and website in this

browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati

i dati derivati dai commenti.
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(ARC) Logistica: Amirante, Fvg con Ministero per rilancio trasporto su ferro

(AGENPARL) - gio 13 marzo 2025 Verona, 13 mar - "La Regione coglie

l'appello del Ministero a lavorare assieme per creare un sistema di aiuti e

incentivi tale da mantenere un livello adeguato della domanda di trasporto

ferroviario. Come testimoniano i dati, c'? una riduzione dell'utilizzo della

ferrovia per il trasporto merci, dovuta alle tante interruzioni causate, in Italia

come nel resto dell'Europa, dall'esecuzione dei cantieri del Pnrr e dalle

dinamiche geopolitiche, in primis la crisi della Germania che ha influenzato

tutto il sistema economico". Sono i concetti espressi dall'assessore regionale

a Infrastrutture e territorio Cristina Amirante al seminario "Interventi per

l'intermodalit? e i territori" che si ? tenuto oggi pomeriggio a Verona nell'ambito

di LET Expo, la fiera dedicata a logistica e infrastrutture, promosso da Alis -

Italia in movimento. Amirante ha colto le suggestioni lanciate da Francesca

Cesarale della Direzione generale per i porti, la logistica e l'intermodalit? del

ministero delle Infrastrutture e dei trasporti a cui hanno fatto seguito anche gli

interventi di Carlo De Simone, subcommissario alla ricostruzione Ponte

Polcevera, Regione Liguria; Olga Simeon, esperta di aiuti di Stato nella

rappresentanza permanente d'Italia presso l'Unione europea; Aldo Maietta, direttore Affari regolatori, antitrust e

programmi di contribuzione pubblica Mercitalia e Matteo Gasparato, presidente dell'Unione interporti riuniti. "Quando

nel 2027 avremo una linea contemporanea e moderna capace di assorbire un carico di traffico pari a quello

precedente all'avvio dei lavori sulle infrastrutture ferroviarie, avremo bisogno di farci trovare pronti, avendo

salvaguardato gli operatori logistici del mondo del trasporto merci su ferro, accompagnandoli a superare questo

periodo di crisi" ha ribadito Amirante. L'assessore ha poi sottolineato l'esigenza che "la piattaforma logistica del Friuli

Venezia Giulia venga percepita, anche a livello nazionale, come unica e uniforme. In questa direzione va anche la

recente scelta della Regione di costituire la cabina di regia della logistica e del trasporto regionale per governare, con

una visione complessiva, le necessit? di investimento sulle infrastrutture e gli incentivi ai servizi". Come ha ricordato

ancora Amirante "il Friuli Venezia Giulia si caratterizza per essere una piattaforma logistica particolarmente intensa e

all'avanguardia. Da pi? parti oggi ? stata evidenziata la nostra capacit? di utilizzare il sistema degli incentivi e di

essere stati precursori nel lavoro congiunto con l'Unione europea per contenere l'impatto negativo dei limiti agli aiuti di

stato ma soprattutto ragionando con uniformit?. Il nostro sistema portuale che include Trieste, Monfalcone e San

Giorgio di Nogaro, si completa con una serie di retroporti e di poli intermodali a supporto della logistica le cui

potenzialit? vanno colte nel loro insieme". "Vogliamo in particolare - ha sottolineato Amirante
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- che gli operatori logistici privati ci diano lo stimolo per politiche condivise e cogliamo al contempo l'appello del

ministero ad un confronto sul Ferro Bonus nazionale e sulla mappatura dei sistemi di trasporto e dei poli logistici. Le

tante progettualit? in essere devono costituire un'opportunit? e non una criticit? rispetto agli investimenti pubblici. Per

garantire, pertanto, di agire sul sistema con una visione unitaria, stiamo lavorando a una proposta di legge per poter

gestire e pianificare gli investimenti privati, all'interno di una piattaforma logistica pubblica gi? esistente, per ovviare a

criticit? che possano interagire negativamente con il sistema logistico pubblico". Intermodalit? e spazi di flusso

continuo di traffico sono le esigenze principali dello scambio commerciale. Le regole per rimuovere le barriere

esistenti e prevenire la realizzazione di nuove barriere, soprattutto normative, sono al centro delle politiche nazionali

ed europee in tema di trasporto. In questo settore sono allo studio nuovi pacchetti di regole, in vigore a partire dal

2026, per la semplificazione del trasporto merci, per la digitalizzazione e per gli incentivi al trasporto sostenibile. Friuli

Venezia Giulia, Emilia Romagna, Trento e Bolzano sono gli unici territori attraversati da corridoi Tnt che hanno

ricevuto l'approvazione di progetti di intermodalit? da parte della Commissione europea, dimostrando una capacit?

pionieristica in campo di logistica e intermodalit?. Come ? stato rilevato nel corso del seminario, il Friuli Venezia

Giulia ? inoltre l'unica Regione che accompagna gli incentivi sui servizi intermodali anche con incentivi alle

infrastrutture e ha impresso un cambio di paradigma al modello della logistica e del trasporto, in particolare quello via

mare, con un sistema di retroporti basati su una visione unitaria della piattaforma regionale. ARC/SSA/ma 131642

MAR 25 Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito utilizza Akismet

per ridurre lo spam. Scopri come vengono elaborati i dati derivati dai commenti.
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FALTERI, FEDERLOGISTICA: "TEMPO SCADUTO PER I PORTI"

Visualizzazioni: AGIPRESS - GENOVA - "Tempo scaduto per la nomina dei

presidenti dei porti italiani, in una situazione internazionale e dei mercati che

richiede per queste posizioni strategiche grande spessore professionale e

che, questa volta NO, non possono essere il frutto di una consultazione

affrettata del Manuale Cencelli al quale in troppe regioni e città portuali torna la

voglia di fare riferimento". A scendere in campo è i l  presidente di

Federlogistica, Davide Falteri, secondo il quale "è diventata ormai

un'emergenza la scelta dei nuovi presidenti dei porti, ma è altrettanto

determinante la competenza e la capacità che questi presidenti dovranno

avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella definizione e realizzazione di un

disegno industriale complessivo che muova certo dai porti ma che traguardi

sistemi logistici complessi e quel coordinamento con il mondo industriale e

produttivo che sino a oggi non è esistito. I tempi lunghi che sta richiedendo il

processo di selezione dei nuovi presidenti - aggiunge Falteri - dovrebbero

almeno consentire di bypassare un problema che si è posto in più di un porto,

generando conflitti e inefficienza: mi riferisco alla contrapposizione fra il

presidente e il segretario generale, spesso espressione quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di

"braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe svolgere. Nel pieno di quello che dovrebbe essere un

conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di Sistema Portuale italiano,

Federlogistica scende quindi in campo con due proposte innovative. Da un lato, la definizione e il perseguimento di un

disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione costante delle interazioni fra porto,

logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il segretario generale,

scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle contrapposizioni istituzionali che tanti

danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese. La storia dei porti - conclude Falteri - è costellata di casi in cui

i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non mai in passato, con

mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su team coesi in grado di compiere scelte che

non possono più attendere". Facebook X WhatsApp.
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Nautica, progetto nazionale per trovare ormeggio via telefonino

Intesa tra Assonautica e Ulisses per promuovere turismo nautico Da oggi nei

porti turistici italiani sarà più facile trovare un ormeggio con un tocco sul

telefonino. Assonautica italiana ha siglato un protocollo d'intesa con la startup

Ulisses, che ha sviluppato un sistema innovativo di 'gestione marittima' grazie

al quale nei porti attrezzati i diportisti potranno prenotare e pagare il posto

barca dal proprio smartphone oltre a gestire tutte le pratiche e la

documentazione necessaria in forma digitale. "ll miglioramento dei servizi

portuali passa anche attraverso la digitalizzazione del settore e l'innalzamento

degli standard tecnologici", commenta il presidente di Assonautica Italiana

Giovanni Acampora. "Crediamo che l'aver agevolato l'accesso ai servizi da

parte dell'utente attraverso Ulisses contribuirà significativamente allo sviluppo

sostenibile del turismo nautico - aggiunge - e l'implementazione di questo

sistema consentirà inoltre un tracciamento accurato dei flussi turistici, un

parametro importante per capire l'andamento del settore". Per il fondatore e

ceo di Ulisses Mattia Tartaglia "grazie alla collaborazione sarà possibile offrire

ai diportisti un'esperienza più semplice ed efficiente, mentre i porti turistici

potranno beneficiare di una gestione più intelligente e organizzata".

Ansa.it
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Protocollo d'intesa tra Alis e Sogesid per logistica sostenibile

Nell'intesa anche politiche per sviluppo delle aree portuali In occasione di Let

Expo, la fiera dedicata al trasporto e alla logistica sostenibili, Alis

(Associazione Logistica dell'Intermodalità Sostenibile) e Sogesid (Società di

ingegneria dello Stato), hanno firmato un protocollo d'intesa con l'obiettivo di

promuovere lo sviluppo economico e sostenibile del Paese. Le due parti

lavoreranno insieme per realizzare investimenti di interesse pubblico,

rafforzando il Sistema Italia anche a livello internazionale, in linea con il 'Piano

Mattei'. In particolare, la collaborazione si concentrerà inoltre sullo sviluppo e

valorizzazione delle aree portuali di importanza strategica, assicurando che

ogni intervento sia compatibile con la salvaguardia dell'ambiente. "Per Alis e

per le imprese associate - ha detto il presidente Guido Grimaldi - la

sostenibilità non è solo un obiettivo, ma un impegno concreto che abbraccia le

dimensioni economica, ambientale e sociale del nostro settore". "Il dialogo

con realtà pubbliche come Sogesid - ha aggiunto - è fondamentale per

accelerare l'implementazione di soluzioni innovative ed efficienti nelle aree

portuali e nelle infrastrutture strategiche". "Con le proprie competenze tecniche

e innovative - ha commentato il presidente di Sogesid, Roberto Mantovanelli - la nostra società contribuirà mettendo

a disposizione il proprio expertise progettuale per trasformare i porti italiani in veri e propri centri di sviluppo

sostenibile, integrazione urbana e crescita economica per le città costiere.".

Ansa.it
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Federlogistica 'tempo scaduto per nomina dei presidenti porti'

Falteri, 'Scelta non può essere il frutto del Manuale Cencelli' "Tempo scaduto

per la nomina dei quattordici presidenti dei porti italiani, in una situazione

internazionale e dei mercati che richiede per queste posizioni strategiche

grande spessore professionale e che, questa volta no, non possono essere il

frutto di una consultazione affrettata del Manuale Cencelli al quale in troppe

Regioni e città portuali torna la voglia di fare riferimento". A scendere in

campo è il presidente di Federlogistica Davide Falteri secondo cui "è diventata

ormai un'emergenza la scelta dei nuovi presidenti dei porti, ma è altrettanto

determinante la competenza e la capacità che questi presidenti dovranno

avere nella definizione e realizzazione di un disegno industriale complessivo

che muova certo dai porti ma che traguardi sistemi logistici complessi e quel

coordinamento con il mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è

esistito". "I tempi lunghi che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi

presidenti - aggiunge Falteri - dovrebbero almeno consentire di bypassare un

problema che si è posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza:

mi riferisco alla contrapposizione fra il presidente e il segretario generale,

spesso espressione quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di 'braccio destro' che proprio il segretario

generale dovrebbe svolgere".
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Codiretti: import grando canadese +68% in campagna 2014/25

E prezzi grano italiano crollano per invasione quello estero Roma, 13 mar.

(askanews) - Le importazioni di grano canadese sono aumentate del 68%

nella campagna 2024/25 e i prezzi pagati agli agricoltori, a causa di questa

invasione, sono crollati nonostante l'annata abbia visto un calo del 20% del

raccolto. A lanciare l'allarme è la Coldiretti sulla base di un'analisi su dati Dg

Agri relativi alla campagna commerciale 2024/2025 (da luglio a dicembre

2024). Dal Paese dell'acero sono arrivate in Italia 392mila tonnellate di grano

duro, con un incremento del 68% rispetto allo stesso periodo della campagna

2023/2024 e si stima un ulteriore incremento ad inizio anno. Un grano,

sottolinea Coldiretti, che viene "trattato in pre raccolta con il glifosato, con una

modal i tà v ietata nel  nostro Paese.  Per questo Cold i ret t i  ch iede

un'armonizzazione delle regole basate sul principio di reciprocità e di

trasparenza. Una situazione "che rischia peraltro di peggiorare a causa dei

dazi". Secondo il rapporto della Commissione per lo Sviluppo del Grano del

Saskatchewan, infatti, la guerra commerciale tra Usa e Canada potrebbe far

calare gli acquisti di cereali canadesi negli States spingendo di fatto a

indirizzarli verso altri mercati se non andranno ad incrementare le scorte. Il boom di arrivi conferma un trend, rileva

Coldiretti, che negli ultimi anni ha visto una serie di Paesi, dal Canada alla Turchia, fino alla Russia, alternarsi di fatto

nell'inondare il mercato italiano di prodotto, spesso in coincidenza con il periodo di raccolta, con il risultato di far

crollare le quotazioni del grano nazionale che nella prima settimana di marzo hanno visto un calo del 12% dei prezzi

pagati agli agricoltori, con 327,50 euro a tonnellate contro i 372,50 dello scorso anno, secondo un'analisi Coldiretti su

dati della borsa merci di Bologna. La concorrenza di prodotto straniero sta avendo un effetto negativo anche sulle

semine. Secondo le prime stime il quadro tendenziale è quello di un calo significativo delle superfici a grano duro in

media del 6-7% con punte del 10% fra la Puglia e la Sicilia dove di fatto di concentra la produzione nazionale. La

minor disponibilità di prodotto non ha però effetto sui prezzi pagati agli agricoltori, proprio a causa delle importazioni

sleali di cereali coltivati usando spesso prodotti da anni vietati in Europa. Uno scandalo contro il quale Coldiretti si è

mobilitata nei porti per verificare gli arrivi di grano straniero per chiedere più controlli alle frontiere sulla qualità e sulla

salubrità delle merci importate e il rispetto del principio di reciprocità, così da garantire che tutti i prodotti

agroalimentari che entrano nel nostro Paese rispettino gli stessi standard a livello ambientale, di sicurezza e di

rispetto dei diritti dei lavoratori, che sono garantiti dagli agricoltori italiani.
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Infrastrutture, protocollo d'intesa tra Alis e Sogesid

Per la logistica sostenibile e lo sviluppo delle aree portuali Roma, 13 mar.

(askanews) - In occasione di Let Expo, la fiera dedicata al trasporto e alla

logistica sostenibili, ALIS (Associazione Logistica dell' Intermodalità

Sostenibile) e SOGESID, la Società di ingegneria dello Stato, hanno firmato

un protocollo d'intesa con l'obiettivo di promuovere lo sviluppo economico e

sostenibile del Paese. Le due parti, spiega una nota, lavoreranno insieme per

realizzare investimenti di interesse pubblico, rafforzando il Sistema Italia

anche a livello internazionale, in linea con il Piano Mattei. In particolare, la

collaborazione si focalizzerà inoltre sullo sviluppo e valorizzazione

socioeconomica delle aree portuali di primaria importanza strategica,

assicurando che ogni intervento sia compatibile con la salvaguardia

dell'ambiente. "Per ALIS e per le nostre imprese associate, la sostenibilità non

è solo un obiettivo, ma un impegno concreto che abbraccia le dimensioni

economica, ambientale e sociale del nostro settore." ha dichiarato il

Presidente di ALIS, Guido Grimaldi. "Il dialogo con realtà pubbliche come

SOGESID è fondamentale per accelerare l'implementazione di soluzioni

innovative ed efficienti nelle aree portuali e nelle infrastrutture strategiche, contribuendo così a un sistema logistico più

moderno, competitivo e sostenibile per il nostro Paese." "SOGESID, con le proprie competenze tecniche e

innovative," ha dichiarato il Presidente di SOGESID, Roberto Mantovanelli " contribuirà mettendo a disposizione il

proprio expertise progettuale per trasformare i porti italiani in veri e propri centri di sviluppo sostenibile, integrazione

urbana e crescita economica per le città costiere.".
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Federlogistica: Falteri, tempo scaduto per i porti. Subito presidenti che possano scegliere
la loro squadra

A scendere in campo è il presidente di Federlogistica, Davide Falteri, secondo

il quale "è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi presidenti dei porti,

ma è altrettanto determinante la competenza e la capacità che questi

presidenti dovranno avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella definizione

e realizzazione di un disegno industriale complessivo che muova certo dai

porti ma che traguardi sistemi logistici complessi e quel coordinamento con il

mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è esistito". "I tempi lunghi

che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi presidenti - aggiunge

Falteri - dovrebbero almeno consentire di bypassare un problema che si è

posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza: mi riferisco alla

contrapposizione fra il presidente e il segretario generale, spesso espressione

quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di "braccio destro" che

proprio il segretario generale dovrebbe svolgere". Nel pieno di quello che

dovrebbe essere un conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina

dei vertici di 14 Autorità di Sistema Portuale italiano, Federlogistica scende

quindi in campo con due proposte innovative. Da un lato, la definizione e il

perseguimento di un disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione costante delle

interazioni fra porto, logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il

segretario generale, scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle contrapposizioni

istituzionali che tanti danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese". "La storia dei porti - conclude Falteri - è

costellata di casi in cui i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non

mai in passato, con mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su team coesi in grado di

compiere scelte che non possono più attendere".
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ASSONAUTICA ITALIANA E ULISSES FIRMANO UN PROTOCOLLO D'INTESA PER LA
PROMOZIONE DEL TURISMO NAUTICO

Costantemente impegnata nella promozione e nello sviluppo del turismo

nautico, Assonautica Italiana ha da poco siglato un protocollo d'intesa con

Ulisses, giovane startup specializzata in soluzioni tecnologiche di

monitoraggio di asset e infrastrutture nei settori della mobilità, che ha

sviluppato un innovativo sistema di 'gestione marittima'. Grazie al sistema

Ulisses, che fonde una nuova tecnologia hardware (brevettata dalla startup) e

una serie di servizi digitali, nei porti infrastrutturati da Ulisses, i diportisti

potranno prenotare e pagare comodamente il posto barca dal proprio

smartphone, oltre a poter gestire tutte le pratiche e la documentazione

necessarie in forma digitale. Il porto a sua volta ridurrà anche l'intervento

costante della pilotina degli ormeggiatori per indirizzare correttamente i natanti

in ingresso. Digitalizzazione e tecnologia velocizzano e snelliscono tempi,

gestione e procedure burocratiche, ottimizzando le risorse a disposizione. "Il

miglioramento dei servizi portuali passa anche attraverso la digitalizzazione

del settore e l'innalzamento degli standard tecnologici" - ha commentato il

presidente di Assonautica Italiana Giovanni Acampora. "Per questo crediamo

che l'aver agevolato l'accesso ai servizi da parte dell'utente attraverso Ulisses contribuirà significativamente allo

sviluppo sostenibile del turismo nautico. L'implementazione di questo sistema consentirà inoltre un tracciamento

Il Nautilus
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sviluppo sostenibile del turismo nautico. L'implementazione di questo sistema consentirà inoltre un tracciamento

accurato dei flussi turistici, un parametro importante per capire l'andamento del settore". "Integrazione, innovazione e

sostenibilità sono le parole chiave di Ulisses. Grazie a questa collaborazione con Assonautica Italiana, possiamo

offrire ai diportisti un'esperienza più semplice ed efficiente, mentre i porti turistici potranno beneficiare di una gestione

più intelligente e organizzata. La digitalizzazione del settore nautico è un passo fondamentale per rendere il turismo

marittimo più accessibile, sicuro e sostenibile" - afferma Mattia Tartaglia, fondatore e CEO di Ulisses. Il protocollo

d'intesa prevede inoltre un'ulteriore collaborazione per la progettazione e lo sviluppo di nuove idee a favore

dell'innovazione tecnologica di porti turistici e marine.

https://www.ilnautilus.it/nautica/2025-03-13/assonautica-italiana-e-ulisses-firmano-un-protocollo-dintesa-per-la-promozione-del-turismo-nautico_158194/
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I progetti di Fincantieri per il nucleare navale

Uno dei più promettenti è il reattore sviluppato dalla startup italiana "Newcleo".

È molto piccolo ed è raffreddato a piombo, così da abbattere le radiazioni in

caso di perdite Il nucleare con reattori più piccoli «consente di essere utilizzato

non solo su sommergibili e portaerei, ma anche sulle navi più piccole come

incrociatori o, addirittura, le Fregate. Questa innovazione ci renderebbe unici al

mondo». Lo ha affermato nei giorni scorsi l'amministratore delegato di

Fincantieri, Pierroberto Folgiero, intervenendo alla tavola rotonda "Energia

nucleare sostenibile: dialogo con l' industria italiana", promossa da

Confindustria Udine e Newcleo. Il gruppo cantieristico sta lavorando da diversi

anni a progetti e studi per implementare l'energia nucleare nella propulsione e

nell'alimentazione navale guardando però alle tecnologie più recenti e per certi

versi avveneristiche. Tra questi progetti si annovera il programma francese

"Iter" dove Fincantieri SI è capofila, ma anche le alleanze strette con Newcleo,

startup italiana dedicata all'energia nucleare di nuova generazione, e con la

multinazionale della classificazione Rina. Alla base di tutto c'è la quarta

generazione di reattori nucleari, dei quali il più promettente è il reattore

nucleare a neutroni veloci refrigerato a piombo, di cui ne esistono versioni miniaturizzate perfette da usare come fonti

di energia a bordo di una nave, come quello sviluppato da Newcleo. Uno dei principali vantaggi di questo tipo di

reattore - oltre al fatto che è miniaturizzato e quindi occupa poco spazio - è che un'eventuale fuga di liquido

refrigerante nel corso del suo funzionamento causerebbe un'emissione modesta di radiazioni, visto che l'eventuale

colata del refrigerante (il piombo) è in grado esso stesso di schermare buona parte delle radiazioni. Su questo fronte,

uno dei progetti più promettenti è "Minerva", acronimo per Marinazzazione di Impianto Nucleare per l'Energia a

boRdo di Vascelli Armati, progetto del ministero della Difesa che nel 2023 si è concretizzato con un bando da 2,1

milioni di euro per lo studio dell'integrazione a bordo nave di un reattore nucleare di nuova generazione per la

produzione di energia elettrica. Una tecnologia per la quale, come scrive la direzione Armamenti Navali del dicastero,

«non risultano applicazioni navali allo stato dell'arte». Tre le fasi previste per Minerva: lo studio di impiego navale

militare dei reattori nucleari di nuova generazione; un case study con il concept design di una unità combattente

nucleare; un confronto tra una unità esistente e soluzione con generazione nucleare. Il bando è stato vinto da

un'associazione temporanea di imprese formata da Fincantieri (mandataria) con la controllata Cetena, Ansaldo

Nucleare, Rina Services e Università di Genova. Condividi Tag fincantieri ambiente Articoli correlati.
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Porti italiani, Falteri (Federlogistica): "Subito presidenti che possano scegliere la loro
squadra"

In numerose occasioni, ricorda il numero uno della Federazione, è capitato

che i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei

presidenti Per Federlogistica il tempo è scaduto per la nomina dei presidenti

dei porti italiani, in una situazione internazionale e dei mercati che richiede per

queste posizioni strategiche grande spessore professionale e che, "questa

volta NO, non possono essere il frutto di una consultazione affrettata del

Manuale Cencelli al quale in troppe regioni e città portuali torna la voglia di fare

riferimento". A scendere in campo è il presidente di Federlogistica, Davide

Falteri, secondo il quale "è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi

presidenti dei porti, ma è altrettanto determinante la competenza e la capacità

che questi presidenti dovranno avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella

definizione e realizzazione di un disegno industriale complessivo che muova

certo dai porti ma che traguardi sistemi logist ici complessi e quel

coordinamento con il mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è

esistito". "I tempi lunghi che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi

presidenti - aggiunge Falteri - dovrebbero almeno consentire di bypassare un

problema che si è posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza: mi riferisco alla contrapposizione fra il

presidente e il segretario generale, spesso espressione quest'ultimo di scelte politiche in contrasto con il ruolo di

"braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe svolgere". Nel pieno di quello che dovrebbe essere un

conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di Sistema Portuale italiano,

Federlogistica scende quindi in campo con due proposte innovative. Da un lato, la definizione e il perseguimento di un

disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione costante delle interazioni fra porto,

logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il segretario generale,

scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle contrapposizioni istituzionali che tanti

danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese". "La storia dei porti - conclude Falteri - è costellata di casi in

cui i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non mai in passato, con

mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su team coesi in grado di compiere scelte che

non possono più attendere". Condividi Tag porti Articoli correlati.
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Crociere, arrembaggio grandi navi nell'estate 2025

Con numeri in costante crescita e una sventagliata di nuove navi in arrivo nei

prossimi mesi, il settore delle crociere naviga a gonfie vele. Ecco tutte le

novità dell'estate e oltre, presentate alla Bmt di Napoli dalle maggiori

compagnie di navigazione e tour operator specializzati. Con l'identità di

"wonder makers" Costa rafforza la sua missione di portare gli ospiti a

meravigliarsi, trasformando ogni momento del viaggio in un'esperienza

indimenticabile, facendo vivere momenti straordinari sia a bordo, che a terra.

Attraverso tecnologie avanzate e un design all'avanguardia, senza dimenticare

ospitalità ed eccellenza gastronomica, ogni crociera diventa un viaggio

personalizzato e unico. Tra le principali novità spicca la nuova stagione delle

Sea Destinations, mete inattese vissute in navigazione, rese ancora più

spettacolari e coinvolgenti dal neo direttore artistico Luca Tommassini. Inedite

e distintive anche le Land Destinations, mete a terra su misura e a un prezzo

accessibile, che guideranno gli ospiti in luoghi insoliti e fuori dai classici

percorsi. Tante novità anche sugli itinerari, a partire dal ritorno in Asia con

Costa Serena, che da novembre 2025 a febbraio 2026 ha in programma

quattro crociere da otto giorni, anche combinabili tra loro con formule più lunghe, con voli dall'Italia alla scoperta di

Giappone,Vietnam, Thailandia, Brunei e Filippine. Sempre nell'inverno 2025/26, Costa Fortuna proporrà, per la prima

volta in assoluto, un itinerario "fly&cruise" di 8 giorni dedicato alle Isole Canarie, al Marocco e a Madeira che, con voli

diretti su Las Palmas e Tenerife, permetteranno di godere a pieno la destinazione visitando sei isole in 8 giorni. Msc

presenta la nuova ammiraglia World America, 23a nave della flotta, che sarà battezzata il 9 aprile al nuovo terminal

PortMiami, da cui effettuerà itinerari di 7 notti ai Caraibi con tappe a Ocean Cay Msc Marine Reserve, l'isola privata

alle Bahamas, Puerto Plata in Repubblica Dominicana, San Juan a Porto Rico, Costa Maya e Cozumel in Messico, e

Isla de Roatan in Honduras. In estate sarà affiancata sulle rotte caraibi che da Meraviglia, Seascape e Seashore. La

primavera porta una ventata di novità anche con le mini-crociere nel Mediterraneo, itinerari da 2 a 5 notti, perfetti per

un break o una prima esperienza di crociera. Da Venezia, Msc Armonia salperà il 16 aprile per un viaggio di 5 giorni,

e Msc Opera il 3 aprile per un viaggio di 4 giorni. Da Genova, Msc Fantasia partirà il 21 aprile per un itinerario di 5

giorni, mentre Msc Musica offrirà un'esperienza più breve ma ugualmente coinvolgente con partenza il 14 aprile per

un viaggio di 3 giorni. Infine, Msc Splendida effettuerà partenze multiple il 22, 26 e 30 aprile con itinerari flessibili di 3,

4 o 5 notti. L'estate 2025 si preannuncia ricca di proposte. Nel Mediterraneo, Armonia effettua partenze da Venezia

alla scoperta di Brindisi, Mykonos, Pireo e Spalato; Msc Divina ogni venerdì da Civitavecchia compie tour di 7 notti

tra Mykonos, Kusadasi, Santorini e Napoli. E ancora, Msc Fantasia con crociere di 9 notti da Trieste, Msc Grandiosa

con partenze
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da Genova verso Civitavecchia, Palermo, Ibiza, Valencia e Marsiglia e Msc Lirica da Venezia con tappe a Kotor,

Mykonos, Santorini e Ancona. Per chi sogna il Nord Europa, la scelta spazia tra i fiordi norvegesi e le capitali del

Baltico a bordo di navi come Msc Euribia e Msc Poesia, o crociere più lunghe con Msc Preziosa e Msc Virtuosa.

Explora Journeys, brand di viaggi oceanici di lusso di Msc, offre un'opportunità unica agli appassionati di sport

motoristici in occasione del Formula 1 Grand Prix de Monaco 2025, dal 22 al 25 maggio. Gli ospiti di Explora II,

l'unica nave di lusso attraccata nel cuore di Port Hercule, potranno assistere alla gara da una posizione privilegiata

con accesso all'esclusivo Formula 1 Paddock Club, a pochi passi dalla pista, riservato a chi soggiorna nelle Ocean

Residences e Penthouses. La compagnia arricchisce la programmazione con la collezione Grand Journeys 2025-

2026, viaggi di lusso da 14 a 22 giorni pensati per chi desidera esplorare il mondo con uno stile raffinato e senza

fretta. Gli itinerari includono destinazioni meno battute come le Azzorre, Madeira e le IsoleVergini Britanniche,

consentendo agli ospiti durante le lunghe traversate di abbracciare la filosofia dell'Ocean State of Mind, che

caratterizza l'esperienza Explora. In linea con questo spirito sono anche i nuovi rituali OceanWellness, percorsi di una

settimana dedicati al benessere ispirati al potere rigenerante dell'oceano, che combinano trattamenti, fitness e

bellezza, offrendo un percorso di rinascita e armonia interiore in alto mare. GIOCO VIAGGI Gioco Viaggi rinnova

l'appuntamento con la Borsa Mediterranea del Turismo di Napoli e porta in fiera le nuove edizioni 2025/2026 dei

cataloghi Cruise Collection, Corsica Collection e Montagna Collection. Core business da 38 anni si conferma per

Gioco Viaggi il comparto crociere con 12 prestigiose compagnie di navi- gazione, tra cui il brand di punta Carnival, si-

nonimo di vacanza ai Caraibi con una flotta di navi modernissime. Novità 2025 della compa- gnia è Celebration Key,

la prima destinazione esclusiva per gli ospiti di Carnival a Grand Ba- hama la cui apertura è prevista a luglio. Sea-

bourn, la luxury cruise company del gruppo Carnival che offre sistemazioni a bordo esclusi- vamente in suite, partirà

già dalla primavera con itinerari nel Mediterraneo da/per Monte- carlo di 7 e 10 notti a bordo di Sebourn Ovation e

Seaborn Sojourn con trattamento all inclusi- ve e la possibilità di scegliere qualsiasi risto- rante a bordo. Princess

Cruises si prepara al varo della Star Princess, seconda nave della classe Sphere e gemella di Sun Princess, previsto

a ottobre. In- tanto quest'estate navigherà nel Mediterraneo con navi di ultimissima generazione e nuovi itinerari che

toccheranno Spagna, Grecia e Tur- chia con partenze da Civitavecchia, Barcellona, Atene e imbarchi da Napoli.

Invece 7 navi Prin- cess saranno in Alaska per suggestivi itinerari spedizione. Cunard, che ha di recente ampliato la

flotta con l'arrivo della Queen Anne, prevede interessanti rotte estive nel Mediterraneo e in Nord Europa con la

garanzia del miglior rap- porto qualità-prezzo. Ideale per chi è alla ricerca di un'esperienza di lusso responsabile, con

un mix di avventura e scoperta, Ponant propone crociere di 7 notti lungo la costa occidentale dell'Islanda a bordo di

yacht di lusso con voli da/per Milano, tratta- mento all inclusive, open bar ed escursioni in- cluse. Norwegian Cruise

Line si appresta al debutto ad aprile di Norwegian Aqua. Costruita da Fin- cantieri, la nuova ammiraglia da 3.571

passeg- geri vanta spazi
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ampliati e un design innovati- vo rispetto alle navi precedenti. Tra le novità più attese spicca l'Aqua Slidecoaster,

un'attrazione senza precedenti che combina montagne russe e scivolo acquatico, offrendo un'esperienza adrenalinica

su tre livelli. Mentre The Haven, l'area più esclusiva della nave, è stato ampliato con 123 suite, piscina a sfioro, spa

all'aperto, ristorante e lounge riservate. Quest'estate Norwegian Aqua sarà impegnata in itinerari di 7 giorni nei Caraibi

da Port Cana- veral, con tappe anche a Great Stirrup Cay, l'isola privata della compagnia alle Bahamas; da agosto a

ottobre, la nave salperà da New York per Bermuda, per poi spostarsi a Miami per crociere nei Caraibi orientali. Per

l'estate Ncl ha quattro navi posizionate nel Mediterraneo per crociere da Civitavecchia, Trieste, Ravenna e Atene di

almeno 9 giorni, che offrono anche overnight in alcuni porti di scalo per un'esperienza più immersiva. Nel Nord

Europa si segnalano gli itinerari open jaw di Norwegian Prima da Southampton a Reykja- vik e viceversa, che

combinano il fascino del- l'Islanda con la magia dei fiordi norvegesi. Grande attenzione anche all'Alaska, con sei navi

dedicate e partenze dal centro di Seattle, garantendo così un accesso esclusivo alla sco- perta di questa

destinazione. Grande attesa da parte di Royal Caribbean International per l'arrivo nel mese di agosto dell'attesissima

Star of the Seas, gemella di Icon of the Seas, che effettuerà crociere caraibiche da Port Canaveral (Orlando), in

Florida, con scali anche a Perfect Day at CocoCay, l'iconica isola privata della compagnia alle Bahamas.

L'intrattenimento a bordo prevede l'esclusiva assoluta di "Back to the Future: The Musical", il pluripremiato show che

ha conqui- stato Broadway e il West End. A luglio 2026, la classe Icon si arricchirà ulteriormente con l'arrivo di Legend

of the Seas, che trascorrerà l'estate nel Mediterraneo occi- dentale con crociere di 7 notti da Barcellona, per poi

spostarsi oltreoceano a Fort Lauderdale per poi offrire itinerari nei Caraibi occidentali e meridionali. Un'affascinante

crociera lungo il Guadalquivir in Andalusia, che combina navigazione fluviale e marittima, è la novità della

programmazione "Crociere Fluviali 2025" di Giver Viaggi e Crociere. E sono due le partenze previste, il 14 e il 28

agosto, per un itinerario di 8 giorni a bordo della nave La Belle de Cadix, attraverso le me- raviglie di Siviglia,

Granada, Cordova, Jerez de la Frontera e Cadice. Un viaggio immersivo tra storia, cultura e tradizioni locali,

arricchito da escursioni guidate in lingua italiana. Accanto a questa novità, Giver rinnova con nuove proposte i suoi

itinerari classici sui mag- giori fiumi europei. Dopo il successo del 2024, torna la crociera lungo la Loira a bordo della

Loire Princesse, un viaggio unico tra i castelli più iconici della regione. Sul Danubio, sono previste crociere di 8 o 10

giorni a bordo delle eleganti motonavi River Sapphire e Europe, con in tutto otto itinerari disponibili nei mesi estivi.

Sul fiume Reno, in- vece, sono previste 11 crociere da aprile ad agosto a bordo delle navi Dutch Grace e River

Diamond, con tappe tra la Mosella, il Meno e la Schelda, toccando città ricche di fascino come Anversa, Bruges e

Gent. L'itinerario sul Douro a bordo della nave Infante Don Henrique, intera- mente riservata al pubblico italiano,

guiderà invece i viaggiatori in un'emozionante avven- tura di 10 giorni attraverso il Portogallo, con soste a Lisbona,

Coimbra, Fatima e Porto.
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Sviluppo e logistica delle aree portuali: firmato protocollo d'intesa tra Alis e Sogesid

Le due parti, spiega una nota, lavoreranno insieme per realizzare investimenti

di interesse pubblico, rafforzando i l  Sistema Ital ia anche a l ivel lo

internazionale, con l'obiettivo di promuovere lo sviluppo economico e

sostenibile del Paese In occasione di Let Expo, la fiera dedicata al trasporto e

alla logistica sostenibili, ALIS (Associazione Logistica dell' Intermodalità

Sostenibile) e SOGESID, la Società di ingegneria dello Stato, hanno firmato

un protocollo d'intesa con l'obiettivo di promuovere lo sviluppo economico e

sostenibile del Paese. Le due parti, spiega una nota, lavoreranno insieme per

realizzare investimenti di interesse pubblico, rafforzando il Sistema Italia

anche a livello internazionale, in linea con il Piano Mattei. In particolare, la

collaborazione si focalizzerà inoltre sullo sviluppo e valorizzazione

socioeconomica delle aree portuali di primaria importanza strategica,

assicurando che ogni intervento sia compatibile con la salvaguardia

dell'ambiente. "Per ALIS e per le nostre imprese associate, la sostenibilità non

è solo un obiettivo, ma un impegno concreto che abbraccia le dimensioni

economica, ambientale e sociale del nostro settore." ha dichiarato il

Presidente di ALIS, Guido Grimaldi. "Il dialogo con realtà pubbliche come SOGESID è fondamentale per accelerare

l'implementazione di soluzioni innovative ed efficienti nelle aree portuali e nelle infrastrutture strategiche, contribuendo

così a un sistema logistico più moderno, competitivo e sostenibile per il nostro Paese." "SOGESID, con le proprie

competenze tecniche e innovative," ha dichiarato il Presidente di SOGESID, Roberto Mantovanelli e contribuirà

mettendo a disposizione il proprio expertise progettuale per trasformare i porti italiani in veri e propri centri di sviluppo

sostenibile, integrazione urbana e crescita economica per le città costiere.".
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Federlogistica: "Tempo scaduto per i porti. Subito presidenti che possano scegliere la loro
squadra"

"Tempo scaduto per la nomina dei presidenti dei porti italiani, in una situazione

internazionale e dei mercati che richiede per queste posizioni strategiche

grande spessore professionale e che, questa volta NO, non possono essere il

frutto di una consultazione affrettata del Manuale Cencelli al quale in troppe

regioni e città portuali torna la voglia di fare riferimento". A scendere in campo

è il presidente di Federlogistica, Davide Falteri, secondo il quale "è diventata

ormai un'emergenza la scelta dei nuovi presidenti dei porti, ma è altrettanto

determinante la competenza e la capacità che questi presidenti dovranno

avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella definizione e realizzazione di un

disegno industriale complessivo che muova certo dai porti ma che traguardi

sistemi logistici complessi e quel coordinamento con il mondo industriale e

produttivo che sino a oggi non è esistito". "I tempi lunghi che sta richiedendo il

processo di selezione dei nuovi presidenti - aggiunge Falteri - dovrebbero

almeno consentire di bypassare un problema che si è posto in più di un porto,

generando conflitti e inefficienza: mi riferisco alla contrapposizione fra il

presidente e il segretario generale, spesso espressione quest'ultimo di scelte

politiche in contrasto con il ruolo di "braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe svolgere". Nel pieno

di quello che dovrebbe essere un conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di

Sistema Portuale italiano, Federlogistica scende quindi in campo con due proposte innovative. Da un lato, la

definizione e il perseguimento di un disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione

costante delle interazioni fra porto, logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno

diritto di scegliere il segretario generale, scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle

contrapposizioni istituzionali che tanti danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese". "La storia dei porti -

conclude Falteri - è costellata di casi in cui i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei

presidenti. Oggi come non mai in passato, con mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su

team coesi in grado di compiere scelte che non possono più attendere".
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Dazi, la nautica è esposta per 800 milioni in Usa: "Bisogna diversificare"

I dazi (effettivi da ieri su tutte le esportazioni di acciaio e alluminio verso gli

Usa) cominciano a impensierire anche un settore come la nautica. Specie

quella italiana, comparto di punta del nostro Paese, che rappresenta il

maggiore esportatore internazionale di yacht Genova - I dazi (effettivi da ieri

su tutte le esportazioni di acciaio e alluminio verso gli Usa) cominciano a

impensierire anche un settore come la nautica. Specie quella italiana,

comparto di punta del nostro Paese, che rappresenta il maggiore esportatore

internazionale di barche, e che ha proprio negli Stati Uniti il principale cliente,

pure se con una leggera flessione dal 2023 al 2024. Questa l'analisi del

rapporto statistico di metà anno sulle tendenze di mercato presentato ieri dalla

Confindustria nautica, che però mette in evidenza anche alcuni aspetti che

potrebbero in parte mitigare l'impatto delle sanzioni: il primo è che «la

produzione italiana interessa tipologie di imbarcazioni non sovrapponibili a

quelle tipiche della produzione americana» e quindi, ci si chiede, perché

tassare prodotti che nei fatti non fanno concorrenza agli Usa? Inoltre, e questo

è il secondo fattore, le esportazioni degli Stati Uniti verso l'Italia sono quasi

raddoppiate negli ultimi 12 mesi disponibili rispetto ai 12 mesi precedenti. Terzo aspetto, rilevato dalla Fondazione

Edison all'interno del rapporto, benché l'impatto dei dazi sarà sicuramente negativo sugli scambi mondiali, «nel breve

periodo questi ultimi potrebbero accelerare, se gli importatori decidessero di anticipare i propri ordini in vista

dell'attuazione delle misure annunciate». Insomma, chiuso il Salone di Miami e alle porte di quello di Palm Beach, i

costruttori nautici vogliono mantenere l'ottimismo, in attesa dei futuri sviluppi che saranno eventualmente decisi dalla

Casa Bianca sul settore. «Il 2025 - dice il rapporto - si è aperto con molte nubi che rendono complicato vedere anche

solo con un minimo di chiarezza l'orizzonte». Gli Usa rappresentano, dopo la Germania, la principale destinazione

«delle vendite estere di beni dell'Italia, con una quota dell'11% nel 2023 (pari a 63 miliardi di euro) e un'incidenza sul

nostro export pressoché raddoppiata dall'inizio dello scorso decennio» con particolare esposizione delle piccole e

medie imprese. Secondo i dati di commercio estero relativi al 2023, «la cantieristica da diporto rientra tra i settori più

esposti nei confronti degli Stati Uniti, con circa il 20% delle vendite estere dirette verso tale mercato, per un

controvalore di circa 800 milioni di euro». Tuttavia, dice il report, «il settore della nautica da diporto, così come già

avvenuto in occasione delle ultime crisi mondiali economico-finanziarie, si può però avvantaggiare dalla sua spiccata

internazionalizzazione globale: la richiesta di barche italiane da numerosissimi mercati esteri - con una tendenza

all'export in continua crescita - potrà anche in questo caso ridurre significativamente l'impatto sul comparto di un

possibile conflitto commerciale con gli Stati Uniti ». In ogni caso, «sarebbe più che mai opportuno
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che l'Unione europea riuscisse ad esprimere una posizione condivisa, per non subire passivamente le restrizioni

statunitensi e cercare di mitigarne gli effetti, evitando altresì di lasciare l'iniziativa ai singoli Stati». C'è insomma

attenzione per la «risposta forte e proporzionata» promessa da Bruxelles già a partire dal mese prossimo. Sperando

che la toppa non sia peggio del buco. -.
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La collisione nel Mare del Nord costerà 100 milioni di dollari alle assicurazioni

Le prime stime dell'incidente tra la petroliera Stena e la portacontainer Solong

Genova - La violenta collisione nel Mare del Nord tra una petroliera di Stena e

la portacontainer Solong, costerà alle compagnie di assicurazione decine di

milioni di dollari. Il conto sarà salito, nonostante sia stato ormai scongiurato il

pericolo di un grave sversamento di petrolio e sarà evitata anche l'operazione

recupero dei due relitti, visto che le due unità sono ancora a galla. Un marinaio

a bordo della Solong è ancora disperso e probabilmente dovrà essere contato

come vittima, mentre i 36 marinai di varia nazionalità (Usa, russi e filippini in

prevalenza) sono stati tutti salvati. Il comandante russo della Solong invece è

stato arrestato con l'accusa di omicidio colposo per negligenza grave. La

polizia e l'inchiesta sull'incidente marittimo probabilmente si concentreranno

sulla gestione del ponte della portacontainer e sulle azioni intraprese nei minuti

precedenti alla collisione. La Stena Immaculate (49.700 dwt) ha uno squarcio

di dimensioni notevoli nello scafo, ma gli incendi a bordo sono stati spenti e

non c'è il rischio di affondamento, come annunciato nelle scorse ore dalle

autorità locali. I danni alle navi saranno coperti dalle assicurazioni. La Stena

Immaculate aveva un valore di mercato di circa 42,5 milioni di dollari al momento della collisione, mentre la

portacontainer vale 5,2 milioni di dollari, secondo VesselsValue. Per le compagnie di assicurazione è ancora troppo

presto per valutare il costo totale del sinistro, ma l'agenzia di rating Morningstar DBRS , come riporta Tradewinds, ha

stimato il valore assicurato combinato delle navi e i potenziali costi di salvataggio tra i 50 milioni e i 100 milioni di

dollari. Steamship Mutual , che assicura la Stena Immaculate, e Skuld , che fornisce copertura per la Solong, sono

due dei 12 membri dell'International Group of P&I Clubs. Nonostante una limitata fuoriuscita di carburante da jet dalla

Stena Immaculate, con solo due dei 16 serbatoi danneggiati e la maggior parte del carico contenuto, i costi delle

responsabilità verso terzi sono previsti superiori ai 10 milioni di dollari, con risarcimenti per la morte di un marinaio e i

costi per lavori anti-inquinamento, legali e di salvataggio. "Prevediamo che le perdite assicurate totali derivanti da

questo evento siano comprese tra i 100 milioni e i 300 milioni di dollari per tutta la copertura", ha spiegato Moringstar.
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Spinedi (Interporto Bologna): "I dazi non sono una novità, ma questa volta le
conseguenze potrebbero essere più gravi"

"Interporto Bologna ha manifestato un forte interesse per la Zona logistica

semplificata (Zls) dell'Emilia-Romagna, riconoscendo le opportunità

strategiche che essa offre per potenziare ulteriormente le proprie attività

logistiche e commerciali" Pandemia, guerre, cambiamento climatico: come

esce l'interporto di Bologna da questi anni? "Le attività di magazzinaggio e

distribuzione delle merci - risponde Marco Spinedi, presidente di Interporto

Bologna - hanno continuato a lavorare a pieno ritmo, anche durante il

lockdown, soprattutto nell'ambito dei beni di prima necessità. Diversa la

situazione, invece, nel caso della movimentazione delle unità di carico. Il

ridisegno delle catene logistiche, e in qualche caso la loro interruzione, dovuti

alle guerre in corso in Ucraina ed in Medio Oriente, ha sicuramente influito

sulla riorganizzazione delle forniture e sui corridoi utilizzati dalle imprese di

trasporto e dagli spedizionieri. Ma ancor di più ha pesato e sta tuttora

pesando la grave recessione dell'economia tedesca e il rallentamento della

crescita dei principali altri paesi europei occidentali, con l'eccezione della

Spagna. L'insieme di questi fattori ha influito in modo significativo sul traffico;

la nostra infrastruttura ha sofferto in modo particolare del calo generalizzato del traffico ferroviario, dovuto, oltre ai

fattori ricordati in precedenza, anche ai numerosi inconvenienti causati dai tantissimi cantieri aperti lungo le principali

linee ferroviarie nazionali ed europee e conseguenti interruzioni della circolazione ferroviaria. Tra il 2023 ed il 2024

l'Interporto di Bologna ha registrato un calo nel numero dei treni del 14% circa, tornando ai livelli del 2019, dopo i

risultati lusinghieri raggiunti nel 2022. Purtroppo, le prospettive per il 2025 e il 2026 non sono particolarmente

incoraggianti". Il 2025 si è aperto coi dazi di Trump. "Il ritorno a provvedimenti restrittivi negli scambi commerciali non

è una novità nella storia del commercio internazionale. Oggi però la loro introduzione potrebbe comportare

conseguenze ben più gravi di quelle che abbiamo sperimentato in passato, visto il grado di sofisticazione

nell'organizzazione delle supply chain a cui la globalizzazione ci aveva abituato. A essere ottimisti, c'è da augurarsi

che la loro riorganizzazione su nuove direttrici e su nuovi mercati finisca con il beneficiare paesi ed aree del mondo

oggi meno toccate dallo sviluppo economico. Si pensi alle prospettive che si stanno aprendo per diversi paesi

africani e per il continente indiano, oggi al centro dell'interesse di molti operatori logistici". La sostenibilità è rilevante

nella vostra programmazione? "Nella consapevolezza di quanto sia importante questo aspetto, la Società Interporto

Bologna ha sempre prestato grande attenzione alla tematica ambientale. Nel corso degli anni, l'adozione di asfalti

fonoassorbenti, la realizzazione di una vasca di raccolta dell'acqua piovana, l'introduzione di impianti di illuminazione

a Led sono solo alcuni esempi della tipologia di interventi che la società si è impegnata a portare avanti, ben
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prima che i temi Esg entrassero nel vocabolario quotidiano. Tutto ciò nell'ottica di avvicinare il territorio all'Interporto

e considerarlo una risorsa per la comunità e i suoi abitanti". Siete interessati alla Zls dell'Emilia-Romagna? "Interporto

Bologna ha manifestato un forte interesse per la Zona logistica semplificata (Zls) dell'Emilia-Romagna, riconoscendo

le opportunità strategiche che essa offre per potenziare ulteriormente le proprie attività logistiche e commerciali. La

Zls, infatti, mira a semplificare le procedure burocratiche e a incentivare gli investimenti nelle aree portuali e

retroportuali della regione, creando un ambiente favorevole per lo sviluppo economico e l'attrazione di nuovi operatori

logistici. Interporto Bologna vede nella Zls un'occasione per migliorare la propria competitività, ottimizzare i flussi di

merci e rafforzare i collegamenti con i principali porti del Nord Italia e con il resto d'Europa. Questi vantaggi

contribuiranno a consolidare la posizione dell'interporto come hub logistico di rilevanza internazionale, favorendo la

crescita sostenibile e l'innovazione nel settore".
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Porti, Falteri (Federlogistica): "Stop alle contrapposizioni fra presidenti e segretari
generali"

"Serve una norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il

segretario generale" "Tempo scaduto per la nomina dei presidenti dei porti

italiani, in una situazione internazionale e dei mercati che richiede per queste

posizioni strategiche grande spessore professionale e che, questa volta no,

non possono essere il frutto di una consultazione affrettata del Manuale

Cencelli al quale in troppe regioni e città portuali torna la voglia di fare

riferimento". Lo dice il presidente di Federlogistica, Davide Falteri , secondo il

quale "è diventata ormai un'emergenza la scelta dei nuovi presidenti dei porti,

ma è altrettanto determinante la competenza e la capacità che questi

presidenti dovranno avere (e dovrà essere loro riconosciuta) nella definizione

e realizzazione di un disegno industriale complessivo che muova certo dai

porti ma che traguardi sistemi logistici complessi e quel coordinamento con il

mondo industriale e produttivo che sino a oggi non è esistito". "I tempi lunghi

che sta richiedendo il processo di selezione dei nuovi presidenti - aggiunge

Falteri - dovrebbero almeno consentire di bypassare un problema che si è

posto in più di un porto, generando conflitti e inefficienza: mi riferisco alla

contrapposizione fra il presidente e il segretario generale, spesso espressione quest'ultimo di scelte politiche in

contrasto con il ruolo di "braccio destro" che proprio il segretario generale dovrebbe svolgere". Nel pieno di quello

che dovrebbe essere un conto alla rovescia per la scelta e la successiva nomina dei vertici di 14 Autorità di Sistema

Portuale, Federlogistica scende quindi in campo con due proposte . "Da un lato, la definizione e il perseguimento di

un disegno industriale che impone la competenza dei presidenti nella valutazione costante delle interazioni fra porto,

logistica e industria; dall'altro, una norma che attribuisca al presidente il pieno diritto di scegliere il segretario generale,

scongiurando in partenza all'interno delle Autorità di Sistema Portuale quelle contrapposizioni istituzionali che tanti

danni hanno prodotto in molti scali marittimi del Paese". "La storia dei porti - conclude Falteri - è costellata di casi in

cui i segretari imposti dalla politica sono diventati i primi oppositori dei presidenti. Oggi come non mai in passato, con

mercati in rapidissima trasformazione, i porti devono poter contare su team coesi in grado di compiere scelte che

non possono più attendere".
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Dragaggi, alleanza Beml-Dragflow lungo la Via del Cotone

L'obiettivo è utilizzare la tecnologia italiana in fiumi e porti marittimi indiani

Genova - Un'alleanza che si pone idealmente lungo la Via del Cotone quella

fra l'indiana Beml e l'italiana Dragflow , siglata nei giorni scorsi con l'obiettivo

di sviluppare i dragaggi in India grazie al know-how creato in Italia. Le due

aziende collaboreranno alla progettazione, allo sviluppo, ai test, alla messa in

servizio, alla fornitura e al servizio post-vendita di draghe aspiranti a taglio

anfibio, di cui Dragflow è produttore. "Combinando la tecnologia di dragaggio

avanzata di Dragflow con l'esperienza ingegneristica di Beml - afferma una

nota - si mira a rivoluzionare il settore del dragaggio con soluzioni sostenibili e

ad alte prestazioni. Questa alleanza strategica fornirà soluzioni di de-silting

(disinsabbiamento) convenienti, affidabili e prodotte localmente per corsi

d'acqua fluviali e interni, nonché altre applicazioni di dragaggio marino in India

e nei mercati globali". Beml è un'azienda pubblica indiana sotto il controllo del

ministero della Difesa . Il governo di Nuova Delhi detiene il 54,03 per cento

delle quote. Dragflow è un'azienda con sede in provincia di Mantova che

produce e fornisce pompe sommergibili e sistemi di dragaggio.
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Msc Crociere rafforza la presenza in Sud Italia: record di scali a Napoli, crescita in Sicilia e
Puglia

Massa: "Il Meridione ha un ruolo centrale" Genova - L'Italia si conferma

protagonista nelle strategie di Msc Crociere, con un focus sempre più marcato

sui porti del Sud. Alla Borsa Mediterranea del Turismo (Bmt) la Compagnia ha,

infatti, annunciato un incremento significativo delle operazioni nei principali

scali del Mezzogiorno , con Napoli, Messina, Palermo, Bari e Brindisi in prima

linea. Leonardo Massa, vice president Southern Europe di Msc Crociere ha

detto: "Il Sud Italia continua a occupare un ruolo centrale nei nostri piani di

crescita con Napoli, che con la sua posizione strategica e il suo ruolo di hub

crocieristico in espansione, sarà protagonista per la prima volta con quattro

navi operative nella stagione estiva. Inoltre, il nostro rafforzamento in Sicilia e

Puglia, che ospitano porti chiave del Sud come Messina, Palermo, Bari e

Brindisi, conferma la grande fiducia nel potenziale turistico di queste regioni e

nell'enorme valore economico che sanno generare. Un percorso di crescita

che non solo consolida il legame tra Msc Crociere e il territorio, ma

contribuisce anche allo sviluppo dell'intero comparto turistico". Il porto di

Napoli ospiterà per la prima volta nella stagione estiva quattro navi Msc

Crociere: World Europa, Magnifica, Divina e Seaside che effettueranno crociere settimanali. Il traffico crocieristico

crescerà sensibilmente, passando da 109 scali e 550.000 passeggeri movimentati nel 2024, a 126 scali e 650.000

passeggeri quest'anno. Anche in Sicilia i numeri di Msc Crociere sono in crescita, è stato sottolineato, con Messina

che vede un incremento da 32 a 53 scali e un traffico passeggeri che passerà da 210.000 dell'anno scorso a 350.000

unità. E continua anche la crescita della Puglia. Msc Crociere "rafforza il proprio impegno verso le agenzie di viaggio.

Un calendario di appuntamenti che porterà 40 professionisti Msc a incontrare oltre 2.500 agenzie in 30 giorni".
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